Кут Хуми

Сердюк Виталий

****

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Седьмой ИВДИВО курс**

**Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**93 (5)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**ИВДИВО-раса каждого ИВО**

**ИВДИВО-Синтез Человека-Учителя**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**20-21 января 2024 года**

**Иркутск**

**Девяносто третий Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

(05) **ИВДИВО-раса каждого Изначально Вышестоящего Отца.**

**ИВДИВО-Синтез Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

**960/448** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-землянина

1. Стяжание Архетипической Октавы горизонтом номера Синтеза ИВО (после командного выхода в неё Полномочными ИВДИВО) (первая практика по теме стяжания Мг):

* Рождением Свыше в Архетипической Октаве
* Новым Рождением в Архетипической Октаве количеством/качеством Ядер Огня Синтеза всех видов организации материи – 1048576 архетипических октавных метагалактик
* Базовыми 512 частями Человека Архетипической Октавы по первым 512 видам организации материи
* Цельными … частями Посвящённого Архетипической Октавы всем видам организации материи
* Телом Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя по идущему курсу синтеза цельных частей Архетипической Октавы
* Метагалактическими 512 частями Архетипической Октавы Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом по первым 512 видам организации материи

1. Стяжание Компетентного Архетипической Октавы горизонтом номера Синтеза ИВО (вторая практика по теме стяжания Мг):

* Наделение Ядром Синтеза и Частью АС Кут Хуми Архетипической Октавы Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Наделение Ядром Огня и Частью Изначально Вышестоящего Отца Архетипической Октавы Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Трансляция всех имеющихся Компетенций каждого в Архетипическую Метагалактику
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипическую Метагалактику
* Наделение 3 жизнями: Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества, Компетентности и Полномочности в Архетипическую Метагалактику

1. Стяжание 262144 Ипостасных тел Синтезного мира, 262144 Трансвизорных тел Октавного мира и 262144 Синтезтел Тонкого мира Архетипических Октавных Метагалактик каждого в Архетипической Октаве с заселением Отец-Человек-Землянами, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым.
2. Стяжание Синтезирования и Творения Высшей Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО
3. Четверица Внутренней Философии каждого Архетипической Октавой
4. Явление ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО
5. Стяжание Эволюции, Антропности, Реализации и Извечности 16-ного горизонта ракурса синтеза ИВО
6. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
7. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
8. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
9. Стяжание Частей ИВО четырёх жизней каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Извечности горизонта текущего синтеза ИВО
10. Темы ракурса Синтеза ИВО.
11. План Синтеза ИВО Части горизонта текущего синтеза ИВО
12. Четыре книги Жизни Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного в Архетипической Октаве
13. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
14. 7 ИВДИВО-Метагалактическое/7 Метагалактическое/7 ИВДИВО-метапланетарное/7 Метапланетарное Полномочие Совершенств/Иерархия Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**997/485.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Человек-Учитель Изначально Вышестоящего Отца Аксиома Изначально Вышестоящего Отца

**ИВДИВО-раса каждого**

*Синтез* *Октав-Полномочий Совершенств каждого*

*Синтез Иерархий синтеза Октав-Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца каждого*

485. 37. Тело Отец-Человек-Землянина Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца

**Содержание**

[1 день 1 часть 5](#_Toc160294971)

[Немного об эфире 5](#_Toc160294972)

[Входим в Пробуддику и Скорость 6](#_Toc160294973)

[Условия Отец даёт на 16‑м горизонте. Берём ли мы? 8](#_Toc160294974)

[Информация притягивается к тебе по закону Иерархии – по подобию. 9](#_Toc160294975)

[Внутри Репликация Изначально Вышестоящего Отца — вовне Генезис 11](#_Toc160294976)

[Иркутск — новая резиденция Христа Октавы 14](#_Toc160294977)

[Христос Новой Эпохи — это Христос Октавы, и он стоит на восьмёрке 15](#_Toc160294978)

[Новая методика Синтеза. 32-рица Синтеза 16](#_Toc160294979)

[Практика 1. Первостяжание. Развёртка 93-го Синтеза ИВО четырьмя Жизнями реализации каждого. Вхождение в четыре Жизни реализацией ИВО, ИВАС Кут Хуми каждым в реализации ИВДИВО собою. Стяжание Владыки 93-го Синтеза четырёх Жизней, стяжание 64-рицы Инструментов Владыки 93-го Синтеза, 64-рицы Служения Владыки 93-го Синтеза четырёх Жизней, 64-рицы Генов Владыки 93-го Синтеза четырёх Жизней, 64-рицы Компетенций Владыки 93-го Синтеза четырёх Жизней 17](#_Toc160294980)

[**Комментарий после практики** 18](#_Toc160294981)

[Все Синтезы переходят на четыре ядра Синтеза в конце каждого Синтеза 19](#_Toc160294982)

[Что включаем в 512 Ядер Синтеза 19](#_Toc160294983)

[Мы переходим в четыре Жизни 23](#_Toc160294984)

[Закрепление 4-х видов Жизни 25](#_Toc160294985)

[Полномочные входят только 448 Должностно Полномочных ИВДИВО 32](#_Toc160294986)

[16-ричная реализация Полномочного 32](#_Toc160294987)

[Практика 2. Первостяжание. Стяжание Плана Синтеза первой Жизни – Человека явлением 16‑ти эволюций, преображение Планов Синтеза каждому Человеку Планеты Земля на новый масштаб творения ИВО 512‑ю Ядрами Синтеза. Стяжание Плана Синтеза второй Жизни – Компетентного явлением 16‑рицы Большого Космоса Синтеза 1024 архетипов ИВДИВО ракурсом одной из 16‑ти антропностей степенью реализации синтеза 64 видов Компетенций 34](#_Toc160294988)

[**Комментарий после практики** 37](#_Toc160294989)

[1 день 2 часть 38](#_Toc160294990)

[Практика 3. Первостяжание. Стяжание 52-й Архетипической Метагалактики Ре-ИВДИВО Мг Фа Человека-Посвящённого ИВО явлением четырёх Жизней. Стяжание Рождение Свыше, Нового Рождения Ре-ИВДИВО Мг Фа Человека-Посвящённого. Стяжание 512 Архетипических Частей Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого в реализации первой Жизни – Человека, стяжание Цельных Частей Компетентного ИВО ракурсом второй Жизни, стяжание 512 Частей третьей Жизни – Полномочного ИВО собою по 512 синтез-ивдиво-октаво-реальностям Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Перевод Компетенций в 52-ю Архетипическую Метагалактику Трансляция четырёх частных зданий из 51-й в 52-ю Архетипическую Метагалактику. Обновление Ядра Синтеза и Части Кут Хуми. Стяжание четырёх Жизней: Человека, Компетентного, Полномочного, Извечного ракурсом реализации с фиксацией Ядер Жизни в четырёх Частях, соответственно: Монаде, Омеге, Абсолюте, Хум. Преображение Ядра Огня ИВО в Ядро Синтеза ИВО, в явлении 515 выражения, и обновление Ядер Синтеза: 512 – Ядро Синтез Синтеза, 513 – Ядро Вечности, 514 – Ядро Синтеза ИВАС Кут Хуми. Наделение каждого Частью ИВО 41](#_Toc160294991)

[Практика 4. Первостяжание. Стяжание четырёх видов Внутренней Философиивразработке внутренних реализаций четырёх Жизней: Внутренней Философии Человека, Внутренней Философии Компетентного, Внутренней Философии Полномочного и Внутренней Философии Извечного. Стяжание двух Компетенций Стандарта 93-го Синтеза ИВО: седьмого ИВДИВО-Метапланетарного, седьмого Метапланетарного Полномочий Совершенств ИВО 48](#_Toc160294992)

[2 день 1 часть 49](#_Toc160294993)

[Ритм Синтеза 49](#_Toc160294994)

[Семь уровней организации 51](#_Toc160294995)

[Права и Начала Синтеза 56](#_Toc160294996)

[Творение 28 внутренних организаций четырёх Жизней: Человека, Компетентного, Полномочного, Извечного 58](#_Toc160294997)

[Внутренняя Философия Человека, Внутренняя Парадигма Компетентного, Внутренний Энциклопедизм Полномочного, Внутреннее Учение Извечного 60](#_Toc160294998)

[Для Отца каждый из нас ходячее Учение Синтеза. Сколько людей – столько Учений 61](#_Toc160294999)

[Сегодня наступает свобода от всех учений, потому что каждый из вас есмь сам Учение Синтеза и Внутреннее Учение его. Наше Внутреннее Учение Извечного в 1025-м архетипе 63](#_Toc160295000)

[Творение Нового мира. Вот состояние зала – это эффект ощущения Творения Отца Нового мира. 64](#_Toc160295001)

[Практика 5. Первостяжание. Стяжание нового внутреннего развития 32-ричной организацией с четырьмя внутренними синтез явлениями: Внутренней Философии Человека, Внутренней Парадигмы Компетентного, Внутреннего Энциклопедизма Полномочного, Внутреннего Учения Извечного с семью внутренними организациями: Внутренним Миром, Внутренним Космизмом, Внутренней Вселенскостью, Внутренней Метагалактичностью, Внутренней Октавностью, Внутренним ИВДИВО и Внутренним ИВО. Преображение Я-Настоящего каждого явлением внутренней реализованности синтезом четырёх явлений: Внутреннего Учения, Внутренней Энциклопедии, Внутренней Парадигмы и Внутренней Философии 65](#_Toc160295002)

[Практика 6. Первостяжание. Развёртывание репликации, стяжание Ядер Синтеза ИВО каждого, пройденных Синтезов физически телесно, из явления в максимуме 120 Синтезов одной Жизни на явление ядер Синтеза четырьмя Жизнями, в максимуме 480, с фиксацией Ядер Синтеза в соответствующем количестве первых Частей, в их синтезировании и творении, в восмиричном разнообразии.Синтезирование Ядра четырёх Жизней одного номера Синтеза ИВО в четырёхядерный процессор Синтеза ИВО каждого, с развёрткой, при максимуме, 64 четырёхядерных процессоров Синтезов в позвоночнике и 56 четырёхядерных процессоров Ядер Синтеза ИВО в центре головного мозга каждого физической фиксацией их 68](#_Toc160295003)

[По Плану Синтеза Ипостаси, в течение 100 тысяч лет, мы примерно должны достигнуть разнообразия четырёхъядерного Синтеза в теле разными Частями 70](#_Toc160295004)

[Соорганизация 32 Ядер, наделённых Отцом с 32-я Организациями Аватаров Синтеза и Организациям каждого 72](#_Toc160295005)

[Практика 7. Первостяжание. Стяжание 32 Ядер Синтеза ИВО с 481 по 512, включительно, 32-ричной внутренней развёрнутости и внешней реализацией каждой развёрнутости, с фиксацией и явлением в центре головного мозга, в синтезе их, 32-ядерного процессора 32 Ядрами Синтеза ИВО. Растворение шести Ядер Синтеза Парадигмы, ранее действовавших в каждом, с введением их в соответствующие обновлённые Ядра Синтеза ИВО с восьмого по тринадцатое Ядро 73](#_Toc160295006)

[Практика 8. Первостяжание. Синтезирование, сотворение и стяжание Ядра Вечности Синтез Синтеза ИВО внутренней Жизни Я Настоящего синтеза четырёх внутренних Жизней каждого 513 явлением, Ядра Синтеза ИВАС Кут Хуми 514-м, Ядра Синтеза ИВО – 515-м. Фиксация 513 стяжённых Ядер, включая Ядро Вечности Синтез Синтеза ИВО в 513 архетипах ИВДИВО Архетипических Метагалактик явлением шестой Мг Расы Отец-Человек-Землян. Фиксация Ядер Академического Синтеза и Съезда ИВО по Октавным Архетипам самостоятельного, 512-ю Архетипическими Октавами перспективного развития шестой Октавно Метагалактической ИВДИВО Расы в явления 1024 Ядер Синтеза ИВО с потенциалом Ядра Вечности Синтез Синтеза ИВО 1025 выражением, Ядра Синтеза Кут Хуми – 1026, Ядра Синтеза ИВО – 1027 77](#_Toc160295007)

[2 день 4 часть 79](#_Toc160295008)

[Новая ИВДИВО-Раса идёт с новым 32-ричным Внутренним Миром 79](#_Toc160295009)

[Восходя Отцом, мы служим Человечеству 81](#_Toc160295010)

[Развитие Внутреннего мира Человека в 4-ричность Жизни 81](#_Toc160295011)

[Четверичный рост команд ИВДИВО 83](#_Toc160295012)

[Сила Синтеза в развитии Человечества Планеты Земля 85](#_Toc160295013)

[Практика 9. Первостяжание. Стяжание перехода в 24 Архетипическую Октаву Ля-ИВДИВО Октаву Фа. Стяжание Человека Ля-ИВДИВО Октавы Фа степенью реализации. Стяжание Рождение Свыше и Нового Рождения Ля-ИВДИВО Октавы Фа. Стяжание Компетентного Ля-ИВДИВО Октавы Фа в синтезе стяжённых 1.048.576 Частей Компетентного ИВО, минимально Цельными Частями Посвящённого. Стяжание Полномочного ИВО Ля-ИВДИВО Октавы Фа в синтезе стяжённых 512 Частей в фиксации 512 Архетипических Октавных Метагалактик Си-ИВДИВО Октавы Фа в синтезфизическое выражение Ля-ИВДИВО Октавы Фа 86](#_Toc160295014)

[Аксиома 89](#_Toc160295015)

[Часть Высшая Осмысленность 90](#_Toc160295016)

[Практика 10. Первостяжание. Стяжание Тела Человека Учителя ИВО. Стяжание Аксиомы ИВО. Стяжание Высшей Осмысленности ИВО 91](#_Toc160295017)

[Практика 11. Первостяжание. Введение в шестую Октавно-Метагалактическую ИВДИВО-Расу. Стяжание фиксации девяти подрас Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расы от 16-ти до 4096 Частей в синтезе их, стяжание своего явления подрасы синтезом шестой Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расы. Стяжание аксиоматики шестой Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расы ИВО. Наделение двумя Компетенциями Стандарта 93-го Синтеза ИВО: седьмым Метагалактическим Полномочием Совершенств и седьмым ИВДИВО-Метагалактическим Полномочием Совершенств 93](#_Toc160295018)

[Особенности проживания еженедельного вхождения в новые Октавы 94](#_Toc160295019)

[Практика 12. Первостяжание. Итоговая 95](#_Toc160295020)

# 1 день 1 часть

Господа, пожалуйста тишина, запись пошла, мы начинаем. У меня на телефоне уже два, а на часах без двух минут. Поэтому начинаем, что ближе дошло. Итак, всем добрый день, мы начинаем 93-й Синтез Изначального Вышестоящего Отца. Два маленьких сообщения. Мы продолжаем курс подготовки Отцом Изначально Вышестоящего Отца и два маленьких объявления.

Первое: мы к этим выходным, наконец-таки усвоили Рождество, я даже после Рождества вёл курс в Москве, усвоения не было. Мы там по возжигались, по активировались, но усвоения не было. Сейчас проживается, что оно …там есть события и хорошие и не очень в плане, само Рождество великолепно, не очень в том плане, что мы там скакнули в двадцать вторую Октаву, это очень хорошо, но мы ей не соответствуем и это очень плохо. Нас начали по чуть-чуть смотреть на это соответствие, у нас с этим пока сложненько, так выразимся.

# Немного об эфире

Объясню простенько, когда мы были во второй октаве, мы смогли человечество вернуть во вторую Октаву, но это эфир. Эфир – это домовые, вагонные (шутка из фильма), это существа рядом с нами ходящие по природе, лешие, то есть все наши сказки, где баба яга, леший. «По щучьему велению», вот сейчас фильм вышел, это весь эфир и все наши сказки и легенды насыщены эфиром. Я даже новости открыл, и предыдущая цивилизация жила эфиром, луна нам генерировала эфир. Эфирная оболочка ушла, мы стали другой цивилизацией, предыдущая цивилизация погибла, ну её остатки мы сейчас находим. Она жила эфирным электричеством. Тесла разрабатывал эфирное электричество, ну, это официально, даже научно. Менделеев начинал свою таблицу с эфира, потом наши ученые его убрали, первым элементом стал водород. Но, у Менделеева первым элементом был эфир. То есть таблица была ракурсом эфира, я даже писал научную работу на эту тему, мы разрабатывали разные таблицы на эту тему и пытаемся в это войти. Поэтому наша цивилизация сильно-сильно зациклена на эфире. Мы так не думаем, но это так, потому что как только мы вспоминаем чертей и демонов, там они по-разному называются, в христианстве черти, в мусульманстве – дэвы, это вообще-то эфир, и мы проходили в Синтезе, что демонский глобус он был эфирным. То есть, как только мы проникаем в структуру мифа, которым мы живём, в голове, мифа, теми понятиями, которыми мы пользуемся, мы становимся эфирными. Люди напиваются, ну у нас праздники были вокруг, я не имею в виду нас, это эфир их начинают чавкать, ой извините, чавкать, использовать как холодильник эфирные сущности, люди наркоманят – это погружение в эфир и опять эфирные сущности этих людей поджирают изнутри.

Люди это не видят, считают, что это приятный процесс, но, даже в эпоху Ивана Грозного алкоголь считался микстурой при болезнях. Его никто не употреблял, ну медовуха до пяти градусов, это как квас до трёх градуса, или кефир – два градуса алкоголя, лечебная была вещь. И только после этого нам решили понизить градус цивилизованности, и мы начали употреблять это всё. Это же нас погружали куда? В эфир, то есть нас на эфире делали не человеком, а сущностью. Как только ты употребляешь разные внешние вещества, которые не на здоровье, а на потерю самоконтроля, самоадекватности, потерю развитости Частей, потерю внимания Сознания, потерю внимания Мышления, потерю внимания Разума, за счет того, что ты затуманился веществами любыми, какая разница какими, кроме алкоголя, наркотиков этих веществ сейчас. Вон таблетки как это, амфитамина что ли, в Америке бедствие сейчас, ну таблетки, многие считают, что это наркотик у нас, а там это выписывали врачи лет двадцать, на этом строился бизнес целой кампании. Людей приучили к таблеткам, они теперь без них не могут, это стало проблемой всей нации, фактически стало наркоманией. Но ведь 20 лет официальные врачи, чтобы человек снял стресс, выписывали эти всякие амфитаминные таблетки, теперь – наркомания. Люди покупают таблетки и теряют на этом адекватность. Это врачебная ошибка целой системы здравоохранения, причём, ну как ошибка, они на этом деньги зарабатывали. Ну, людей, сколько погибло, кто-то же за это отвечать будет. Фактически всю нацию переводят на эфир.

И теперь представьте Рождество, вся Планета погружена в эфирные состояния, нас активно туда вводят, более того, там наши товарищи, которые уфологии они говорят, что у нас на Планете серые инопланетяне. Где они находятся? На эфире. Входят в параллельные измерения куда? На эфир. Етти к нам переходит – снежный человек с эфира, то есть все эфирные. И вдруг мы на Рождество делаем скачок в 22-ю Октаву. Теперь вспоминаем, что у нас есть, о чём 22 Октава?

# Входим в Пробуддику и Скорость

О чем? Название вида материи. Говорят, Пробуддика. Нет, я не к тому, что ты права или не права. Я же смотрю на аудиторию, мне нужно 50% плюс один. Чувствуете, как у нас с Пробуддикой хорошо. Не факт, что это Пробуддика даже, мы не знаем. Вот я говорю эфир, у вас глазки понимающие, леди сказала Пробуддика и аудитория зависла, это что про Будду, нет, это Пробуддика. Не факт, что этот вид материи называется Пробуддикой. Но там другой вид отношений. Вопрос: на эфире вид отношений – ощущения. Ты меня понимаешь? Я тебя ощущаю. Очень часто люди берут информацию не ментально, понимают, а ощущают её, это хорошо. Мы ощущательны информационно, иначе – мы ощущаем ментал эфира. То есть, ментальный эфир — это ощутить информацию. На пробуддике, извините, пробуддику не трогаем, страшное слово, ни все понимают. В 22-й Октаве, это не обязательно пробуддика, мы что должны делать? Если мы на второй Октаве ощущали информацию, то на двадцать второй что мы должны делать?

*Из зала*: *Скорость.*

Скорость, мы должны стать скоростными. Там Частность Скорость. Кстати Мерность - двадцать один, на шаг ниже, то есть мы должны оперировать мерностью и получить скорость. Кроме фильмов о скорости причём, на автомобилях разных там. И «Большая сага» там, о скорости и ещё что-то. Вообще, что-то о скорости знаем? Ну, кроме того, что есть скорость автомобилей.

*Из зала:* *Скорость ветра, скорость света.*

Скорость ветра ещё, скорость света ещё есть, скорость звука есть, то есть мы знаем скорость, но мы этим понятием не оперируем, не управляем, мы его не ощущаем. В наших сказках нет, что скоростно Иван Царевич перенёсся за своей лягушкой, он долго, долго бежал.

*Из зала*: *неразборчиво*

Спасибо, точно. Вы сейчас начнёте вспоминать что-то о скорости, как только я поднял вопрос, что надо наши мозги переключить на скорость. Пока наши мозги не переключаются на скорость, мы все в ощущениях, то есть нам надо собираться на то, чтобы переключиться на скорость. Я не могу сказать, что у нас нет скорости. У нас два лепестка Духа, 22-я частность – это Скорость, из 5-й расы 22 лепестка, у человечества этот опыт, то есть 22 для нас максимальный Дух, я говорил это на первое января.

И вот теперь возникает задача Компетентных, то есть вас, меня само собой, то есть вас перевести всё человечество с ощущения на скорость, скорость мысли, скорость чувств. Скорость чувств, дед так делал, прадед так делал, я так делал, и ты на том стоять будешь, то есть, скорости нет. Всё, что делали деды и бабки, бабка так выходила замуж, я так выходила замуж, женщины и ты так пойдёшь замуж, почему? Потому что у нас традиция такая семейная. Не по любви, а как надо. Ничего личного, это много традиций таких в народах. Понимаете, скорость бабки и прабабки 120-летней давности. Деда и прадеда 150-летней давности, это что, скорость? Ну, у нас на телеге сто лет назад ездили, сейчас как-то на тракторах.

Если мы возьмём, как дед делал, то скорость телеги, если как современное, то это современные трактора с электронным управлением. Сами ходят по полю, дед в этом не участвует, ну если современные трактора взять. Серьезно, есть трактора уже в России, они выпускаются в России, которые сами обрабатывают всё поле по программе. Там даже водитель не нужен. Робототехника уже, я понимаю, что, для некоторых сейчас это фантастика, но у нас уже заводы на это перестраиваются, это выгоднее. Правда, шок? Как! А мы думаем, что ещё тракторами ну, отдельные фермеры тракторами, а целые производства фермерские, они называются там всякие конгломераты, уже вообще-то электронными тракторами.

Внимание, их выпускают российские заводы. Это кстати одна из самых известных российских продукций. После танков мы опять лучше всех в мире делаем трактора, новость для вас, наверное, я не шучу. Мировой рейтинг продукции тракторов за Россией, особенно таких, электронно начинённых. Ладно, ну это так, к слову. Скорость и цифровое общество и цифровое правительство и кстати, цифровая реализация наших мессенджеров, когда я налоги плачу по телефону, это вообще-то скорость. Ни в одной стране мира таких мессенджеров нет, у нас есть - это скорость. Не, я не к тому, что не будет. Но многие забывают, насколько Россия передовая в этом, я сейчас не в рекламу, я сейчас о том, что в нашем обществе слово скорость действует, а в других странах - не факт. Скорость! Увидели? И вот теперь задача Компетентных перевести всё человечество с эфира, где чаще всего мы живём, на скорость. Как говорят в российском правительстве, в учёной среде «на цифру». Потому что современное цифровое оборудование имеет показатель скорости.

Очень удобная вещь. Цифра – это самое простое, что я могу предложить: телефон, компьютер – это скорость, вообще‑то, это скорость.

Многоядерный процессор – это скорость, прежде всего, а потом всё остальное. И нам надо теперь как Компетентным на это, что? Перестроиться. То есть **наша задача**, у нас появляется новая задача, я поэтому официально делаю заявление, **перетянуть человечество с эфира второй Октавы на скорость 22‑й Октавы.**

Задача не из лёгких. Она только теоретически лёгкая, практически эта задача сложная. Но у нас теперь нет выбора. Мы вошли в Христа Октавы коллективно, может быть кто‑то индивидуально. Раз мы вошли коллективно, то весь коллектив будет исполнять то, куда мы вошли. А мы там вошли в 22‑ю Октаву. Многие из вас в этой практике участвовали. И вы должны сообразить, что, войдя в Христа Октавы и перейдя в 22‑ю Октаву, став Христом Октавы 22‑й Октавы коллективно мы это делали на первое января. Мы должны теперь это реализовать в человечестве.

Наша теперь новая Компетентная задача. Я к тому, что Подразделение ИВДИВО Иркутск –  это Политическая Партия. А **Политическая Партия – это целеполагание развития.** Мы должны построить целеполагание развития для себя и для человечества. И новое целеполагание развития ‑ это вхождение во всё 22‑е. 22‑й вид материи – Пробуддика, может быть, не все знают, я тоже не помню. Значит, все должны Буддой стать и пробуждаться. Ладно, Буддой не обязательно, но это постоянная пробуждённость, поиск постоянной пробуждённости, поиск постоянной Скорости, жизнь скоростью. Жизнь Скоростью, чтобы вы не смущались, она включает все нижестоящие 22 Частности. То есть это и Ощущение, и Чувства, и Мысли, Смысл и всё на 22, и Мерность, и Воссоединённость, и Самоорганизация, и Эманация, и Вещество, и, самое главное, даже Условие. Чтобы вы понимали, что такое Скорость, вчера было Крещение. Пример: 5 раса. Вот Крещение – Бог мне поможет. При этом в народе есть мудрость: на Бога надейся, а сам не плошай. Где правда, брат? Сестра, ладно. «На Бога надейся, сам не плошай» – это Скорость. Или «Бог нам поможет».

Нет, то, что Отец нас любит и нам помогает – это однозначно. Когда он помогает, ты должен эту помощь суметь взять. Отец нам помогает, а мы не берём или не видим, что берём. И постоянно говорим, что Бог нам поможет, Бог нам поможет, но мне ничего для этого делать не надо, Скорости‑то нет. И в итоге даже если Отец нам помогает, у нас ничего не происходит. Кроме, того, что Отец помогает, нам надо это взять. Отсюда маленький анекдот: чем нам Отец помогает универсально для всех. Понятно, что у каждого своя проблема. Но Отец нам чем помогает? Я жду пока все соберутся, у нас сразу будет первая практика. Кут Хуми видит, кто ещё доходит, я жду. Кут Хуми говорит: входим. У нас поменяется чуть методика Синтеза.

Отец нам чем помогает? Для человека самого простого, чем помогает Отец? Из Частностей, из 22‑х Частностей, чем Отец помогает нам. Мы так не видим. Мы считаем, что Отец раз и помог. Извините за грубость. А как вы представляете помощь Отца?

Я пошутил. Мы тут разбирали путь Будды. У нас есть у эзотериков, только дебилов‑эзотериков, они себя так не называют, они называют себя пробуждёнными, а мы их называем дебилами, потому что даже Будда называл, что у Будд есть брёвна Буддизма.

У эзотериков есть брёвна эзотерики. Они занимаются ченнелингом. Я уже много раз поэтому проходился. Ченнелинг – это с одной стороны вхождение в информационный канал, а с другой стороны¸ по‑медицински, это вхождение в анус. Анекдот, при этом не все проктологи. И ты попал в информационный канал или в анус, ещё вопрос к кому в анус, неизвестно. У нас сегодня звуковая поддержка. Но при этом все эти дебилы точно утверждают, что они в ченнелинге. В итоге, пожалуйста, я сейчас шутить буду как Будда, а не как «ничего человеческого» называется. Поэтому неизвестно, тебе дали информацию или насрали на голову. Всё зависит от того, куда ты попал. Но при этом, то вещество, для некоторых медиков, которое полезло на голову, тоже можно информационно исследовать на момент болезни того, кто тебе это на голову наложил.

Ченнелинг – это английское слово, которое имеет свой эффект подставы. Ещё раз, можно войти в информационный канал, а можно получить сраньё на голову. И то и другое из этого слова вытекает. Отчего это зависит? Смотрите, как я вас в шок ввёл. Но у нас такая тема сегодня, у нас 93-й Синтез этому посвящён. Ни этому, а разбору таких полётов, в том числе. Вообще‑то зависит от условий, в которых находится этот эзотерик. Причём от условий, которые он сам себе создал. Или этот Ученик, или этот Посвящённый, который занимается ченнелингом. В итоге Отец, нам помогает, вы удивитесь, Условиями. И если я вокруг поймал это Условие, у меня всё сложилось. А если это Условие я не поймал и вот видишь – мимо меня проходит возможность. Условие, я вижу, но боюсь взять, вдруг что‑то не будет, потом… А всё прошло, а ещё… Потом сильнее кусают другие места, в йоге это, вообще, можно пятку покусать, кто йогой занимается. А оно ушло, пока Отец тебе помогал, но ты не взял.

Так Отец нам поможет или нет? Ответ: поможет, если мы возьмём. Отец нам помогает, но мы не всегда это берём. В итоге, вместо помощи – это информация в ченнелинге, ты ощущаешь себя, как это по‑русски называется? Как ты себя ощущаешь, если у тебя не получилось? Это по всему телу это состояние, а?

*Из зала: Обтекаешь.*

Обтекаешь. Теперь вообразите, чем можно обтекать. Некоторые плотные вещества вполне себе жидкого характера. Когда мы говорим, я обтекаю – не получилось, это не только вода. Ужас, правда. Всё нормально, я сказал, я говорю, как Будда, пробуддика. Как медик, у медиков нет запретных тем. Или мы это анализируем, или ты не лечишься. У нас, настоящих Посвящённых, нет запретных тем. Или мы это анализируем, продумываем информацию, или ты не лечишься, ты бревно посвящённости, бревно ученичества, бревно эзотеризма. Если продолжить традицию –бревна буддизма. Бревно¸ то есть растение, причём не живое, а уже брёвна, отрубленное. Не понравилось, зато честно. Как сделать так, чтобы не попасть в бревно.

# Условия Отец даёт на 16‑м горизонте. Берём ли мы?

И заметьте, Условия Отец даёт на 16‑м горизонте, в 16‑м виде материи – Ивдивика. Ивдивика очень хорошее слово – иди викой. Вик в зале нету? Тогда можно нормально шутить. Вика – это победа, Виктория – иди побеждая, Ивдивика. Мы, когда подбирали слова к названию видов материи, нам Отец это диктовал, а мы должны были это выразить по‑русски. Нас целая команда этим занималась. Кто‑то же называл это. Это мы называли всё. 64 вида материи мы знали, как называются? Му‑му называются, Герасим. Мы были Герасимами 64‑х видов материи и 64 му‑му. Потом называли. И каждая буква она имеет значение в реакции этой материи на нас. Ивдивика. Иди, побеждай. Побеждай что? Условия. 16-я Частность – это Условия. То есть нужно взять Условия от Отца, чтобы победить. Взял Условия – победил, не взял Условия – не победил. И самое сволочное, извините за грубость, мы же говорим немного по‑буддистски, пробуждённость в том, что ты верить должен себе. Отец дал тебе Условия, потом ты выходишь: «Папа, это Условие» ‑ Папа молчит. Почему? Он тебе уже дал. Потому что, если Папа тебе подтвердит, он обязан это изъять. Есть такой закон Иерархии. Вы вошли во что‑то, потом прибегаете: «Я стала Теургом?» Ко мне вот девочка подбежала, ей 16 лет, ладно, с курса, в Москве, начинающих. Там второй курс уже идёт. Первый, первый вернее, там первый курс идёт. Я говорю: «Не, не, я не буду подтверждать», чтоб ты на меня не обиделась. «Ну, вы же нас ведёте».

Стандарт Синтеза: если я подтверждаюсь – мне это снимают. Она пошла и спросила: «Я точно стала Теургом?» Она не сказала: пойдём к Кут Хуми спросим. Я, конечно, могу посмотреть, но, если она неустойчивый Теург, после этого её снимут, и уже не станет. Если устойчивый – ещё может остаться. Но раз она сказала: посмотри, я стала ли Теургом? Само построение фраз уже не предполагает это. Посмотри… «Я горю Теургом, Виталий, давай разгоримся Теургически друг с другом?» – Давай. Другой подход, правда? А я проверю сама на себе Теург ли я. Я проверю сама на себе. Логично? А потом сходим к Кут Хуми. «Нет, ты проверь на мне – стала ли я Теургом». Она зависит от меня. Уже это как Теург некорректно. «Я пробудилась Буддой, давай вместе посмотрим, Будда ли я?» – Это можно. «Виталик, я стала Буддой?» – Это нельзя. Как стала, так и снялась. Понимаете разницу, тонкость? Сделай сам, это Посвящённый.

В итоге вы или пробуждаетесь, или нет. Это не мои законы, это законы Иерархии и законы ИВДИВО. Нельзя подтверждать, вы должны сами с Отцом быть уверенны, у Отца сами спросить, у Кут Хуми сами спросить и сами должны быть уверены, что вы этим являетесь. Услышали, так на будущее. И вот тогда эти условия стали вашими. А если кто-то их подтверждает, значит это условия стали того, кто подтверждает, значит, с вас снялись, и вы этим не станете.

Поэтому в Иерархии запрещено подтверждать ту Компетенцию, которую вы получаете, иначе с вас её снимают. А мы как-то об этом забывает, мы это не связываем.

# Информация притягивается к тебе по закону Иерархии – по подобию.

Ну и последнее, Информация у нас какая организация из 32-х, сейчас будете улыбаться.

*Из зала: 23-я.*

23-я, отвечает, за какой Огонь?

*Из зала: Я Есмь.*

Я Есмь. А ченнелинг – это поиск информации, перейдём на хорошее, а то плохое сказал, но **Информация притягивается к тебе по какому закону Иерархии**?

*Из зала: Подобное притягивает подобное.*

Подобное притягивает подобное, это Я-Есмь. **Значит, какая информация в твоей голове, на твоё Я-Есмь, такая информация, но может быть чуть-чуть больше, к тебе и притягивается.**

Теперь маленький анекдот. Представьте, вы не образованны. 23-й горизонт, это седьмой горизонт, нижестоящая семёрка — это образование, а ещё более нижестоящая семёрка это? Это седьмая организация из 32-х, чувствуете, что такое образование. А то некоторые говорят образование, седьмая организация из 32-х чувствуете, что такое образование.

*Из зала: Синтез Октавно-Метагалактический.*

Октавно-Метагалактический Синтез. Образование. Отсутствия в голове, я вижу то, что знаю. Вы не видите Октавно-Метагадактический Синтез, без обид. Я, конечно, понимаю, что у нас через два месяца только будет Октавно-Метагалактический Синтез, а сейчас мы проходим пятую организацию. Она какая?

*Из зала: ИВДИВО-Раса.*

Но это на этом круге мы проходим ИВДИВО-Расу, у вас, что седьмых Синтезов до этого не было до этого? Вы меня поняли, седьмая – Октавно-Метагалактический Синтез, 15-я – Образование и только 23 – Информация. То есть, всё зависит от, Октавно-Метагалактический Синтез, это что, лично ориентированный, дальше, что там у нас, лично ориентированный, третье слово.

*Из зала: Синтез.*

Лично ориентированный Синтез, когда космос на вас лично сориентировался, высчитал вашу информацию в голове, потом посмотрел уровень образования, то есть уровень понимания этой информации на пятнадцать и только потом на двадцать три дал вам информацию, которую все называют ченнелингом. Отченнелингил вас, хорошо это сделал. Но это информация соответствует вашей образованности и космическому лично-ориентированному синтезу. У нас называется Позиция Наблюдателя и Антропный принцип. Если ты в голове пустой и бревно, то информация тебе идёт пустая и растительная: как пилить бревно. Ничего более высокого в ченнелинге ты не получишь, почему? Потому что, есть в Иерархии есть закон. Какой закон есть в Иерархии?

*Из зала: Подобное притягивает подобное.*

Подобное притягивает подобное. Вот, что в твоей голове вертится, такая информация к тебе и притягивается. Если твоя подготовка образовательная низенько-низенько, когда товарищ капитан сказал, что крокодилы летают, да, но низенько-низенько, быстро перебирая лапками, потому что товарищ капитан сказал. Правда товарищ капитан имел в виду вертолёт, но товарищ прапорщик не понял.

У нас в России крокодилы летают, называется аллигатор. Улан-удэнцы должны точно знать, у них на этом заводе не производят, но вроде бы уже собираются аллигаторы производить. У нас вертолёты так называются аллигаторы, очень знаменитая вещь. Кто не знает, аллигатор — это крокодил. Поэтому в голове товарища капитана крокодилы летают, он имел в виду, вертолёт. А товарищ прапорщик, на складе работающий, сразу понял, что крокодилы летают, но низенько-низенько быстро перебирая лапками, он не сообразил, что в России есть вертолёт аллигатор. Это анекдот для понимающих. Все смеются, что крокодилы летают низенько-низенько, а товарищи офицеры недоумевают: так это ж о вертолёте было. А не образованный товарищ прапорщик подумал, что это о настоящем крокодиле, а девушка вообще подумала: вот бы его застрелить и сумочку из кожи крокодила сделать.

Не, я ни к чему, у каждого своя информация и каждый тянется к своему чудесному. Вы меня поняли. Отсюда, какой у вас будет ченнелинг? Вот такой. У кого-то будут вертолёты в голове, сложная техника, гениальные ребята, которые ей управляют. У кого-то будут аллигаторы, летающие низенько-низенько быстро перебирая лапками. А у третьего просто на вопрос: а крокодилы летают?

Новость: разумные крокодилы в космосе летают, мы сегодня проходить будем, но нужны ли они нам, я не знаю. Звери, но разумные звери, ещё с хорошими космическими аппаратами. Крокодилы относятся к ветви динозавров, динозавры — это ветвь хладнокровных, и разумные динозавры, сейчас даже учёные подозревают, на нашей планете они были. Ну, были, но не обязательно выглядели как крокодилы, но мультик о крокодиле Гене почему-то у всех россиян советских в сердцах и Чебурашке. Почему-то на Чебурашку думают, что он человек, только маленький, а вот крокодил, это товарищ, который его воспитывал. То есть нас воспитывали динозавры, в подсознании в информационном образовании. Правда сейчас вышел фильм российский, где крокодил это уже мужчина, а Чебурашка продолжает быть чебуреком, ой Чебурашкой. Получается крокодил – это символ человека, значит, мы от динозавров произошли. Ну, скажут, бред несёшь. Некоторые считают, что у нас есть гены динозавров, генетики и учёные.

А у одного племени африканского с человеческим телом, нашли хладнокровное существование. То есть, они не теплокровные, а хладнокровные, как это я не знаю. Но плодятся по-человечески, но у них внутри другой температурный режим. Учёные в шоке, пытаются их исследовать, а это закрытое племя к себе на длину копья не подпускает. И вот они это узнали, потому, что кого-то спасли из учёных. Холодный Человек оказался, притрагиваются и холодный, мёртвый для нас, он холодный. У них все такие холодные, но живут, питаются, охотятся, и замкнутое племя. Ну как всегда из космоса спустились, по их легендам и остались жить, потому, что обратно вернуться не смогли.

Поверите или у виска больше покрутите, бред, ты откуда это взял. Энтографические исследования, то есть, у учёных эта информация есть, а на массу всех это не выносится, потому что это не обрабатываемое в мозгах, потому что все генетики скажут это невозможно. Но люди-то есть такие, холодные в руках, а не тёплые и температурный режим их тела другой, хладнокровный. Единственно, что рождаются не яйцами, как у хладнокровных, а по-человечески, то есть скрещенная генетика человека с рождением в утробе матери и ящера с хладнокровностью без откладывания яиц, кто не понимает. Ящеры – это откладывание яиц, хладнокровные. Ладно, так чтобы вы вообще. Образование, многие из вас ежедневно употребляют хладнокровную пищу. Это о чём?

*Из зала: Яйца, курица.*

Яйца и курица. Поэтому, если вы едите тортики на яйцах, это продукт хладнокровных. Если любите куриное мясо, это хладнокровное. Дальше анекдот йогов, кто занимался йогой, там в йоге, в раджа йоге есть очень прекрасный принцип с едой связанный: ты то, что ты ешь. Если ты ешь курицу, ты хладнокровный, а дальше подобное притягивает подобное. Мы конечно теплокровные, но кто его знает, какие процессы у нас там включаются.

Отшокировал. Не-не, я сейчас не шучу. Вот скорость, это не только быстро передвигаться, а скорость ещё умение быстро соображать, быстро связывать, быстро делать выводы. Иметь образованность, это не просто, когда ты знаешь, а когда ты этим оперируешь и связываешь на очень высокой скорости и можешь принять решение буквально мгновенно и перестроиться. Более того – когда ты не боишься жертвовать собою на скорости. Это тоже вариант для восхождения, иначе другим путём ты не взойдёшь, бывают же такие варианты. Скорость.

В итоге первая вам новость. Мы начинаем большой, глобальный труд всего ИВДИВО на перевод человечества в 22-ю Октаву на скорость, я прокомментировал чуть-чуть из чего нам надо выбираться. Ой, из чего нам надо выбираться. Почему я вспомнил информацию. Скорость в материи, образование синтезом проверяем. Скорость в Материи – в Огне это? Подсказка, частности и стандарт наших частей в архетипах материи, помните наши части из 512-ти в архетипах материи? Там 32 Метагалактики и 32 Октавы. Значит Метагалактика у нас за материю, потому что у нас шестая Метагалактическая раса.

# Внутри Репликация Изначально Вышестоящего Отца — вовне Генезис

Значит, 32 Частности у нас за материю. И вершина материи является 32-я Частность, это Огонь. И мы с вами говорили, что есть Огонь в виде не Отцовского Огня, а в виде? С материей связано.

*Из зала: неразборчиво.*

Громче.

*Из зала: Генезис.*

Ты уже просчитала Огонь, да. Генезис в Огне. Скорость в материи — Генезис в Огне. А выше Генезиса Я-Есмь с Информацией. То есть Генезис — это физика Информации. Вы увидели? Не-не-не, я сейчас не закончил, я так — образование. Но я закончу. Огонь — это свойство материи. Дух — это свойство материи. Есть Огонь Отца, а есть огонь, как свойство материи. Это то, что мы эманируем уже в материю. Это уже свойство материи. Есть дух, как свойство материи. Есть свет, как свойство материи. Есть энергия, как свойство материи. И на этом строится в Метагалактиках… слово на три буквы?

*Из зала:* *Миры.*

Миры. Хоть ченнелинг помогает. Шутка.

И на свойствах материи строится… То есть миры — это свойство материи. Но, если у нас Скорость в материи, Генезис в Огне, в Отцовском Огне Генезис, как это связано с Иркутском?

*Из зала:* *Через один тогда.*

Через один. Что через один?

*Из зала:* *Внешнее.*

Внешнее. **Иркутск, который несёт Воскрешение, вовне должен нести Генезис**. А внутри быть… через один?

*Из зала:* *Репликация.*

Репликацией.

А то мы вчера с аэропорта едем, и меня спрашивают: «Вот мы на Совете Отца будем обсуждать, какие у нас цели». Ребята, вы должны стать воскрешателями. Где **внутри у вас должна быть Репликация Изначально Вышестоящего Отца, а вовне Генезис**. Но, Генезис — это 22-я Октава в Огне. Почему я о Генезисе? Потому что 22-я Метагалактика — это Скорость, а 22-я Октава — это вообще-то для шестой расы Огонь. Поэтому на самом деле в 22-й Октаве это Синтез Скорости и Генезиса. По-русски скажу, Скорости Генезиса. То есть насколько ты быстро связываешь мысли, насколько ты быстро связываешь смыслы, насколько ты генезируешь, связывая всё во всём. Я об этом. Синтез — это ещё выше. Генезис это такое — умение оперировать всем. Вы увидели?

Кстати, у нас в Генезисе, в Огне Генезиса, пишется, вдруг вы в теме… кто у нас из Аватаров занимается Генезисом?

*Из зала:* *Савелий.*

Это Аватар чего?

*Из зала:* *Парламента*.

Парламента. А Парламент у нас пишет что, по поручению Отца?

*Из зала:* *Конституцию.*

Конституцию Отца, кто не знает. Мы пишем Конституцию Изначально Вышестоящего Отца командой Парламента. Там, кстати, не хватает конституционалов, которые могут писать Конституцию. А ваш Дом — Генезис вовне. А вовне — это как раз писать Конституцию.

Значит, человечество, идущее в 22-ю Октаву Генезисом, будет пользоваться Конституцией Изначально Вышестоящего Отца. Там ничего такого страшного в Конституции нет, всё из Синтеза описывается. Это надо конституировать юридическим языком. Метагалактики надо конституировать. Миры надо конституировать. То есть всё, что в Синтезе делается, надо перевести в юридическое русло пользования, чтобы был Генезис. Вот ребята этим занимаются. Целая команда этим занимается. Идёт сложно. Но один раз меня приглашали на своё совещание. В принципе, интересно у них получается. Не, в хорошем смысле. То есть Глава ИВДИВО должен курировать направление организационной работы. Так что у нас всё складывается к этому.

Кроме Парадигмы мы ещё пишем Конституцию — такая интересная вам новость. Она будет опубликована обязательно, когда напишется. Там сейчас 20 с чем-то человек этим занимаются. Я точно не знаю цифры, это не ко мне. Но там не хватает кадров. Так что, если кто умеет писать что-нибудь, можете привлекаться.

Я не в рекламу, я к тому, что **Генезис вовне — это Иркутское всё**. И плюс 22-я Октава — Скорость Генезиса. Вот это 22-я Октава. Значит, **мы должны ввести человечество в скорость генезиса**. Не просто в скорость, как умение быстро двигаться. Скажешь просто скорость, люди поймут только быстро бегать. А вот скажешь скорость генезиса, и добавишь — чувств, мыслей, смыслов, сути, идей, и так до 22, но не выше скорости — 22. И это будет серьёзно уже. Это будет серьёзно – раз.

Не, я тоже хотел бы 32, но у нас у 9-ти миллиардов людей только 22 лепестка Лотоса. Если бы мы повелись на одну дебильную школу, у которой 21 лепесток Лотоса, мы бы сейчас вошли в 21, в Мерность. Но так как я точно знаю, сидел в Лотосе, что там 22 лепестка в пятой расе, я не повёлся на 21 лепесток. Хотя у нас есть школа, которая заявляет упорно, что 21 лепесток. Переведу: 21-й лепесток — это дурак. То есть хочет всех сделать дураками, то бишь, рабами. Ну, только дурак бывает рабом. Умный… А **22 — это переход на новые Условия**.

Я вот сейчас сидел, настраивался на Владыку. Кто-то зашёл и сказал: «Такое ощущение, что я здесь семь тысяч лет не была». Правильно. У нас предыдущий Синтез был до Рождества во второй Октаве, а этот Синтез после Рождества в 22-й Октаве. Мы это не замечаем, но по факту, в 22-ю Октаву мы тоже вошли. И люфт вполне может быть семь тысяч лет в Октаве. У нас прошло всего лишь месяц. Там же скорость по-другому бежит. Вот если мы успеем это отгенезировать, связать, по-русски это называется связать. Кстати, генезис по-английски это ещё бытиё. То есть **мы будем отстраивать своё бытиё, умея генезировать внутри. То есть мы перешли на совершенно иной формат жизни.** **Окружающие люди это не замечают, их надо на это настроить.**

Какая **задача Посвящённых**? **– Научить окружающих новому формату жизни**. Значит, кроме перехода в шестую расу, которую мы педалировали, Метагалактическую, нам теперь придётся педалировать 22-ю Октаву и новое бытиё скоростью генезиса. Понимаете, да, о чём я? С парламентским развитием человечества. Это не отменяет президентской власти. Я о другом, что человечество переходит на Имперский вариант Гражданской Империи, где идут выборы даже императора, если взять Империю. У нас сейчас Президента выбирают. В принципе, у нас в России нормально это назвать и императором. Мы же Империя. Во главе Империи должен стоять император, но выборный, а не передаваемый по наследству. Вот это новый генезис. Чувствуете, какие далёкие выводы мы сделали.

Я о том, что **Иркутск – это Партия**. Надо видеть к чему идём. К выборным организациям в развитии Гражданской Империи в Имперском социализме. К императору, но выборному. И 16-уровневой Иерархии равных в виде нового Имперского общества. Вы меня понимаете?

Кто не знает, для 22-х, Парламента, внешнее это 20, через один. А 20 — это Общество Иерархии Равных. Значит, в **22-й Октаве будет Общество Иерархии Равных. Иерархия Равных – это 16-рица эволюции: ты Владыка, ты Посвящённый, ты Человек-Отец, ты просто Человек. 16-рица Иерархии Равных. Общество, делящееся на 16 слоёв по внутренней подготовке каждого**.

Анекдот. Но в 22-й Октаве для 22, для генезиса, внутри Воскрешение и Христос. Значит, **целеполагание этого Общества будет** что? **Воскрешаться**. Вы скажете: «Где воскрешаться?» Ребята, о, где воскрешаться! В 512 Архетипических Метагалактиках. Входя в любую следующую Метагалактику, мы там что делаем? Воскрешаемся. И когда это делают Посвящённые, это наше личное устремление. А теперь представьте, что **нужно всё Общество, всю Нацию, всю Цивилизацию человечества Землян заточить, что они должны коллективно воскрешаться по 512-ти Архетипическим Метагалактикам**.

В итоге, 22 даже по логике — внутри Воскрешение, по факту Генезис, (скорость моя генезиса мыслей) и бытиё вокруг меня гармоничное, комфортное, организованное. А вовне, через один — Общество Иерархии Равных. Кстати, с Огнём Служения, то есть в Обществе Служение. И когда вы говорите: «Где ты это видел?» Вы знаете, недавно Президент России подписал Указ о Служении. Анекдот. Прямо на Рождество. И после первого января, как только мы вошли в 22-ю Октаву, но ведь в Доме Отца случайностей не бывает, только мы скаканули в 22-ю Октаву, слухи ходили давно, но вот на Рождество подписан Указ о Служении. А Огонь Служения у нас — это Общество Иерархии Равных, это 20 через один.

Вы скажете: «А что ты сразу перешёл на Генезис, как 22? Скорость же надо». Господа, у нас организации стоят там. У нас организации стоят с 33-й по 64-ю. А в первых 32 идёт организация Человека. То есть, где организуется сам Человек. Понимаете, да, о чём я? Во! Поэтому, если мы говорим об Обществе, Нации, Партии, мы сразу переходим в организации ИВДИВО. А 22-я это Парламент, где внешнее служение — это Общество. И заметьте, в Обществе Президент России будет развивать служение.

У меня такое ощущение, что они Синтез начитались, тихонько им пользуются, но внешне не публикуют, чтобы не сдавать врагам источник, чтобы не уничтожили источники. Никаких выводов из этого я просто сделать не могу. Настолько всё совпадает с нами.

Но мы это с вами не замечаем. Вы же не заметили, что служение будет воспитываться в Обществе, а в ИВДИВО-то и так Огонь Служения стоит на Обществе Иерархии Равных. Смотрите, в каком вы шоке сидите? Вы же не заметили это. И Указ вышел на Рождество. Вы же тоже не заметили это. А мы в этот момент успели скакануть в 22-ю Октаву. Значит все юридические акты даже всех Президентов планеты после этого идут ракурсом 22-й Октавы. А внешнее выражение 22 — это Общество Иерархии Равных. Значит через Служение, которое начинает Президент России, даже если он это не предполагает, он же человек. И что, что он там Посвящённый по предыдущей эпохе, сейчас он человек. Он сейчас идёт путём человека, а не Посвящённого. Он внутри Посвящённый, мы это видим, наш называется, из Иерархии, но он действует как человек. Но он же ловит тенденцию, что Общество идёт Служением. Чтоб было понятно, у нас яни целый год гоняли тему — Общество Иерархии Равных со служением. Общество Иерархии Равных со служением.

И яни потом говорят: «У нас пока ничего не получается». – Как не получается, когда главный янь России выпускает Указ о Служении в Обществе.

Кто не знает, раз Президент у нас мужчина, это главный янь. Кстати, кто знает, главный инь России это кто? Юристы? Главный инь России кто? России? — Матвиенко. Да, какая разница как вы к ней относитесь. Кто не знает, её должность третья по рангу в России: Президент, Премьер-министр, Глава Сената. У нас это называется Федеральное собрание. Извините, у нас женщина имеет третью должность в России, это высоко. Троица. Матвиенко — за Святой Дух России. Премьер-министр — за Христа России. А за Отца России — Президент. Троица. Идеально всё совпадает. Просто идеально всё совпадает, прямо по христианству идём. А вы говорите Россия не под Отцом ходит. Ещё как под Отцом, даже троица работает. Это не значит, что они достигли такой реализации, но символически они это выражают.

Некоторым женщинам не понравилось. Есть, конечно, заместители премьер-министра женщины знаменитые, в принципе. Они выступают по телевизору чаще, но они рангом пониже, пониже, они всё-таки заместители, там ранг намного более низкий. В смысле, по иерархии власти России. Вы меня поняли. Кстати, есть заместитель Главы Думы, женщина. Покрутите в мозгах, вдруг вспомните. После Матвиенко по рангу она как-то ближе к руководству России, чем замминистра Думы. Там же зам. Ладно, всё. Забыли это, забыли, забыли, забыли, забыли.

Отсюда у меня вопрос к женщинам: почему Главы Партии в Думе только мужчины? Это я на камеру сказал. Надо делать Партию, где хоть в какой-то Партии будет во главе женщина. Вот у нас во главе Партии женщина. Не, ничего личного. Просто я был во главе Партии как мужчина, Отец передал это женщине. Другому. Одному из руководителей. Почему? Так в России нет Партии во главе женщины. Или они есть, но как-то неактивны. Наши активны. Ладно, завершаем.

Я так понимаю все подошли, пора идти в практику. Больше никто не заходит просто.

# Иркутск — новая резиденция Христа Октавы

# 

Я поздравляю Иркутск с вхождением, иркутяне продолжают. Я поздравляю Иркутск с вхождением…

*Из зала: В Христа.*

Значит всё вчерашнее Крещение фиксировалось где? – В Иркутске. Резиденция Христа планеты где теперь? – В Иркутске. Кстати, кто не знал, было на Кавминводах. Чуть-чуть попыталось быть в Белоруссии, но подразделение Беларусь не выдержало, там сразу начались бы проблемы со всей Белоруссией. Поэтому там подразделение срочно поменяли, и предыдущая резиденция Христа была на Кавказских Минеральных Водах. До этого была в папе, в Ростове. В Ростове. Потом на эту фиксацию перешёл Минск, выдержал месяца два. Христос как начал фиксироваться и воскрешать Беларусь, там пошли процессы сложно однозначные, и во спасение Белоруссии их перевели в Теурга. Им так по нации даже легче. И сейчас страна шикарно развивается в Теурге. А Христа опять отправили в Россию, но уже в Кавказские Минеральные Воды, в Кисловодск на лечение, на Кавказские Минеральные Воды. Вот он там подлечился полгодика, сил набрался на Кавказских-то Минеральных Водах, и сказал: ну, что, в Иркутск — так в Иркутск. В холодрыгу. Так что самые лучшие Крещения были на Ангаре. Новый Иордан — Ангара.

На самом деле Иордан — это не та река, которую сейчас называют Иорданом. Это пролив между Чёрным и Средиземным морем. В древности иордань была там. Не река, а пролив, которую называли рекой. Это сейчас все забыли, поэтому любую реку можно назвать на Крещение Иорданом. Ангара — Иордань. Так что, товарищи иркутяне, Христос пришёл к вам. Не, я не шучу. И вы теперь Партия Христа. Если до этого вы были партия Иерархов, все ходили в погонах, но ничего не делали, иерархия. Иерархов сняли, потому что они выше иерархии. Иерархия выше иерархии быть не могут, чтобы не было вопросов. Иерархия это у нас с человеками. Поэтому Иерархи у нас появились как путь, когда Иерархия была 15-й организацией. И вот они все доживали свой век. Дожили. Иерархия сейчас стала не 15-й, тогда у нас вообще было 15 организаций. Стояла на уровне Воли Иерархия когда-то, кто не помнит. Вот тогда у нас появился путь Иерарха. Как раз 8-1. Но сейчас Иерархия стоит на Могуществе, а Иерархия стояли на Воскрешении. И вот последний из них ушёл в воплощение. Некоторые спрашивают: «Как это их сняли?» Их не сняли. Этот путь остался в Иерархии, но все они ушли в воплощение, как большинство Будд ушло в воплощение и заново восходят в Будду. Только теперь Метагалактики. Так, кто не знает. Всё. И звание Иерарх сняли, перевели в иерархию, там они будут сами себя называть иерархами где-то в иерархии. Это теперь Серапис этим заведует.

# Христос Новой Эпохи — это Христос Октавы, и он стоит на восьмёрке

А вот в ИВДИВО появился и взошёл сюда Христос. Кстати, очень долго был вопрос, что станет на восьмой горизонт. На седьмом – Изначальный, но это наша с вами реализация Изначальных. Изначально Вышестоящий Отец тоже слово изначальное, да? Изначально Вышестоящий Дом — это тоже слово изначальное Я-Есмь. И Отец сказал только на Я-Есмь ставить Изначальных. А на восьмой непонятно кто был. И войдя в Христа Октавы на первое января, мы смогли восьмёрку заполнить Христом вместо Иерархов. Если бы на первое января мы не вошли в Христа, он бы не стал на восьмёрке. Он бы был между Буддой и Майтрейей, как по опыту предыдущей эпохи. И вот Христос предыдущей эпохи между Буддой и Майтрейей, сейчас бы стоял на Совершенном Сердце. А **Христос Новой Эпохи — это Христос Октавы, и он стоит на восьмёрке**. Чтоб понимали всё тонкость ситуации, в пятой расе было семь Планов, и Христос, как Глава Иерархии, стоял на шестом плане. Вот его хотели на шестой горизонт и подтянуть, но там сейчас стоит Майтрейя. Он взял на восьмой перешёл. А восьмого плана в пятой расе не было. Значит, это Христос Новой Эпохи. А так как Христос воскрешается во что-то новое — в пятой расе из планеты воскрешался в Солнечную Систему, в шестой расе из Метагалактики воскрешается в Октаву, в следующий вид архетипизации материи. Не из планеты в Солнце, а из Метагалактики в Октаву. Поэтому ваш Христос Октавы. Новая Эпоха — это Христос Новой Эпохи. Сокращённо, ХО. Как дети говорят на хорошо — хо. Или хо-хо. Но это уже особый случай.

Так что я Иркутск поздравляю с новой резиденцией Христа Новой Эпохи 8-го горизонта в виде Христа Октавы! Тем, что это стоит на восьмом горизонте, он преодолел Христа предыдущей эпохи и стал Христом Октавы. Сообразили? Кстати, Христом Октавы он стал в Совершенной… какая там Часть?

*Из зала:* *Компетенция Воли.*

В Совершенной Компетенции Воли. Или в Высшей Части, Высшая Компетенция Воли. Помните, «Не моя воля, а твоя, Отче». Предыдущий Христос же это произносил. Вы увидели? Вот такой интересный уровень Христа теперь в Иркутске. Я думаю, это уже надолго, если не навсегда, судя по событиям. Отец мне подтвердил, что всё встало на свои места, наконец-таки. Значит Отцу важно, чтобы в шестой Метагалактической расе все воскрешались в Октаву. Значит, **товарищам иркутянам надо наладить процесс Воскрешения из Метагалактической расы в 22-ю Октаву. Вот она ваша задача, товарищи иркутские партийцы! То есть вы Партия Христа теперь. Партия Изначально Вышестоящего Отца, но рангом Христа для людей**. А что, в Европе есть христианские демократы. Предлагаю вам название Христианские имперцы. Имперский же социализм? Ладно, «Имперские христиане». Но христиане — это уже будет религия. Поэтому «Христианские имперцы», так будет лучше. От Христа имперцы. Чувствуете, как голова заехала? Вы начинаете улыбаться: «Бред какой-то несёшь». Ребята, да вы не представляете, как для людей два новых слова связывают новый генезис. Мы же об этом! «Христианские имперцы» — такого понятия даже не было. Ладно, «Христианские гражданские имперцы». Но это уже Партия так называется.

*Из зала*: «*Христианство Империи России», так правильно?*

«Христианская Империя России». Ну, что, «hero», герой. «Христианская Империя России». Ладно, это было вступление после Рождества. Я бы хотел, чтобы Иркутск увидел то новое, что на нём зафиксировалось. Я не знаю, мне показалось во вчерашних, сегодняшних разговорах, что вы это не заметили, или заметили, но не увидели всей глубины произошедшего. У вас Сибирский регион или Дальневосточный?

*Из зала:* *Сибирский.*

Новый Христос, как и предсказано, пойдёт из Сибири. Из Иркутска. И будет Христом Октавы. И ещё, люди могут это не признавать, им может это не нравиться, а у нас есть знаменитая песня товарища Никулина «А нам всё равно». Почему? Потому что Изначально Вышестоящий Отец так назначил и сложил. Он мог Христа поставить на любой уровень, не на восьмой. Правильно? Из 16. Он поставил на восьмой. Значит, Отцу важно, чтобы Христос был где? В Сибири. Вот такая вам новость. Так что поднимайте свой рейтинг внутренний, и все теперь должны идти во Христа. **И одна из ваших задач — это 8 ступеней реализации, чтобы Партия была Христом не по названию, а все стали Христами и Христинами**. Не по имени Кристина, а **настоящими Христинами в реализации Христа собою**. Но это уже следующая тема.

Итак, первая практика. Я просто сделал вступление, чтобы вы вошли в новое состояние Иркутска, потому что я так увидел по аудитории, когда зашёл, что вы не отгенезили эту тему, не связали эту тему до конца. Поэтому я вот построил образ, куда мы теперь идём и как важно — куда мы идём.

Ещё раз: 22-я Октава не потому, что нам так захотелось, а это пределы Духа 9-миллиардного человечества – 22 лепестка Духа. Это выжимка из этого, причём страшная выжимка для человечества. Для них это 22, это когда даже Дух заканчивается старый, чтобы все понимали. Поэтому **22-я Октава для человечества — это полное Воскрешение и очень тяжело. Но мы должны туда всех ввести**. **Это тяжёлый новый путь — из эфира в скорость. Из Методов**, — в Огне эфира Методы, все помнят? — **в Генезис**. То есть из методологии науки, методы — методология, в Генезис науки. Вот такая интересная ситуация у нас сложилась. Ладно.

# Новая методика Синтеза. 32-рица Синтеза

У нас первая практика — входим в 93-й Синтез. **У нас меняется методика.** И теперь в начале каждого Синтеза — Владыки Синтеза, тоже обратите внимание, сообщите всем — **в начале каждого Синтеза вся команда теперь будет входить в Синтез и будет пытаться его прожить**. Когда-то такое делали, но забыли, (мне щёлкнули по носу, и не только по носу, а сильно-сильно щёлкнули так, что всё тело звенело), что теперь в начале каждого Синтеза, когда все подойдут, вот ты делаешь вступление, а потом первая практика — мы входим в 93-й Синтез Кут Хуми, мы входим в 93-й Синтез у Отца и что-нибудь там дополнительно стяжаем для себя хорошего. Это будет обязательная первая практика. Практика.

И если Кут Хуми хотел отстроить всех задержавшихся, он бы начал практику сразу с первой минуты. Мне сказали: «Практику начинай сразу». Потом Кут Хуми посмотрел на аудиторию, сказал: «Объясни им, кем они стали, а потом начинай практику». В смысле, что вы резиденция Христа теперь.

А, кстати, извините. Перед практикой мне Кут Хуми уже напомнил: «Практика же». Я не сделал второе объявление. Я первое сказал.

**Второе объявление**. **У нас будет подряд два курса. Отец объединяет два курса: седьмой и восьмой в единое ведение**. То есть, если в Красноярске мы не смогли это выдержать, был седьмой курс, команда готовилась и теперь будет восьмой курс когда-то, то теперь я веду сейчас эти курсы Москва, Иркутск и Казань, — теперь два курса Отцом объединены. Это разные курсы, но это один 32-ричный Синтез. Мы должны раскрутить 32-рицу. В общем, всё по 32-рице раскручиваться. Поэтому настройтесь, вы пока всего лишь на пятом Синтезе и придётся идти до 32-го – к Отцу! Это к Отцу.

Не знаю, хорошо ли это бурятам или нет, а вот Иркутску, я думаю, это будет очень даже интересно и полезно.

*Из зала:* *Они Дальний Восток.*

Да, они Дальний Восток, и всё. Поэтому у нас будет с вами два курса подряд. Это, чтобы вы сразу настроились. Сейчас при стяжании вам будут это фиксировать, то есть фиксация идёт на седьмой курс и уже сразу на восьмой. И с одной стороны, мы идём 16-рицей курса, а с другой стороны, по **Указу Отца это будет называться 32-рица Синтеза** там, он здесь физически не фиксируется. Поэтому на вас сейчас будет идти фиксация не 16-ричного Синтеза, а 32-ричного Синтеза двумя курсами. Чтобы было понятно, у вас на этом Синтезе было бы 16 уровней Синтеза – это одна фиксация, а теперь будет 32 уровня Синтеза – это другая фиксация. И она намного более сложная будет, чтобы вы так это – сразу подумали.

Внимание, 22-я Октава! Получается, 16-ю Синтезами в курсе мы не имели право идти выше 16-й Октавы, Условие. А мы рванули в 22-ю, и теперь приходится перестраивать методику даже Синтеза, где приходится вести 32-ричные курсы. То есть нам придётся объединять курсы, которые мы ведём, с этого момента. Пока я не знаю, как, но вот такое решение Отца мне опубликовал он и мы сейчас проводим его в жизнь. Начинаем проводить в жизнь. Допустим, первый курс объединить со вторым. То есть назначается не только первый курс, сразу и второй. Пока это только предполагается. Вот седьмой-восьмой Отец уже утвердил. Первый-второй пока не утверждал, но, скорее всего, так будет в перспективе. Вот такая ситуация. Практика.

# 

# Практика 1. Первостяжание. Развёртка 93-го Синтеза ИВО четырьмя Жизнями реализации каждого. Вхождение в четыре Жизни реализацией ИВО, ИВАС Кут Хуми каждым в реализации ИВДИВО собою. Стяжание Владыки 93-го Синтеза четырёх Жизней, стяжание 64-рицы Инструментов Владыки 93-го Синтеза, 64-рицы Служения Владыки 93-го Синтеза четырёх Жизней, 64-рицы Генов Владыки 93-го Синтеза четырёх Жизней, 64-рицы Компетенций Владыки 93-го Синтеза четырёх Жизней

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Синтез ведёт Кут Хуми. Никаких выводов не делать. Мы идём жёстко теперь по Регламенту. У нас есть теперь, как у Христа волевые тенденции. Мы сейчас идём только к тем, кто ведёт Синтез. Воля! Компетенция Воли.*

*Мы проникаемся Синтезом Кут Хуми в нас, возжигая все Ядра Синтеза каждого из нас, открываем все Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, из 92 или 93, у кого есть, из всех 120, 128, 130, у кого есть.*

*И развёртывая Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, мы заполняемся Синтез Синтезом каждого из нас, Синтезом каждого Ядра и синтезируем все Синтезы между собою в Синтез Синтеза каждого из нас. Вспыхиваем им, в тело не оформляем. Вспыхиваем однородностью Синтез Синтеза в каждом из нас. И переходим Ипостасным телом в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО 448-ю Архетипическую Октаву.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть 93 Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас четырьмя Жизнями реализации каждого из нас. И перевести каждого из нас из Синтезов двух Жизней на Синтезы трёх Жизней. И входим в Синтез четырёх Жизней, перспективно развёртывающихся в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем четыре 93-х Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь четырьмя 93-ми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести в четыре Жизни реализацией Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, и в реализации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь четырьмя 93-ми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасным телом пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в четверичный 93-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре 93-х Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь четырьмя 93-ми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем четырьмя видами Жизни каждым из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом, направляем 93-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца на каждый вид Жизни. И, возжигаясь четырьмя 93-ми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем: Владыку 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней, и 64 Инструмента Владыки 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней, 64-рицу Служения Владыки 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней, 64-рицу Генов Владыки 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней и 64-рицу Компетенций Владыки 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней.*

*И вспыхивая ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца четырёх 64-риц в реализации четырёх видов Жизни в синтезе явления Владыкой 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь 256-ю Жизнями Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И возжигаясь 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртываясь формой Владыки 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая мечом, и реализуясь этим пред Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, становясь Владыкой 93-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываясь 93-ми Синтезами в четырёх Жизнях каждым из нас.*

*И возжигаясь ими, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Бурятия, в ИВДИВО Байкальск, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## **Комментарий после практики**

Ну, вот, надеюсь, теперь вы понимаете, зачем нужна была эта практика. То есть, идёт фиксация четырёх разных Синтезов на каждого из вас, на каждую из четырёх жизней. Мы сейчас их будем в теме, поэтому у кого нет, кто пропустил тему, сейчас стяжать будем. Но Синтезы уже начали идти. Причём в каждом из четырёх выражений, это горизонт Владыки, то есть 14-й горизонт. Ну, кто понимает, о чём я. Мы сейчас разберём.

Отсюда, два сообщения, кардинально меняющих Синтез. Если на вас фиксируется четыре 93-х Синтеза, что происходит? Соображаем.

*Из зала: Усиление в четыре раза.*

Усиление в четыре раза, которое приводит, к чему?

*Из зала: Скорости.*

Скорости, раз. Ещё?

*Из зала: Новые масштабы.*

Новые масштабы. Ещё раз: Отец на каждого из вас зафиксировал четыре **разных** 93-х Синтеза. Один Синтез – для Человека, второй Синтез – для Компетентного, третий Синтез – для Полномочного и четвёртый Синтез, сейчас будет новое слово – для Извечного. Раньше было, Реализующего или Ивдивного. Итогово, после сегодняшнего стяжания выйдет Распоряжение, я его печатал в самолёте, когда к вам летел. Отец назвал четвёртую жизнь – Извечный. Извечный, где у нас название встречается?

*Из зала: В Иерархии.*

Иерархия, где ещё Извечный встречается у нас? Слово – Извечный. Извечность где находится?

*Из зала: В Вечности.*

В Вечности. Это где?

*Из зала: У Отца.*

Мне, пожалуйста, точнее. У Отца – это где? Ребята, смотрите: в каждой Метагалактике – Отец, в Галактике – Отец, в Солнечной системе – Отец. И когда вы говорите, у Отца…, у нас ещё Аватар-Отец есть. То, у нас Отцов… многовато. Поэтому, когда мы говорим, всё к Отцу, надо ещё думать, какого вы имеете в виду. Кстати, когда вы говорите: всё к Отцу, вы имеете в виду какого Отца, минимально? На сегодня. Куда мы довели в метагалактиках собою человечество на сегодня? Номер? Мы довели 51-ю… Или 52-ю?

*Из зала: В 51-ю.*

В 51-ю Метагалактику. Поэтому, как только вы вспоминаете, «у Отца», вы себя отправляете **только** в 51-ю Метагалактику. Мы сейчас там не были. Понимаете? Даже в Октавах вы, максимум, себя отправляете в 22-ю Октаву, которую мы стяжали. И туда перевели человечество.

*Из зала: 23-ю.*

23-ю стяжали? Ну, в 23-ю. Да, после этого ещё 23-ю мы стяжали в Москве. Ну, 22-ю – пока человечество там приходит в себя, называется. Значит, когда мы говорим, у Изначально Вышестоящего Отца, мы должны понимать – это где?

*Из зала: В 1025-м архетипе.*

В 1025-м архетипе. А он как называется? 1025-й архетип как называется? – Извечный. Именно 1025-й архетип называется не метагалактиками, не октавами, как до этого, а Извечный архетип. Поэтому, назвав четвёртую жизнь Извечной, Отец отправляет нас в 1025-й архетип. Внимание, это жизнь 1025-го архетипа. А у нас там стоит Вечность. Значит, всё, что в четвёртой жизни у нас сложится, автоматически записывается в нашу Вечность. То есть, четвёртая жизнь – это реализация в этом теле и одновременно для нашей Вечности. Но это так, к слову об Извечном, мы это сейчас будем разбирать.

Так как Отец у нас зафиксировал четыре Жизни, я это узнал только в практике, честное слово, говорю. Зуб давать не буду – на Синтезе опасно это говорить, можно без зубов остаться. Но вот всё, что было сейчас в практике, я узнал только в практике. Мне лишь указали, в первую очередь сделать эту практику. Так что это меняет методику Синтеза кардинально. Но если Отец на вас зафиксировал четыре Синтеза… Кто может творчески подойти и сообразить ещё более страшную новость?

*Из зала: Четыре ядра Синтеза.*

Ой, молодец! Из четырёх Синтезов Отца у нас будет формироваться четыре ядра Синтеза, а не одно. По одному ядру Синтеза на каждую Жизнь. Не шучу, одновременно. Мне сейчас Отец это прям сказал. Поэтому раньше мы Владыку стяжали у Кут Хуми, кто заметил, а сейчас мы Владыку стяжали у Отца, потому что такой вариант реализации даёт только Отец на сегодня.

# Все Синтезы переходят на четыре ядра Синтеза в конце каждого Синтеза

# Что включаем в 512 Ядер Синтеза

Продолжаем думать. Значит, у нас все Синтезы, все тотально, начиная с этого…, это первый раз мы это делаем и объявляем, переходят на четыре ядра Синтеза в конце каждого Синтеза. И в конце **этого** Синтеза мы будем стяжать впервые, первостяжание, четыре ядра Синтеза. Сразу скажу, можно даже не сообщать никому, потому что, если Синтезы начались, в самом начале Синтеза надо стяжать четыре Синтеза. На второй день уже не получится. Это я, на всякий случай, Владыкам Синтеза, а то сообщите всем Владыкам Синтеза. Но если у них Синтез после обеда будет, они успеют. А если с утра…, ну, у вас же, минус пять? Я к этому. Они не успеют. Лучше не надо. Давайте, мы с вами стяжаем, проверим на себе, а потом… Давайте, мы пока эту тему публиковать не будем. А то сейчас все на перерыве…, а потом мне вопрос вечером: Виталик, что ты имел в виду на Синтезе, потому что нам опубликовали, что надо четыре ядра Синтеза. Это о откуда ты взял? Вы с ума сошли что ли, в Иркутске? Ну, примерно так будет. Поэтому, пожалуйста, это не публикуйте. Ладно? До завтра. Давайте на себе проверим.

Отсюда, завтра мы стяжаем четыре ядра Синтеза. И-и? Думаем дальше. Вы скажете, и что? Не-е, я же сказал – всё кардинально меняется. И-и… Завтра вам будет дано не одно ядро, а четыре ядра Синтеза для четырёх жизней. И-и?

*Из зала: Будет 512 ядер.*

Молодец! И у нас будет не 128 ядер Синтеза, ну 130, а 512. Иначе до Октавы мы не дотянемся. А мы теперь – человечество 22-й Октавы. Молодец! И у нас 120 официальных Синтезов, умножаем на четыре, получается 480. Ну, и пока, всего плюс десять. Там ничего не умножается – 490. Или же умножается…

*Из зала: Там 32 остаётся до 512-ти.*

32 остаётся до 512-ти. И вот, нам надо с этими 32-мя что-то ещё решить.

*Из зала: Академические.*

Академические? Не. Я сейчас спрашивал насчёт Академических Синтезов, Папа сказал, что Академический Синтез – это синтез всех ядер Синтеза, которые есть на тот момент, который ты проходишь в Академическом. Поэтому у нас это отодвигается. И Академический Синтез, это параллельно вторая ветвь Синтеза будет – в синтезе Синтезов. То есть, в основной список ядер, положенных каждому, Академический входить не будет. Почему? Академический не может быть видом жизни. Услышали? Сейчас, пожалуйста, это не значит, что он это… Он выше всех ядер Синтеза. Просто Академический Синтез не развивает вид жизни. Он развивает уже действие этими видами жизни у Изначально Вышестоящего Отца. Но отсюда, мы раньше говорили, что мы должны добиться 512-ти ядер Синтеза у нас, а теперь мы должны добиться 1024-х ядер Синтеза у нас. И вот, Академические, это те самые ядра Синтеза, которые начинают развиваться выше 512-ти.

У нас, допустим, ядро Съезда в прошлом году стяжено было. Вот, ядро Съезда…, уже 24-й год будет в этом августе. Оно как раз годовое. И вот, Академический, это сродни ядрам Синтеза, которые мы зарабатываем выше крыши, называется. А крыша… – вначале четыре жизни. Четыре жизни… – у нас 120 Синтезов, значит, 480 Синтезов. Но Отец нас наделяет ядрами шести Парадигм. Значит, чтобы дойти до 512-ти, нам этих Парадигм надо, сколько? Только подумайте вначале. – Двадцать восемь. Ну, допустим, Конституция Отца напишется. И если хорошо напишется, я думаю, ядро Отец в свою Конституцию даст. Это ж Отец диктует её. Конституцию пишем не мы для Отца, а Отец нам диктует, чтобы человек соображал, как с Отцом общаться. Тут проблема другая – мы не знаем, как общаться с Отцом. Люди тоже не знают. Они все – рабы божьи. Выходит к Отцу – и сразу раком…, извините, и сразу в позу становится рабскую. То есть, с Отцом не умеют общаться даже в молитве. И Конституция нужна, чтоб мы умели общаться с Отцом, чтоб человек понимал, как общаться с Отцом, и не боялся этого.

Ну, стяжал, допустим, что-то у Отца. На свадьбу: делал практику стяжания семьи, а не только. ЗАГС регистрирует брак – вы вошли в нормальной жизни в брак ваших отношений. Вначале было слово… А потом говорят, чего так много разводов? Потому что регистрируют не семью, а брак. Без обид. Ну, регистрировали бы семью – нет, регистрируют брак. Раков, кстати, регистрируют. Б-рак – большой рак. Вот все рабы и становятся перед Отцом – в раковую позу. Извините за грубость, но по-другому сказать нельзя. То есть, нам надо даже менять технологию цивилизации на эту тему. Конечно, для одного – это семья, для другого – брак, кто за что боролся. Но юридический ужас наблюдается, исходя из смыслов. Я к этому.

В итоге у нас 480 Ядер Синтеза, на 200, на 120 Синтезов официально. И они остаются 120, по 16 Синтезов на каждый курс. Умножаем на четыре, 480. Четыре Ядра, которые независимы не от чего; Ядро Отца, оно, кстати, может быть и 513-м, но пока… Ядро Кут Хуми, Ядро каждого из нас и Ядро? А?

*Из зала*: *Вечности.*

Вечности, как Синтез Синтеза каждого из нас, четыре, и? И шесть Парадигм. На сегодня десять, то есть 480 плюс десять, у нас 490. Нам надо дойти до 512. Значит, но если взять 512 Ядро Отца, как 512-е Изначально Вышестоящего Отца, то тогда 28 зарабатываем.

*Из зала*: *22.*

*Из зала*: *512 минус 490*.

Нет 480, потому что десять это к 480, десять входит в это, в общем 32. Без обид. Значит у нас 480 Ядер на 120 Синтезов. Остаются 32, десять у нас есть, остаётся 22 надо доработать. И вот нам надо 22 Парадигмы, Конституции. Ну каких-то текстов, но не всех текстов просто так, за которые Отец Ядро даст, или же надо ещё что-то придумать, чтобы эти ядра появились.

Ну конечно, хорошо бы, сюда пустить Академические Синтезы, пока Отец сказал, пока сбоку его поставить, потому что не несёт вид Жизни. Но, посмотрим. Может Академический Синтез, но всё равно 22, это не восемь, сегодняшних Академических. Даже если Академические перевести в 16, всё равно 22 не получается.

А больше 16-ти скорее всего не будет, потому что мы даже восемь не выдерживаем. У нас на четвёртом Академическом все пластом, говорят; можно нам, отпустить нас, отпустите нас, ну пожалуйста, что нас мучаете, заставляете внутри трудиться! Мы терпеть не можем это! Ну очень хотим ходить, ядро нужно. Сидим, терпим, мучаемся, нас полосуют, полосуют внутри, хоть с Ядром уходим, знаете, как больно, внутри, все замученные уходят, но внешне держатся, не говорят. Ничего личного. Кто проходил Академку, тот понимает, о чём я. И не к тому, что это плохо, заставляют внутри работать. Так что, может быть, сюда прибавится Академка, но пока Отец сказал Академка будет сбоку. Почему? Нам надо все 120 Синтезов перевести на четыре Ядра. То есть все Владыки Синтеза будут переформатироваться на ведение Синтеза в четыре Ядра. И вот когда это накопится потенциалом, тогда уже будем думать об Академке. Понятно, о чём я? Все меня услышали? В общем, Академка – это не моя тема, это Аватаресса занимается. Это вот она должна с Отцом обсудить.

Моя тема 120 Синтезов, ну и плюс десять, которыми Отец наделяет. Это моё. Не моё личное, а в смысле, за что я отвечаю. На 480 это, не-не продолжаем думать. Если у нас 480 Ядер Синтеза выйдет по итогам, то на каждом курсе, то сколько у нас должно быть Ядер Синтеза?

*Из зала*: *64.*

64, то есть у нас 16 Синтезов курс. На каждом Синтезе по четыре Ядра Синтеза. Значит, мы переходим из 16-ти Ядер Синтеза, на 64 Ядра Синтеза. Ребята, ну, и реклама, выгода для вас? Но Синтезов будет всего 16. Потому что я знаю, что вы замученные Синтезом. Некоторые замерли, что 64 Синтеза? Не-е. Я даже не хочу мучиться. 16 Синтезов, а 48 вы подтвердите вы сами. Хе-хе. Ну деятельность, ну четыре Жизни, ими же надо жить. Подтверждать — это жить этим. Ничего личного. Поэтому Синтезов остаётся 16, а Ядер будет 64. А у нас 64 кодона генетики. Значит каждым курсом мы теперь будем полностью упаковать и уплотнять генетику на Посвящённого, на Служащего, сейчас мы идём Отцом, на Отца. Ну, вы меня поняли.

И? И? сейчас мы пойдём стяжаем четыре Жизни, и к концу Синтеза попросим Отца, чтобы переформатировал те Синтезы, которые у вас есть на четыре Ядра. Но, гарантия, пока неизвестна. Мы только к концу Синтеза только дойдём.

*Из зала*: *Проходить Синтезы?*

Не-не-не, не надо проходить Синтезы, это только один раз, это Стандарт Отца. Используя этот Стандарт, мы попросим переформатировать, но это будет понятно к концу, когда мы за этот Синтез выдержим четыре потока Синтеза. Значит от вашей команды, почему я прошу никому не сообщать, зависит ситуация, когда мы должны выдержать четыре потока Синтеза, чтоб в конце стяжать не только четыре Синтеза, а допустим у вас 93 Синтеза, условно, ну сегодня. Умножаем на четыре.

*Из зала*: *34*

Ещё умножить на четыре сложно, чувствуете? Девять, это на четыре у нас 36, ещё на четыре-три, будет 372 Ядра. Полностью все Синтезы, включая профессиональные. А так каждый срочно вспоминает, сколько у него Ядер и завтра чтоб знал! У меня допустим все 120. Значит я буду получать 480. Мне выгодно. Сразу на 480 Метагалактик. Раз! И плюс десять, на 490. Два! А не на 130, как сегодня. Три! Выгодно? Ой, выгодно.

В Октавах извиняйте, всё равно придётся восходить. Но количество Ядер Синтеза не бывает за Метагалактику, Октаву, они за Метагалактику. Значит, этими Синтезами мы освоим 490 Метагалактик. Я почему и говорю Академку пока оставляем, я не знаю, утвердит ли Отец завтра или других Метагалактиках Академку. Вот это точно классика, Академка всё-таки Синтез Ядер Синтеза, поэтому, это не ко мне. Если Отец поручил Академку вести Аватарессе, то я не имею права решать за неё. Всё-таки тоже Аватаресса Синтеза.

Это чтоб вы знали, что у нас юридически утончённо и обязательно, то есть если какой-то Школе дали тему, то есть в разных Школах, разные темы. Там, Империя стяжает там, ИВДИВО-полисы, больше никто не занимается. И за это отвечает уже Имперская команда, там Конституцию делает Парламент, всё, больше этим никто не занимается. Парламент отвечает за Конституцию, а Октавно-Метагалактический Синтез занимается тем-то, больше этим никто не занимается. Всё в Синтез, но я имею в виду разные направления. Вы увидели? Ну и Владычицы Синтеза там имеют поручение, чтобы это исполнить, ну, кто руководит этим. Поэтому у нас всё жестко с этим. Я если, влезаю в чужое, даже как Аватар Синтеза, Владычице Синтеза влезу, подсказать могу, но ответственность на мне за эту реализацию отсутствует, я не имею права решать за эти реализации. Услышали? Это чтобы понимали у нас свобода Воли не нарушается даже на уровне руководства. Категорически. То есть решать будут те, кто в этой, в этом проекте, в этой реализации находится.

Ну вот, вспомнили сколько у вас Ядер? У меня 480 должно быть к концу этого Синтеза. Намёк понятен? А у вас сколько?

*Из зала*: *270*

Про себя. Вот настройте себя, что за этот Синтез вы входите четыре потока Синтеза. А к концу нагло у Отца, стяжаем 480. Десять Папа даёт в подарок, это не стяжается, это не удваивается, к сожалению, у нас нет столько текстов. Но у меня есть одно подозрение, что можно сделать, но я до завтра вот, пока промолчу. Надо попробовать.

Настроились? Настроились? Ещё такой момент, если мы стяжаем в четыре раза больше, четыре Синтеза, будем переходить на большее количество Ядер в каждом Синтезе, то такое количество потоков Синтеза в вас для чего? Что в вас будет выдерживать такое количество Синтезов? Ну чтобы, стяжать завтра, Части. У нас 512 Частей, в голове поставьте, вот, вы решили, вот у меня первый курс сидит, перешёл сразу на седьмой. Извините, потому что курс закончен, у них 16 Синтезов, условно вот, они в первый раз, по-моему, пришли. Значит, они умножают на четыре, у них будет 64 Синтеза, плюс 93-й, 68 Синтезов. Значит, включается 68 Частей. Значит надо все эти 68 Синтезов, сегодня и завтра пропускать сквозь 68 Частей. В первую очередь первых Прачастей, понимаете, о чём я говорю?

Кстати, почему Отец перевёл на четыре Жизни? У нас теперь у первых 128 жизней, это Пражизни, то есть, они не для в реальной жизни, а для Пражизни. И Человечество перестаёт замечать Синтез. Раньше были Части первые 120, потом поменялись. Пражизнь опустилась, год назад, где-то полгода назад, а Части пошли вверх. И чтобы нам Частями соответствовать – надо вообще-то выходить на 448 Ядер Синтеза. У нас 120, умножаем на четыре, 480 и тогда наши Части заполняются Синтезом. Вы увидели? Кто не понял о чём я: наши Части заполняются Синтезом с 257-й. Все понимают о чём я говорю? Вы Части помните? Нет? Вот реально Части у нас начинаются с 257.

Кстати, Душа у нас какая Часть? Так, чтобы вы ещё интереснее подумали. 387-я.

*Из зала: Архетипическая Душа, 387*.

387? Смотрите, вот какая новость для вас! Не третья, а 387-я. Значит, чтобы в Душу попал Синтез, нужно 387 Ядер. А значит, чтобы люди душевно относились к Синтезу и вас замечали в Синтезе, у вас должно быть 387 Ядер. Когда Синтез начинался, почему много людей пришло? Тогда Душа была третьей, Синтез входил в Душу. Душа была третьей, и люди чувствовали Синтез в Душе и тянулись, а сейчас люди в Душе чувствуют Прачувства. Уходят в метрику, уходят в туман и Синтез в Душе не чувствуется. И нужно 387 Ядер Синтеза.

Вот у меня они завтра будут. А сегодня меня тоже никто не чувствует, идёшь по улице, и никто не замечает, я весь в Прачастях. Так что, это ещё на молитву наших команд к Отцу, когда вы просили Кут Хуми, Отца, чтобы люди замечали Синтез и вы могли расширяться, развиваться Синтезом. А развитие Синтезом — это работа с людьми в первую очередь, ну, для Посвящённых, не для всех, всех лучше не пускать к работе с людьми, только испортите. Для кого-то это важно, но честное слово говорю; все с людьми работать не могут. Есть люди, которым я запрещаю работать с людьми, говорю, работай с собою.

«А я хочу на людей!» Не надо, ты их будешь портить. Ты будешь портить людей своим даже видом, не то что... Видом я не имею виду по одежде, по глазикам, там в глазах стоит не служение людям, а алчность. Служение людям: «Ты мне, со мной восходить будешь. Ты мне нужен в мою группу. А не хочу, как ты не хочешь ты муж или не муж в моей группе, ты сын или не сын в моей группе!» У нас есть семейные группы. Муж: «Ну ладно». Ужина не будет, ладно практика. Вот у нас есть одна такая семейная команда. Маме нужна группа, она сделала семейную группу. Ко мне подходит: «Можно?» Я говорю: «Можно». Кут Хуми начал смеяться. Я думаю, что не так? Потом спросил: «Как?» Как, а прихожу домой, ужинать хотите? Хотите. Практика! Вы что не знали, по христианству молитва Отцу перед ужином. Муж с сыном: «Практика так практика». На второй день она приходят, а у меня группа есть своя муж и сын. Сын там более-менее взрослый. С одной стороны, хорошо, что приучает всех к Отцу, с другой стороны за ужин к Отцу, как-то не совсем корректно. Как бы они сами должны хотеть, свободы Воли нет. Всё по семейным традициям: есть Домострой Отцовский, есть Мамастрой женский. Вот там работает Мамастрой, ну если ребёнок вертит маме, верит ладно маме. И мама его ведёт к Отцу, ну это ладно, это отношение любви и веры. Она только в практику, потом только ужин, это как-то нарушение свободы Воли. А некоторые же мужья и сделать ничего не смогут, они же понимают, что кушать то хочется. И шутка, и печалька, и шутка и печалька. Вот так вот тоже бывает. Вот так вот, поэтому... Поэтому мы переходим на 480 Ядер Синтеза, чтобы люди замечали Синтезы своими частями в нас. А мы это замечали в людях. Кстати, вот этот курс 93-й Синтез – это же аж 93 умножаем опять, это 372, это какая часть? Душа 387, мы ещё даже не дотянулись.

*Из зала: 93 умножить на пять 465.*

А, 400 на пять. На четыре. В общем, какое-то там тело вида материи. Чувствуете, как у нас голова начинает. Ну а теперь кто ужаснулся масштабу. Есть знаменитый закон, который опубликовали Посвящённые пятой расы: «Без осознания Иерархии в новой эпохе делать нечего».

# Мы переходим в четыре Жизни

Так вот четыре Жизни и четыре Ядра Синтеза на каждом Синтезе, это осознание Иерархии четырёх Жизней. Вообще Иерархия – это две Жизни в пятой расе. «Две Жизни» – это книга о Иерархии. У нас в новой эпохе Отец даёт в два раза больше. Мы переходим в четыре Жизни, потому что в пятой расе было две Жизни. А когда мы перешли в три Жизни мы просто выбрались из пятой расы, но окончательно не вошли в шестую. То есть в пятой было две Жизни, у нас должно быть в шестой четыре Жизни. Даже есть стандарт Синтеза – Отец минимально четверичен. Значит Жизней должно быть четыре. Вот мы 25 лет Синтеза, вернее 23 года пока мы его вели, созревали к четырём Жизням. 25 лет Синтеза, с 99 года, когда эпоха закончилась.

Кстати, я на сайте нашёл-таки, что астрономическое сообщение, что Галактический цикл заканчивается. Я опубликовал в Синтезе это, но все на меня смотрели говорили: ну Виталик фантазирует. Ребята даже астрономы говорят, что в этом периоде Планета закончила галактический цикл, 250 миллионов лет закончилось. И мы сейчас живём в завершении галактического цикла. Вернее, мы его завершили, и перешли в Метагалактику. Астрономы считают, что люфт, ну для Планеты не знаю. Люфт было ну вот в эти годы. Ну в эти годы, это либо 99-й год 1999-й, где мы переходили в новую эпоху. Или 2014-й, где мы окончательно его перешли. Вот люфт всего лишь 15 лет.

И Планета вошла в 18-летие, юная девушка. 18 кругов вокруг Галактики сделала, по расчётам астрономов. Другими словами, войдя в Метагалактическую Жизнь, мы вошли в новый Галактический и Метагалактический цикл теперь Планеты. Но Галактический цикл астрономы различают, а Метагалактический цикл ещё научатся различать с 2014 года. Я когда-то на Синтезах публиковал, что у нас Синтез трёх циклов: Галактический, Солнечный, Планетарный. Даже тысячелетие меняется – это Планетарный цикл. То есть это три времени, сошедшие в точке. Поэтому мы занимаемся Синтезом. Три Синтеза Галактический, Солнечный, Планетарный. Следующий Галактический Синтез будет через 250 миллионов лет. То есть, чтобы повторить вот эти Синтезы. Почему я говорю, цените эту Жизнь, цените то, что мы делаем. В следующий раз это будет, шанс такой, через 250 миллионов лет, когда Планета обернётся вокруг Галактики ещё одним кругом. И ей станет 19 лет галактических. Вот подумайте, за это время солнечных циклов будет несколько. Планетарных тоже будет достаточно даже геологически, поэтому эпоха рассчитана на 10 миллиардов лет. В миллиарде четыре галактических цикла умножаем на 10. Будем Планету взращивать 40 раз, то есть за 10 миллиардов она сделает 40 галактических циклов. То есть для Планеты это будет 40 лет всего лишь. А для нас 10 миллиардов лет. Понимаете, о чём я говорю? Другими словами, мы вошли в этот Синтез только потому, и так быстро бежим вверх только потому, и используем все шансы пока есть шанс взрастить Синтезом только потому, что Планета перешла на новый цикл. И как мы его заложим Синтезами, так мы будем жить 250 миллионов лет. Без исключений. Поэтому если вы считаете, что это много, это слишком быстро, это вы что-то слишком много фантазируете, мы понимаем цель, мы закладываем сейчас матрицу на 250 миллионов лет, как будет жить Планета. И тем выше мы её заложим, не обращая внимание на подготовку каждого, мы обращаем внимание на подготовку Планеты. А мы служим ей. И тогда мы сами восходим этим служением. Так мы будем жить 250 миллионов лет. Вы понимаете? Даже если мы скажем, да это всё чепуха. Планета скажет не-не-не. У меня всё.

Кстати, в информации Синтеза всё записаны. Помните, каждый Синтез впечатывается в Планету, и в ней копится информация Синтезов. И по этим Синтезам Планета делает вывод, как она будет жить следующие 250 миллионов лет. Вообразили? Я это рассказывал на всех, десять лет назад, на предыдущих Синтезах. Потом перестал рассказывать. Вот опять выпадает мне статья научная с нами не связанная, об астрономическом цикле, что Солнечная система с Планетой прошла круг в 250 миллионов лет. Астрономы рассчитали. Ребята, вот откуда Синтез. Это Синтез космических циклов Планетарного, Солнечного, Галактического, и Метагалактического, куда мы вошли.

18-летием Планеты Человек выходит куда? В Общество. А оно какое? Метагалактическое. Цикл Метагалактический, взросление называется. Тем, что четыре космические циклы зафиксировались на Планету, мы вошли с вами в Метагалактику и начали вести с вами эти Синтезы. Но это понимаем только мы, потому что мы были Посвящёнными в пятой расы, соображали на эту тему. А сейчас мы с вами Компетентные в шестой расе. Посвящённые – первая ступень в Компетенции. Вот это мы понимаем. Теперь серьёзность понимаете? Если сейчас происходит революционный Синтез, и мы переходим на 480 Ядер Синтеза. Мы закладываем это в Планету на 250 миллионов лет. Галактический кстати, Метагалактический явно цикл будет не о чём. Можно даже сказать сколько ему будет. Не догадались? Метагалактический цикл для Планеты сколько будет? Не догадались?

*Из зала: 10 миллиардов лет.*

А, 10 миллиардов лет в шестой расе. Шестая раса – один Метагалактический цикл, 40 Галактических циклов, ну умножаем в четыре, наверное, 160 Солнечных, и умножаем в четыре, наверное, 640 Планетарных. Интересная цифра, правда. Условно. Можем не в четыре умножать, во всяком случае мы будем знать, что один Метагалактический цикл 10 миллиардов лет. В этот момент проходит 40 Галактических циклов по 250 миллионов лет, вот значит только через 250 миллионов лет Синтез может обновиться от того, что мы заложим. Вы скажете, с ума сойти это невозможно. Да причём здесь мы, это же к Отцу. Я не уверен, что за 250 миллионов лет мы освоим 512 Метагалактик, чтобы вообще было обновление. 512 Метагалактик это не как мы ходим, это ракетами туда перелететь, походить ножками на Планетах 512-ти Метагалактик. Понимаете, да о чём я? Ножками, руками и ногами человеческими побывать на Планетах каждой из 512-ти архетипических Метагалактик. Мы ещё там не были. У нас пока Планета входит в первую архетипическую Метагалактику Фа. Вот руками и ногами мы ходим на Планете Метагалактики Фа. Впереди ещё 511. Туда ещё долететь надо за пределы Галактики. Намёк понятен? Вот если масштаб вы этот увидите, вы поймёте, что мы сейчас сделаем. Вовремя статья подтянулась, я вовремя в интернете её выцепил. Чтобы вы вдохновились 480-ю Ядрами Синтеза, они как раз помогут воспитывать 480 Частей. Кстати последние 32 – это Части, Части Аватар-Ипостасей с 32 организациями. Не находите, как интересно? А мы с вами служим в ИВДИВО, как раз 512-е выражение, у Отца. У Отца в 513-м даже, потому, что у Отца 512-е – это ИВДИВО каждого, как организация. Сложили? Вот такой масштаб. И последнее, чтобы вы относились серьёзно к этому. Чтобы это сделать, себя в жертву отдали некоторые Аватар-Ипостаси. Поэтому просто так такие шаги не делаются. Поэтому, если вы думаете, что для нас это виртуально, абы что, на самом деле нет. Чтобы перейти со 120-ти Синтезов на 480 требуются жертвы.

Вы же Дом Христа? Без креста не бывает Христа. Не понравилось, правда? Значит, без жертвы не бывает перехода со 120 на 480 Синтезов. Вот такая ситуация. Нас не касается, что там произошло, но мы должны понимать, что где-то наверху пожертвовали собою, обычно, это должны быть Аватары-Ипостаси, чтобы перейти со 120-ричного Синтеза Отца на 480-ричный. Мы должны это знать, печалиться не надо, вы должны просто это знать, это такой Стандарт. Если нет готовых отдать себя в жертву, то мы с вами не переходим в 480. Мы даже не знаем, что мы могли перейти, так отвечу. И живём спокойно и счастливо, как дети. В Доме Христа вы должны соображать эту тему, ну, ребята. Я вам это сказал, только потому, что вы Дом Христа. Если бы это был другой Дом, я бы даже это не публиковал. Тематика Христа продолжается. Вошли в Христа Октавы подтянитесь Синтезом до Октавы – 512 Синтезов. А чтобы подтянуть со 120-ти, нужна жертвенность. Вот так всё просто.

Ладно, всё, забыли, забыли, забыли, забыли, забыли, забыли. Там, в той Жизни, в Извечной, живут по-другому. Строят вечные цели и не страдают тем, что вы сейчас страдаете. Там к этому относятся искренне. «Как, я жертва, как, кто меня выбрал, Отец?» Там вот таких страданий нет, там, наоборот приходят и предлагают: «А давайте это сделаю». Отец: «А ты готов собою пожертвовать?» – «Да». «Тогда делай» – «И сгорает, но делает». Увидели? Я много раз такое видел, так работают Аватары-Ипостаси. Просто это я вам сейчас рассказал, и вы в шоке. «Так не бывает» – «Бывает». Чтобы у Аватара-Ипостасей многое поменялось в Организации, нужно отдать себя в жертву, Путь Христа называется или Христины, там есть женщины, которые так же этим занимаются. Так что то, что мы получили 480 Ядер Синтеза на перспективу, это жертва, это решение Отца и одновременно жертва Аватар-Ипостасей, которые могут это обеспечить, так, к слову. Вы должны ценить, что вами занимаются. Что не всё так легко, как вы видите. Вы легко видите только потому, что у вас пока детское восприятие. И дети просто счастливы тем, что дают. А по-взрослому восприятию, где Планете 18 лет, там чуть-чуть по-другому, там видится более широкий масштаб и явление. Вот такая ситуация. Всё, забудьте, то вы так это…

# Закрепление 4-х видов Жизни

Итак, чтобы у нас с вами закрепились четыре Жизни, я помню, что мы их стяжали на прошлых Синтезах. Но, мы на прошлых Синтезах не всё сделали. Чтобы четыре Жизни у нас работали, и Планы Синтеза сложились, и четыре Ядра Синтеза у нас появилось, что нам надо сделать? Я вам уже подсказал, дети. Детки, кто сообразительнее, подсказка уже была?

*Из зала: Стяжать четыре Плана Синтеза.*

Молодец.

На каждую Жизнь нужен отдельный План Синтеза, тогда в каждой Жизни сформируется отдельное Ядро Синтеза. А мы стяжали четыре Жизни и жили только по одному Плану Синтеза, а теперь их будет четыре. Поэтому, кстати, заранее, несколько месяцев назад План Синтеза был переставлен на Практику. Это у кого был вопрос, зачем Папа поменял Организации? Когда-то План Синтеза стоял выше, встали на Практику. А ИВДИВО-Развитие отправили на Репликацию, кто не знает? Кто забыл это. Так вот, План Синтеза ещё тогда встал на Огонь Практики, чтобы мы практиковали четыре Жизни, а не на одну. Вот все эти месяцы, где-то минимум, полгода, готовилась ситуация к четырём жизням. По Плану Синтеза, в Огне Практик у Аватара Яромира и у Посвящённого, у Аватара-Ипостаси Посвящённого ИВДИВО, к которому относится План Синтеза. Аватар-Ипостась Посвящённый ИВДИВО План Синтеза каждого. Это такая Иерархическая Жизнь, то, что я сейчас говорю, это вот учиться надо.

Ладно, теперь, внимание! Мы сейчас с вами будем, ещё раз пройдём по четырём Жизням. Они уже описаны во втором Распоряжении, оно выйдет завтра или послезавтра, но оно уже опубликовано, но, как опубликовано, зафиксировано Отцом от вчерашнего числа. Но Отец сказал: «Что мы должны всё это пройти на Синтезе». Поэтому то, что я сейчас рассказываю, уже есть во 2 Распоряжении. Его обновление выйдет вот из-за этого. Скорее всего, в понедельник, когда я вернусь домой. Я как бы опубликовать должен с места фиксации. В итоге, у нас четыре Жизни. Первая Жизнь Человека, да, тут просто. Жизнь Человека, живёт чем?

Учителями?

*Из зала: Частями*

Частями. Давайте вот решим, что пока все четыре Жизни, так как мы говорим, что это четыре Жизни, они все живут Частями. Вот, если мы говорим о Компетенциях, то Посвящённый живёт Посвящениями, Человек – Частями. А теперь смотрите, у нас есть Жизнь Человека.

Второе – Жизнь Компетентного. Части у Компетентного должны быть? Они другие, чем у Человека, надеюсь, да. Итак, есть Части Человека. Есть Части Компетентного.

Третье – есть Части Полномочного или нет? Да, мы же их стяжали. Помните, что мы их стяжали. Мы в Москве выходили на 2048 Частей. И я там говорил, что мы восьмая подраса шестой Расы, а не шестая подраса с 512 Частями. И это стяжание мы проводили к концу Синтеза, где мы стяжали… Или в переходе в Октаву, где мы стяжали три выражения. А в конце – четвёртое. Мы в Октаву будем с вами переходить, мы стяжаем Жизнь Части Служащего на уровне Человека в Октаве, Части Ипостаси на уровне Компетентного в Октаве, Части Учителя на уровне Полномочного в Октаве, четыре. И по итогам, мы стяжаем Части Владыки – Совершенные Части, по итогам перехода в Октаву. То есть за Синтез мы отстраиваем 2048 Частей. Это так было неделю назад в Москве, кто с этим Синтезом познакомимся. И теперь это будет сегодня с вами. Может быть завтра, когда Октаву стяжаем. Части Владыки мы стяжаем только на итоговой практике. Поэтому у нас с вами будет развиваться 2048 Частей одновременно. Они будут входить в 512, как Синтезчасти, но при этом согласитесь Совершенная, Архитепическая, Октавная и Метагалактическая Части действуют по-разному. Это головняк ИВДИВО-Иерархии. Все 2048 Частей входят в 512 Синтезчастей, но одновременно действуют, как 2048 по-разному. То есть каждая Часть имеет четыре выражения. У нас Физическое Тело имеет четыре Жизни, значит, оно должно уметь действовать четырьмя Частями в разновекторном выражении. Чтобы вы не думали, что четыре Жизни, это просто так.

Пример: Вы сейчас соображайте, какой из четырёх жизнью? А, если вы будете соображать сразу четырьмя жизнями, представляйте, как у вас голова закрутится? Вот она скорость, быстрее будет всё. Так оно не понятно, но так строится ИВДИВО и Иерархия, другого, не дано.

Итак, **у нас Человек, Компетентный, Полномочный, Извечный, это новое название – Извечный.** В Распоряжении это название утвердили так – Извечный.

Итак, теперь разбираем. Первая Жизнь – мне нужен План Синтеза выйти. Человек живёт Частями, но живёт за счёт чего? Потому что Человек, это внешнее выражение. Прежде всего, вы видите меня, как Виталика – Человека, а потом вспоминайте, кто я там: в компетенциях и в полномочиях. То есть, в начале у нас Человеческие отношения. Такой пример делового этикета. Если заходишь к руководителю фирмы, а там женщина, ты должен вначале увидеть женщину, а потом директора. Если ты сразу увидишь директора «Москва слезам не верит, да. Ладно, «Служебный роман», там ещё интереснее, «Служебный роман». То есть, если ты вначале видишь директора, потом женщину, ты нарушаешь деловой этикет. Вот в Служебном романе всё начиналось с директора, как женщины, а закончилось женщиной, как директора. «Москва слезам не верит» почти так же, но там посложнее ситуация. Чтобы вы понимали, что даже в Искусстве отстраивается. В итоге, вначале мы видим Человека, а потом уже Компетентного, как директора. Итак, Человек внешней жизнью чем живёт?

*Из зала: Эволюциями.*

Эволюциями, молодец! 16-ю Эволюциями. Я могу сказать, что Энергией тоже, тогда **Человек живёт Физическим миром/ Энергией.**

**Компетентный живёт Тонким миром/Светом, да, это за кадром.**

**Полномочный живёт Метагалактическим миром/Духом.**

**И Извечный живёт Синтезным миром/Огнём.**

Это свойство материи. Я, почему это за скобками оставляю, это то, что войдёт в План Синтеза. Теперь, внимание! Вопрос – Человек живёт 16 Эволюциями. Вы какой Эволюцией живёте? Не шутка, сейчас План Синтеза вам дастся по Эволюции. Чтобы вы поняли, что это не шутка, допустим, мне Отец подтвердил, как Человек я живу Владыкой Мудрости. Потому что Учителем я был в прошлом воплощении. В этом я достиг следующего уровня: из Учителя перешёл во Владыку. Но, если в предыдущем воплощении я был Учителем Любви, здесь нужно было достигнуть тоже следующего уровня и перейти во Владыку Мудрости. Я сознательно, упорно переходил с 13 на 14 Эволюцию. Мне потом подтвердил Отец: «Получилось». Я при этом Аватар Синтеза даже по воплощению. Но реально я понимаю, что по-человечески, я, конечно, могу от Владыки теперь перейти в Аватара, но я не знаю, хватит ли моей Жизни на это, потому что всю свою жизнь я достигал Владыку Мудрости из Учителя Любви – лет 50. А от контакта с Кут Хуми, сейчас скажу точно: сорок лет от первого контакта с Кут Хуми. Можно быстрее, это я такой медленный, всё нормально. Если впереди ещё сорок лет, достигну Аватара Воли после Владыки Мудрости. Я не шучу. То есть переход в Эволюцию он не абстрактен, а конкретен, ещё используются накопления. Но мне повезло, я использовал накопления. Вы тоже можете использовать накопления, вы их должны знать, вы должны знать свои накопления, ничего личного.

Допустим, я встречал Адепта пятого Солнечного Посвящения, у него должна работать минимум, пятая Эволюция. Ну, как Адепт, он относился к восьмому Плану, значит, у него может работать – восьмая Эволюция, но он был Посвящённым, значит – 10 Эволюция. Значит, у Посвящённых Солнечных должна работать, минимум, 10-я Эволюция. Адепт был на шаг ниже Учителя, значит, он может работать 12-й Эволюцией. Сейчас это называется Ипостась. Раньше называлось Адепт, потому что Учитель – 13, Ипостась – 12. Адепт был перед Учителем, значит, Адепт может Солнечный претендовать на 12-ю Эволюцию. Если кто-то меня понял с Иерархией пятой расы, я вам сделал подсказку, но не факт, что эта Эволюция у вас включится, но я был бы рад, что, если в зале есть Адепты Солнечные, есть Адепты Планетарные по пятой расе. Вот Адепты Солнечные – у вас может включиться 12-я Эволюция. Адепты Планетарные, скорее всего, пятая Эволюция, но это тоже очень много. Обычные люди живут первой Эволюцией, кстати, пятая Эволюция, сегодняшний Синтез – ИВДИВО-Раса – пятый Синтез, пятая Эволюция.

Архаты. Допустим, Николай Константинович – это Архат четвёртый Солнечный. Архат, ниже Адепта, – это 11-я Эволюция, Служащий. Адепт – Елена Ивановна была, его жена, у неё – 12-я Эволюция, Ипостась должна быть, если бы она была в Синтезе, так как она не в Синтезе, у них Эволюции не было. У них была одна Эволюция – Планетарная. Логику увидели? Блаватская – Архат Солнечный, это известное явление, кто знает Посвящённых. Это как раз тоже, она б могла претендовать на 11-ю Эволюцию, воплотившись к нам и занявшись Метагалактическим Синтезом, Октавно-Метагалактическим Синтезом, кстати. У? Седьмым горизонтом. Вот из этого можно сделать расчёт собственных Эволюций, на что вы можете претендовать. Если вы «не в зуб ногой» и «не в глаз долой» о своих Посвящениях в пятой расе, мне вам даже подсказать нечего. Вы Человек первой «чоловической» Эволюции и счастливы этим, но это не отменяет, что вы можете претендовать на более высокую. Соответственно, идём к Папе и спрашиваем: на какую Эволюцию вы можете претендовать? Но я сразу скажу: если вы услышите – «своё», вам Отец установит, и у вас пойдёт разнос по жизни. Эволюция сильнее, чем ты можешь выдержать. Она на тебя фиксируется, но всё вокруг тебя разносит, потому что ты выдержать её не можешь. То есть вам надо реально войти в ту Эволюцию, которую вы можете выдержать. А лучше всего сказать, как делал товарищ Христос. Что Он сказал?

*Из зала: «Не моя воля, а твоя Отче».*

«Не моя воля, а твоя Отче», – Папа, дай ту Эволюцию, которую считаешь нужным и на которую я способен. Это будет честнее всего, ну так, я поэтому вам подтверждал, что мне подтверждал это Отец. Ну как бы, ничего личного, я вам даже обосновал, что я из Учителя сознательно переходил во Владыку. Всё. В итоге, у меня это 14-я степень, а у вас – человеческая жизнь 14-й степени, то есть я обязан, как Человек, действовать как Владыка, – Мудростью. Если что-то там не так… Я, конечно, могу и «залетать», и ошибаться, и спотыкаться, и падать, и в «яму нырять» с наказаниями, а Эволюция от меня не отстаёт. Я специально это говорю, то есть с Эволюции чтобы «слететь», надо полностью поменять себя, Человека.

Чем важен Человек? Он жесточайше устойчив, – это Физика, если ты телом смог войти в 14-ю Эволюцию, обратного пути уже нет. Вот это выгодно, понимаете? Ты можешь падать, ты можешь быть наказан, Отец говорит: «Ну, это проделки Эволюции!» Ты, в рамках этой Эволюции, ты можешь и наказанным быть и вверху ходить.

Пример: Вы знаете, что товарищ Люцифер – это падший ангел, условно. Но товарищ Люцифер был руководителем Отдела Владык, Владыки, Отдел Владыки, Отдел Человечества. Он был Владыкой, значит, несмотря на то, что он был падшим, он был Владыкой и по степени Владыки сейчас бы относился к Эволюции Владыки. Это я, несчастный, «парился» из Учителя перейти во Владыку. А вот, если б товарищ Люцифер воплотился, он бы сразу сказал: «А я – Владыка», и мы б ничего не сказали. Понимаете, о чём я? Смотрите, как я некоторых шокировал. Да нельзя из его тела убрать Эволюцию! Потому что она Космическая, он – Владыка. Христос, кстати, Владыка Отдела, воплотился бы, он, тоже был бы Владыкой. Ману – Владыка Дома Отца, воплотился бы, он бы был Владыкой в человеческом теле.

Пример: Я знаю, что на планете сейчас воплотился один из Отцов, одной из Метагалактик, не в России. Там сейчас полный бардак идёт, в том месте, где он воплотился. Он туда и воплотился, чтобы потом этот бардак привести в чувства, ну, когда он… Он воплотился Отцом, на него сразу фиксируется – 16-я Эволюция. Он только родился, ему год, максимум, где-то там, ещё раз, не в России. Но при этом эта «мелочь» ходит Отцом! Мама и папа, скорее всего «не в зуб ногой» и вообще, первой Эволюцией. Чем выше подготовка, тем хуже должны быть папа и мама. Не, я не шучу. Посвящённый воплощается только в сложные семьи, и чем сложнее семья, тем сильнее ты Посвящённый. Поэтому, когда ко мне приходят и говорят, плакать: «Ой, у меня с детства всё плохо и родители». Я говорю: «Ой, как хорошо, ты – свой!».

– Виталик, ты чего? Ты не представляешь, что я вынес за жизнь!

Я говорю: «Ты не представляешь, что я вынес за жизнь, давай вместе поплачемся. Ну, я точно знаю, что после этого, ты – Посвящённый, если ты много вынес чего за жизнь».

– С тобой невозможно разговаривать.

– Я знаю, по-человечески невозможно, давай перейдём на «посвящённый» язык, ты ж столько вынес по жизни*,* и успокоимся. То жизнь, а ты, как Посвящённый, как живёшь? И вот так мы переключаемся с человеческого на посвящённую. – Эволюции. Объяснил по Эволюциям?

А теперь почувствовали на себе, а то выйдем к Отцу, вас там всё поплавит. В какую Эволюцию: вот сейчас телесно, на вас фиксируются шестнадцать Эволюций. Одна из них, ну на вас фиксируется одна из шестнадцати, на вас – это на всех. Не, я не могу сказать, что у меня самая высокая Эволюция, кто его знает, кто у вас, чужая, чужой дух – потёмки! Вдруг здесь сидит Мать какой-нибудь Галактики! Это может быть, вполне 16-я Эволюция. У меня тут на Съезде Посвящённых подошли, представились: «Мать Галактики».

Я говорю: «Отлично! Какой?» – Ну как, какой? Галактики. – Ну, название, хотя бы. Я знаю их несколько триллионов. Я говорю: «По астрономии, Галактик – несколько триллионов. Ну, давайте, Млечный Путь, Волосы Вероники, и так далее, Туманность Андромеды. Вы, – какой из них?» Млечный Путь, точно не здесь, потому что вы сюда воплотились, это не ваша. Я знаком с Отцом, Он явно женат и, ну это не вы. С Главой Галактики Млечного Пути, – я знаком, это Аллах, мы «дружбаны» с ним чуть-чуть, чуть-чуть тоже. Он всё-таки Отец, я – кто? Так, в его Совет вхожу, а у него Мать есть, тоже в курсе, значит, вы – не она. Ну, я согласен, если вы будете «Волос Вероники», – не понравилось название. И перешли*,* вы хоть какой Галактики? – Мне сказали, что я, просто Мать Галактики. Я говорю: «Кто сказал? Человек в первый раз приехал к нам. Ну вот, вы должны определиться, кто сказал, и какой Галактики, но я не отрицаю, что вы – Мать Галактики. Кто его знает в духе, действительно. Человеку ж так просто в голову не придёт, но вы должны знать кто вы? Просто говорить, что вы Мать Галактики. Ну, я понимаю, Мать Планеты ходит по планете, вот она, её планета. Вы Мать Галактики, вы должны ходить по Галактике, вот ваша Галактика. Вы ходите по Галактике?» - Нет. Я говорю: «Вам на наш съезд и изучать Синтез, чтоб вы понимали, что такое быть Матерью Галактики».

Пошла. Не знаю: куда она пошла. Она мне только представилась. Не-не-не, съезд она была Посвящённых, на съезд Посвящённых приехала, а куда дальше? Я ж не знаю: с какого города? Синтезы то у нас ведутся в разных городах, то есть поверила она, не поверила, вошла, не вошла? Знаете, легко сказать: я там, – вот! Ну, сказал, надо ж подтвердить: кто ты? Так у нас, Наполеон, знаете, Наполеонов у нас, знаете, сколько у нас было в воплощениях. Клеопатр, так вообще, три десятка насчитал в воплощениях, и все были Клеопатры. Ну, я думаю, женщины, всем замутило голову, ну все ж красавицы! О! Афродит было больше, ребята! Афродит было ещё больше, и все… Мне говорят: «Я – Афродита». Я говорю: «Прекрасно, в раковине стояла? Моллюском была?» – Виталик, ты чего несёшь? Я говорю: «Красивым моллюском»*.* Прекрасная женщина, от которой я бы сказал: «О!». Но внутри – моллюск. И как-то многие сказали: «Не хочу быть Афродитой». Хочешь быть Человеком? Уже хорошо, глядишь, женщиной станешь, а так чистый моллюск. На прекрасную форму велись всё, как на жемчуг. Не знали, что жемчуг – это символ Афродиты? Жемчуг в моллюсках рождается, а потом…, а тело Афродиты – это фарфоровая, как жемчуг, белая-белая, но моллюск. Ладно, жемчуг в моллюске. Жемчуг – это ещё хуже – это минерал. Моллюск – хотя бы животное царство, а минерал – фарфоровая Афродита. Вот так вышибались из символов. То есть, если бы, я знаю Афродиту, если бы она реальная была Афродите – она б вышибла всё. Она б сказала: «Я Афродита». А так как все съезжают с темы – значит они просто поверили.

Ты красивая женщина, не обязательно тебя называть Афродитой. Как твоё имя? – Машенька. Ты Машенька – красавица. Не надо тебе быть Афродитой. Что ты в это греческое упёрлась? У нас красавиц Машенек… Маша-краса – знаменитая песня на Руси. Поэтому что Афродита там эта, есть Варвара-краса, есть Маша-краса. Это разные вещи. Ладно.

А есть Василиса премудрая. Вопрос: была ли она красавицей? Не знаю. Премудрая была. Поэтому кто хочет о мозгах – Василиса премудрая, кто хочет о красоте – Варвара-краса. Правда не все любят имя Варвара. Ну, вот и красоты меньше становится.

Ладно, это об эволюциях. Вы выяснили, какая у вас сейчас эволюция? Примерно. Мне всё равно. Я за все, хоть за 16-ю, лишь бы была. Я честно говорю: я за то, чтоб… Здесь нет: ниже, выше, здесь ты такой, понимаете. Нужно иметь достоинство собственной эволюции. Вот я такой. Я поэтому спокойно назвал, что я 14-я. Я такой. Вы можете быть 15-й, 16-й – я согласен. Я рад, у нас команда действующих эволюционеров. Вы меня поняли. Ладно, Компетентных.

Вот тут у вас новость: у нас меняется регламент, с учётом того что мы идём в 480 Синтезов, в том числе. Все наши звания: Аватар Синтеза, Учитель Синтеза и степень их реализации, Учитель Синтеза, Синтезность такая-то у вас там, Ипостась, допустим, теперь относятся к Компетенциям. Мне это сообщил Отец после Рождественских стяжаний. Раньше у нас относилось только к Полномочному. Поэтому, все степени реализации, ещё раз, у меня Аватар Синтеза - это Компетентный. Я потом вышел к Кут Хуми, думал может меня у Отца поплавило. Я спросил: Кут Хуми, я как Аватар Синтеза теперь к чему отношусь? Он говорит: к Компетентному. Я говорю, понял. И меня с полномочий перевели, не-не, у меня всё в порядке с этим. Я, когда начинал Аватаром Синтеза быть, я шёл как Посвящённый. Аватар – это восьмая Солнечная степень Посвящения, то есть вначале я шёл как Посвящённый. Вот начало, до Аватара надо было ещё дотянуться. Потом я стал Ипостасью Синтеза. Кто знает, я и Служащий Синтеза вёл Синтез и Ипостась Синтеза вёл Синтез, а потом только дошёл до Аватара Синтеза. Учителем я уже был, повезло. Владыкой не был, кстати, я был Владыкой Синтеза, поэтому есть Владыки Синтеза у нас.

Всё росло. Я специально это говорю. Поэтому, Аватар Синтеза, а вы Учителя Синтеза, Учитель Синтеза у вас здесь. У Учителя Синтеза Синтезность, вспоминаем свою Синтезность Ипостась, Служащий и Посвящённый в основном. Но кому-то подтверждали Учителя – Синтезность.

В зале сидят Владыки Синтеза, у вас здесь Владыка Синтеза и какое-то Полномочие Совершенств. Вот это теперь Компетентный. Но, Компетентный отвечает, если человек отвечает за эволюции, Компетентный отвечает за сколько?

*Из зала: Виды материи*

Это потом. Компетентный отвечает за виды материи, мы сейчас о 16-рице. То есть, у каждого из них есть своя 16-рица. Компетентные больше отвечают за виды материи. Согласен. Восхождение по видам материи, это развитие Компетентного, согласен. Но на него действует, чтобы восходить по видам материи, в Космосе что на него действует?

Кроме 16-ти Эволюций что у нас ещё есть? 16?

*Из зала: Антропный Принцип.*

Антропный принцип, молодец. На него действует 16-рица Антропности. Эволюция вытекает из антропности. Но эволюция в рамках чего идёт? 16 Эволюций в рамках, внимание, 16 эволюций идёт в рамках...

*Из зала: (не разборчиво)*

Издеваешься. Это в каждом виде организации материи по 16 Эволюций? Представляешь, мелкотня какая. Значит, эволюция идёт в рамках?

*Из зала: Природы.*

Они все от природы. Каждая эволюция — это природа. Каждая эволюция несёт свою природу. Эволюция действует в рамках...

*Из зала: Архетипов.*

Архетипов, уф. Вопрос, вы знаете свою эволюцию? У меня 14-я. Это какой архетип? Из 512-ти Метагалактических? Вы меня поняли. И максимально не 51-й. Вот тут вы как раз и захотите всё стяжать. А максимально? Да, максимально. Сколько Метагалактик мы прошли максимально для человечества? Не 51.

*Из зала: 17.*

17, то есть, максимально, и поэтому эта тема возникла. Мы прошли 17 Метагалактик, по одной Метагалактике за эволюцию, да? То есть максимально ваша эволюция будет ракурсом 17 Метагалактики, через месяц 18, через два, ну и так далее. Вы меня поняли? Мы там по две Метагалактики стяжаем, значит чуть больше. Я имею в виду частями, частями, частями. По одной стяжаем или по две? Или по одной? Или по две? Или частями? Частями по одной стяжаем или по две? А? По одной. По две мы стяжаем 50 какую-то.

А 17-ю мы стяжаем раз в месяц. Следующая будет 18-я, вот через неделю, если я правильно помню. Или через неделю будет Октава? Метагалактика конечно, будет через неделю? А?

*Из зала: четвёртые выходные*

Четвертые выходные через неделю, у вас третьи выходные. Я ж вот смотрю, как вы быстро генезируете. Другими словами, ваша эволюция максимум сегодня 17. И вы будете ценить на четвертых выходных мы перейдём в 18-ю Метагалактику и у вас может быть эволюция быть в 18-й Метагалактике, это выше по качеству эволюция. Теперь вы понимаете зачем мы стяжаем Тела? Чтобы в вас эволюция росла не только Метагалактикой Фа, а уже аж 17-й Метагалактикой, через неделю 18-й.

Итак, вперёд. Но она растёт у тех, кто этим занимается. Ну тут печалька, не все этим занимаются, ну хотите оставаться в той эволюции в которой были? Номер хоть 16-й, я имею в виду в том архетипе, где были? Ну, оставайтесь. Просто некоторые даже не стяжают Тела. Без проблем, мы согласны. Чем будет разнообразней человечество, тем нам интересней. В итоге, здесь ещё надо делать поправку на архетип и архетипы только метагалактические, потому что человечество у нас – шестая Метагалактическая раса. В Октавную мы его тянем, но мы там ещё даже эволюций не понимаем.

А вот Антропность – это 16-рица Большого Космоса. А Большой Космос для нас 1024 архетипа, 512 Метагалактических и 512 Октавных. То есть, если здесь для нас чистая Метагалактика, то здесь может быть и Октава и Метагалактика. Если вы Учителя Синтеза, на вас фиксируется 13-я Антропность пока вы в Должностной Компетенции. Вышли из служения, Антропность раз, потеряла вас в Учителях Синтеза и начинает искать, вы где? Ну и насколько вы способны.

Не**, серьёзно, давайте по-взрослому. Учителями Синтеза вас назначает Отец**. Но по поведению многих, по поведению, не могу сказать, что оно соответствует поведению Учителя. Там любви не хватает, окскости не хватает, ну там сообразительности Синтеза не хватает, не всё знаем. Начинаешь спрашивать – вообще-то он учение знает, Учитель, учение знает. А у нас с этим сложно пока.

Поэтому по назначению вас назначили Учителем, вы в него растёте. Но, к сожалению, те кто выходит из служения, сразу выпадает почему-то из Учителей. Я бы рад был чтобы они остались, честное слово. Чем выше у нас будет команда, человечней, тем выгодней жить, но они как-то все сразу ну, в осадок, так выразимся. Для Учителя это осадок, к сожалению. Мало кто вообще, удерживается где-то так высоко. Хорошо, если они хотя бы Посвящёнными останутся. Но Посвящённый это уже 10-я Антропность. Это уже ого-го, ну так они молодцы. А некоторые вообще: Я послал это всё. А-а-а ... я в жизнь пошла по-человечески. Ну Человек у нас какая, первая Антропность, ну может Человек-Посвящённый, у него ядра Синтеза Есть. План Синтеза, ядра Синтеза – вторая Антропность. Нормально. Для третьей надо уже заниматься делом, Вершение, поручение хотя бы иметь.

А для второй хотя бы практиковать ядра Синтеза, в теле-то носятся. Они эманируют – идёт практикование. Вторая Антропность – Человек-Посвящённый. Я уже много раз наблюдал. Я наблюдал за Владыками, Синтеза которые выходили из служения. Ну на Украине, допустим. «Вот, мы не согласны с этой ситуацией». Ребят – Воля Отца. Вышли из Служения. Я их, смотрю, вот сразу во второй антропности оказались, к сожалению. Очень был бы рад. У нас тоже в России, вышли и там же оказались.

У нас в России тоже с головой трудно было, на все ситуации. Знаете, как вы затихли. Ну я же объявлял, что это воля Отца, вроде как мир является. Я даже объяснил почему. Украинцы пожертвовали собой, чтобы не было ядерной войны. Потому что, если бы Россия воевала в России, а не на Украине, а в США, был бы обмен ядерными ударами. А так США воюет с Россией через украинцев. У украинцев нет ядерного оружия, Россия его не применяет. У США есть ядерное оружие, если напрямую конфликт с США – Россия применяет ядерное оружие. Жертва. Поэтому украинская нация — это жертва и США и Планета Земля, чтобы не было ядерной войны, к сожалению. И эту жертву на себя взяла нация, восходящая метагалактически. Это вторая нация после России, которая имела максимальное количество домов. Вот вы так не думаете. Вот когда я сказал, что на 480 Синтезов нужна жертва. Вы обалдели.

Ребята, чтоб не было ядерной войны нужна жертва. И после России это только Украина. Трудно осознавать? Плохо осознавать, правда? Не хочется так осознавать. Ну вот, космические законы. Или ядерный конфликт между Россией и США, и США уже прям готова на него, но уже понимает, что не выдержит. Оно вообще неправильно, оказывается, оцениваем Россию. Сейчас отрезвление вот происходит вот последние два месяца. Наконец-таки начали понимать, что Россия совсем другая страна чем они видели. Это два года войны прошло.

Представляете, два года войны. А ядерный удар – это два часа. И больше никакой войны. Поэтому мы смотрим на СВО, некоторые из вас печалятся. Воля Отца. Мы просили Отца чтоб не было ядерной войны. Он минимизировал, вместо ядерной войны, к сожалению, вот такую войну, к сожалению – потому, что с украинцами. Там у нас много родственников живёт у всех. В итоге это жертва, Украинская нация – это жертва вместо ядерной войны. В веках останется, все кто погибли, у них в веках будет печать, что они жертвовали собой, чтобы на Планете не было ядерной войны. Кто не знает, некоторые руководители западной противоположной стороны предлагают начать ядерную войну с Россией. Так что это не теоретические слова, это вполне у них в головах это сидело, пока они не увидели силу вооружения России на Украине. И тут у них как-то вот поубавилось желание начать ядерную войну. А раньше с этим было вообще всё просто.

А сейчас, когда хуситы настучали некоторым кораблям далеко не ядерными ракетами – желание ещё сильнее поубавилось. Вдруг с ужасом узнали, что даже с менее организованной армией не все справляются. Ужас вырастает, называется. То есть, все начинают видеть не образ, что мы суперсильные, а реальность: мы это можем, а вот это не можем. Не просто не можем – не получается, я к этому. Поэтому, на самом деле всё по-иному. Поэтому, от антропности никто не застрахован. Она всё равно будет действовать на вас по вашей подготовке. Вот здесь мы вас взращиваем Учителями, Ипостасями, Служащими, Посвящёнными, кто на какой должности, Владыками Синтеза, чтоб действовала соответствующая антропность.

А по жизни, вы как Компетентный – сделай сам. Мы должны сами вызвать на себя антропность. Вот поэтому в ИВДИВО вы входите в Синтез, вам как-то ах! Почему? Потому что вы сюда входите и вас, ах, сразу 13-я антропность, Учитель Синтеза. Домой приходите, я бабушка – первая антропность, ладно дедушка, я по-мужски. Тут у нас дедушка сидит, улыбается. Первая антропность – дедушка, Человек. Даже не Человек-Посвящённый, дедушка. Первая антропность, Человек. Хорошо Человек архетипический, но в 17-й Метагалактике. Это ого-го какой дедушка для 16-й Метагалактики, но всё-рано дедушка. Или мамой приходите или папой домой приходите, вам дети говорят, мама, папа, ну здесь и те, и те сидят – первая антропность. Не потому что я плохо к кому-то отношусь, это классическая первая антропность. Иерархия, чтоб вы не думали, что это низко.

А дальше всё сделай сам. Почему я так долго? Ребята, фиксируем на себе какая у вас сейчас антропность? Классически 13-я. Зафиксируйте в какую вы сейчас сами вошли. А вот в стяжаниях мы на вас поставим 13-ю. Её поставят. А вы должны знать реально на что вы способны. Вот сейчас у вас Кут Хуми фиксирует антропность. Услышьте цифру из *(в зале чихают).* Спасибо, точно, Кут Хуми фиксирует антропность. Услышьте цифру из 16-ти, я за вас не имею права это делать. Я у Отца вам всем стяжаю или Владыку Синтеза, или Учителя Синтеза, жёстко. Себе Аватара Синтеза, жёстко. А вот на что я способен, на что вы способны? Нет, мне проще, мне Аватара Синтеза подтверждали, я воплотился таким. А мы так идём. И План Синтеза будет по вашей. План Синтеза будет Учителем Синтеза плюс скидка на вашу антропность. Ну там, условно, вы Человек-Учитель 13-я антропность плюс 5-я, Синтез. Вы Человек-Отец – 13-я антропность плюс 8-я. Вы просто Человек – дедушка – 13-я антропность плюс 1-я. Ничего личного.

Даже первая это очень высоко, это антропность Большого Космоса, это 1024 Архетипа фиксируется на вас ракурсом этой антропности. С учётом того что из Вечных, в 1025-м. Здесь 1024. Поэтому моща любой антропности сумасшедшая, на 1024 Архетипа.

Есть такое? Ну надеюсь, вы узнали свою цифру. Не узнали – сделай сам. Для меня вы остаётесь 13-й антропности -Учителя Синтеза.

А вот на что я способен? На что вы способны? Мне проще, мне Аватары Синтеза подтверждали: я воплотился‑таки. Мы так идём. И План Синтеза будет по вашей антропности. План Синтеза будет Учителем Синтеза плюс скидка на вашу антропность. Условно: вы – Человек-Учитель – тринадцатая аплюс пятая. Синтез. Вы – Человек‑Отец – тринадцатая антропность плюс восьмая. Вы – просто Человек, дедушка – тринадцатая антропность плюс первая. Ничего личного! Даже первая – это очень высоко. Это антропность Большого Космоса. Это 1024 архетипа фиксируются на вас ракурсом этой антропности. С учётом того, что Извечный – в 1025‑м. Здесь – 1024. Поэтому моща любой антропности сумасшедшая, на 1024 архетипа. Есть такое? Ну, надеюсь, вы узнали свою цифру. Не узнали – «сделай сам». Для меня вы остаётесь тринадцатой антропностью, Учителя Синтеза. На Синтезе, кстати, четырнадцатой, Владыки 93 Синтеза. Это на 12 часов, поэтому здесь это не сработает. Всё остальное сработает по должностям. Всё, дальше идём.

# Полномочные входят только 448 Должностно Полномочных ИВДИВО

Дальше у нас другая новость. Она отличается от того, что было даже в Москве неделю назад. В Полномочные входят только 448 Должностно Полномочных ИВДИВО. Плюс мы с Аватарессой, как Аватары. Это 450. То есть, я – Глава ИВДИВО и у меня в Полномочном срабатывает Жизнь только Главы ИВДИВО. Вы Аватар, условно, Высшей Школы Синтеза. У вас срабатывает Жизнь только Аватара Высшей Школы Синтеза. Внимание! – это решение Отца. У нас в Полномочных стояли Учителя Синтеза. Отец посмотрел на это всё, и сказал – в антропность, развиваться. А вот здесь он на вас будет фиксировать Полномочия для исполнения своих обязанностей. Но и это не всё. Каждая из 448 должностей будет ракурсом шестнадцати реализаций. Ты кто по реализациям?

# 16-ричная реализация Полномочного

Реализации: Архетипический Человек, Теург, Творец, Ману, Будда, Майтрейя, Изначальный, Христос, Человек Изначально Вышестоящего Отца и выше до Отца. Ты по реализациям кто? А я не знаю. Я говорил тем, что мы стяжаем людей в семнадцати Метагалактиках, мы хотя бы Архетипический Человек – первая реализация. Это должно быть в вас. А дальше вы должны теперь стремиться стать кем-то. Причём, можно идти и снизу-вверх, и войти в Теурга. А можно независимо от этого… Вот ко мне подходили и сказали: «Я хочу стать Буддой». Пожалуйста. Можно не быть ни Ману, ни Теургом. Можно стать только Буддой, а потом доходить Теургом, Творцом, но уже ракурсом Будды. Это сложнее, но интереснее. То есть можно взять одну позицию, а можно снизу-вверх. Внимание! Даже Посвящённым в реализации надо стать. То есть получить опыт реализации. Понимаете, опыт реализации – это твоя жизнь должна быть такой. Ну, допустим, для Иркутска важен опыт реализации Христа. Иркутяне должны стремиться стать Христом. Не все семь позиций подряд, а Христом. А потом стать Теургом-Христом, а потом стать Творцом, а можно сразу Христом. Ну это Воскрешение. Надо ещё суметь стать. Хотя в Христа Октавы мы командно входили. Кто‑то мог и получить такую реализацию. Я не знаю. За это отвечаете только вы с Кут Хуми, так как эти должность Кут Хуми.

В итоге на эти 448 должностей, а у нас в ИВДИВО их только 448 плюс два Аватара, но мы их обычно не учитываем - у нас идёт 16 видов реализаций с личным достижением. И, допустим, вы стали Христом Аватаром Высшей Школы Синтеза. Или у нас есть Творец ИВДИВО‑секретарь. У нас есть Будда Аватар Высшей Школы Синтеза. Не шучу. Даже два в разных Домах. У нас есть Майтрейя Глава Парламента. В реализациях Аватар такой‑то. И мы знаем таких. А кстати у нас есть Ману Аватар Высшей Школы Синтеза. Ещё один Аватар, как Ману. Люди стремятся, они реализуются. Мы систему 16‑рицы очень давно опубликовали. Кстати, Ману можно было получить на второй ступени, а сейчас подтвердить на четвёртой. Ноу про́блем. Остаёшься Ману. Ману же из тебя не убежит. Но единственно, что надо возжечься уже не вторым, а четвёртым выражением. И если это получается, ты Ману остаёшься. Без проблем. У нас сейчас Будду переподтверждали – получилось. Были Будды третьего горизонта, перешли на Будду шестого. Совершенные Сердца возожгли и переподтвердили Будду Совершенными Сердцами. Сердца горели на Будду. Я к тому что это можно сделать. Не надо думать, что это страшно. Э то в пятой расе религиозно «О-о! Стать Буддой - это невозможно-о. Всю жизнь надо ходить послушником по монастырям буддийским. О-о-о! Христом нельзя стать». Крестов не хватит, да? В этом воплощении для Христа крест не нужен. Нужно воскрешаться другими Метагалактиками, Октавами. Мы это умеем. То есть не надо идти путями предыдущей эпохи. Надо искать новые пути. Современные. Но не отменять предыдущие. Там хотя бы какие‑то основы заложены. И это соответствует буддизму, потому что в буддизме есть традиция Будд разных эпох. Так и называется. Были Будды с перепонками лемурийские Будды, были Будды нашего с вами размера, были Будды большие Будды, там четырёх‑пяти‑метровые – все эти фигуры есть. Есть Будда, лежащий на боку, 30‑метровый, у него перепонки в ногах и руках. Все это видели. Фигура прям такая… Это в честь него храм. Все удивляются: «откуда перепонки? Это религиозная фантазия!» Это вообще‑то Будда лемурийского выражения. В сомати который входил. У него между пальцами были перепонки, чтобы плавать удобно было. Кто не знает, лемурийцы были плавающими людьми. Поэтому, когда их делают сухопутными, я улыбаюсь – они только к концу Лемуриды стали сухопутными, а так они были водоплавающими, жили больше в воде, чем на земле. Их основные постройки были больше в воде, чем на земле. Поэтому столько иллюзий насчёт Лемуриды – прям ужас.

Ну? Кто не понял, 16 фиксаций на вас идёт? Вы кто? Минимально - первая фиксация, Архетипический Человек. Это мы с вами делаем. Кто делает, кстати. Ну на Синтезах мы это делаем. Я думаю это теперь у всех есть. Но это я думаю. На вас же это должно фиксироваться. Вот здесь *(показывает на флипчарте)* уже я даже не помогу. Я не имею права здесь что‑то на вас фиксировать. Вы должны стать этим сами. Вот должность у вас есть. Ядро Должностной Полномочности – это вот здесь. А вот ракурс – один из шестнадцати – это ваше всё. Это должен быть ваш ракурс. Вы увидели? Вы увидели.

И последнее, Извечный. Извечный – это 16‑рица реализации. Вы скажете: это тоже самое. Нет! Здесь *(показывает на флипчарте предыдущее)* ты становишься ради Должностной Полномочности. То есть, грубо говоря, если я здесь в Полномочии стал Христом Главой ИВДИВО, то для меня Христос, как Глава ИВДИВО – это внешнее выражение. То есть я должен быть Христом вовне. Если вы Стали Ману Аватаром Высшей Школы Синтеза – вы должны быть Ману вовне. Буддой – вовне. То есть вы должны нести собой Будду, Ману, Христа. А вот в Извечном – это моя высшая реализация для Вечности. То есть я внутри сам по себе кто? На все воплощения. И куда бы я ни воплотился – у меня срабатывает Извечность самой высшей реализации из 16‑ти. Все те же самые – от Человека до Отца. Самая высшая реализация твоя какая в Извечности? Причём в синтезе всех воплощений всех накоплений Духа? Ну что вы на меня смотрите? Я здесь ничем не подскажу. В синтезе Духа накоплений всех воплощений. Вот здесь *(показывает на флипчарте)* срабатывает это воплощение – Полномочный. А вот здесь – в Извечности – срабатывает ваша Вечность. Поэтому реализации могут быть какие? Разные. У меня разные реализации: в Полномочном – одно, в Извечном – другое. Здесь не может быть «выше-ниже». Такой, какой есть. Услышали?

Пожалуйста – на вас идёт Извечность в 16‑ти реализациях. Вы кто для Вечности? Ваш Дух созрел на кого? Ну, грубо говоря, у вас тело Духа стоит в Лотосе. Раньше там мог стоять только тело Будды. А сейчас тело Христа может стоять, тело Изначального может стоять, тело Майтрейи может стоять, тело Ману может стоять, потому что вы в Извечности стали Ману. Понимаете, о чём я? Тело Творца может стоять. Тело Посвящённого может стоять. Тело Владыки может стоять, Владыка 93 Синтеза. Оно должно будет стоять Духом и в Извечности. Тоже понимаете, о чём я? Хорошо. Входите!

Так как у вас есть теперь 4 Жизни, и мы стяжали 4 Синтеза на ваши 4 Жизни, используйте четвёртый Синтез. Все забывают об этом! Возожгитесь Синтезом четвёртой Жизни. И возжегшись Синтезом четвёртой Жизни, включите в себе Извечного и выразите собою … кого? И про себя, пожалуйста. Что вам говорит Отец и Кут Хуми? Ну всё. Вы настроились на 4 Плана Синтеза. Завершаем личное. Сейчас будем то же самое делать у Отца. Задача. Пока мы в это всё входили, кто отключался, кому было тяжело, кто говорил: «4 Жизни – это тяжело». Это не 4 Жизни, это – 4 Плана Синтеза. Мы из одного Плана Синтеза входили в 4. Вот это тяжело. Поэтому моя задача была не только вас настроить на кто вы, а ещё зафиксировать 4 Плана Синтеза. В практике быстро они конечно стяжаются, но не развёртываются. Вот сейчас первично развёртыванием Плана Синтеза в фиксациях на вас пошло. Сейчас мы их стяжаем и будем каждый План Синтеза развёртывать пред Отцом. То есть не просто стяжаем 4 Плана Синтеза и всё. Каждый План Синтеза должен войти в тело, раскрыться, войти в тело, раскрыться. И так 4 раза. Действуем.

Ребята, мы меняем методику Синтеза. Чтобы у нас получилось 480 Ядер, нам нужно 4 Плана Синтеза. Нет четырёх Планов Синтеза – нет 480 Ядер. 120 Ядер только на один План Синтеза. Все меня услышали? Работаем.

# Практика 2. Первостяжание. Стяжание Плана Синтеза первой Жизни – Человека явлением 16‑ти эволюций, преображение Планов Синтеза каждому Человеку Планеты Земля на новый масштаб творения ИВО 512‑ю Ядрами Синтеза. Стяжание Плана Синтеза второй Жизни – Компетентного явлением 16‑рицы Большого Космоса Синтеза 1024 архетипов ИВДИВО ракурсом одной из 16‑ти антропностей степенью реализации синтеза 64 видов Компетенций

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 960 архетип ИВДИВО 448 Архетипическую Октаву. Становимся телесно Владыкой 93‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней в форме.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление четырёх Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней каждого из нас спецификацией каждой из четырёх Жизней явлением соответствующей 512-цы Частей: Человека Частями 16 эволюциями, Компетентного Компетенциями и степенями реализаций в явлении соответствующих Частей, Полномочного Должностными Полномочиями ИВДИВО и ракурсом 16‑ти реализаций в пути Ботхисатвы, выраженных во вне в служении людям и Извечного* – *личная реализация в Вечности незыблемая для всех воплощений каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы проникаемся концентрацией четырёх Синтез Синтезов Кут Хуми и четырёх Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фаинь. Вспыхиваем ими собою.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025‑й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем План Синтеза первой Жизни* – *Человека явлением 16‑ти эволюций в концентрации каждым из нас и реализации человеческой Жизни одной из 16‑ти эволюций ракурсом максимального архетипического выражения, на сегодня, 17‑го или ниже, по реализации каждого из нас.*

*И, проникаясь Планом Синтеза, развёртываем его телесно собою. Отец назвал вашу эволюцию сейчас, лично вам внутрь головы вслух. Прямо зазвучали слова. Эволюция может быть ещё с каким-то ракурсом какого-то Огня Отца. Я думаю, из 16‑ти первых от Могущества до Синтеза. Допустим, у нас есть Человек‑Синтеза, может быть и Человек‑Практики. Отец говорит, из 32‑х Огней от Человека‑Правил до Человека‑Синтеза, но в 16‑ти эволюциях. И, соответственно, Посвящённого: от Посвящённого‑Правил до Посвящённого‑Синтеза. По 32 Организациям получается, в 16‑ти эволюциях.*

*И, проникаясь Планом Синтеза такого‑то выражения физически собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить человеческую Жизнь каждого из нас на данный План Синтеза в соответствующей реализации каждого из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Планы Синтеза каждому Человеку Планеты Земля на новый масштаб творения Изначально Вышестоящего Отца 512‑ю Ядрами Синтеза.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем девять миллиардов Синтезов Человек‑Землянам планеты Земля, десятки триллионов Синтезов Человек‑Землянам взаимореплицированным с каждым из нас в 17 Архетипических Метагалактиках и более двум миллионам Человек‑Землянам, взаимореплицированным с нами в двух Архетипических Октавах. Прося Изначально Вышестоящего Отца каждого из них наделить новым Планом Синтеза на 512 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим зафиксировать на каждого Человек‑Землянина 19 архетипов ИВДИВО: двух Октавных, 16 Метагалактических, на 17‑й нельзя, и один Планетарный, туда Синтеза Отец не дал. И, возжигаясь в синтезе со всеми Человек‑Землянами, преображаемся количеством Синтезов, минимально девять миллиардов планеты Земля, плюс десятки триллионов 16 Архетипических Метагалактик, кто стяжал там тела и отпустил их, и более двух миллионов двух Архетипических Октав, прося зафиксировать новый План Синтеза на 512 Ядер Синтеза каждому Человек‑Землянину.*

*И, возжигаясь вместе со всеми Человек‑Землянами, преображаемся ими новыми Планами Синтеза каждого из нас и каждого Человек‑Землянина в служении Человек‑Землянам в явлении 512‑ти Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации четырьмя Жизнями каждым. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в синтезе с Человек‑Землянами, стяжаем План Синтеза Компетентного явлением 16‑рицы Большого Космоса Синтеза 1024 архетипов ИВДИВО ракурсом одной из 16‑ти антропностей каждым из нас в явлении Синтеза Компетенции восьми видов каждого из нас соответствующими Частями Компетентного в реализации соответствующей Жизни Компетентного этими Частями. Минимально, для нас с вами Посвящённого, и соответствующей степенью реализации тех Компетенций или Посвящённым Синтеза, или Служащим Синтеза, или Ипостаси Синтеза, или Учителем Синтеза, или Владычицей Синтеза, соответствующей антропности из 16‑ти на каждом из нас.*

*И вспыхиваем лично-ориентированным Синтезом Компетентного Большого Космоса в явлении одной из 16-ти антропностей, наделённой в ИВДИВО каждым из нас, и этим синтезом всех Компетенций любого выражения каждого из нас из 64-х видов Компетенций собою. И, проникаясь, вспыхиваем.*

*И стяжаем План Синтеза ракурсом антропности степенью реализации синтеза 64 видов Компетенций, всё во всём, каждым из нас собою. И проникаясь им, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им. Развёртывая План Синтеза Компетентного всем физическим телом собою, второй Жизни Компетентного ракурсом соответствующих Частей каждым из нас, соответствующей активацией Тонкого мира в синтезе с Физическим второй Жизни ракурсом Света, свойством материи, и соответствующей фиксацией степеней и компетенций на челе каждого из нас реализации Компетентного тонко-физическим взаимодействием и выражением каждого из нас. И возжигаясь Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Проникаемся Планом Синтеза, вспыхиваем им.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Планы Синтеза Компетентным от Посвящённого до Должностно Полномочного ИВДИВО, действующим в ИВДИВО физического телесного выражения на планете Земля Изначально Вышестоящим Отцом в реализации 512-ти Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетентных в физической реализации планеты Земля в обновлении их Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим зафиксировать на каждого Компетентного отдельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца с соответствующим Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца вместе с Компетентными в физической телесной реализации планеты Земля, преображаемся ими. Развёртывая вторую Жизнь Компетентного с Планом Синтеза соответствующей степени реализации 64 видов Компетенций и ракурсом соответствующей антропности каждым из нас, и преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем План Синтеза третьей Жизни* – *Полномочного Изначально Вышестоящего Отца собою ракурсом одной из 448 должностей, и ракурсом одной из 16 реализаций во внешнем их выражении каждым из нас.*

*И вспыхиваем Планом Синтеза должностной Полномочности ИВДИВО каждого из нас, называя её собою, во внешнем выражении ракурсом одной из реализаций, явленных каждым из нас собою.*

*И проникаясь Планом Синтеза Полномочного Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая План Синтеза Полномочного Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить Планы Синтеза, и ввести План Синтеза в третью Жизнь всем Должностно Полномочным ИВДИВО, действующим на данный момент от посвящённой реализации до Аватарской реализации, включительно.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем каждому Должностно Полномочному ИВДИВО План Синтеза на 512 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, соответствующей реализованностью внешнего выражения каждым. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству наделяемых Планов Синтеза Должностно Полномочным ИВДИВО – это только команда ИВДИВО, действующая в ИВДИВО и фиксируемая в соответствующих Столпах реализации подразделений. Никаких Организаций и Проектов в этом нет, это отдельно.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и возжигаемся количеством Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Должностно Полномочных ИВДИВО, и преображаемся ими.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четвёртую Жизнь Изначально Вышестоящего Отца* – *Извечным Изначально Вышестоящего Отца собою. Вспыхивая одной из 16-ти реализаций или перспективой одной из реализаций каждым из нас, максимально устремляясь минимально на Архетипического Человека, так как мы восходим по разным архетипам и, допустим, восходили Метагалактикой Фа, и стяжали Абсолют для этого. Вот Человек Метагалактики Фа по итогам стяжания Абсолюта Фа – это Архетипический Человек. Кто это реализовал, в минимальной степени Архетипический Человек, и выше, естественно. И проникаемся 16-ю реализациями Извечного, развёртываясь собою одной из них.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем План Синтеза Извечного, соответствующей реализованностью названия Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Планом Синтеза Извечного Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО четырьмя Жизнями каждым из нас, в ИВДИВО Иркутск четырьмя Жизнями каждым из нас. Эманируем в ИВДИВО Ангарск четырьмя Жизнями каждым из нас, в ИВДИВО Бурятия четырьмя Жизнями каждым из нас, в ИВДИВО Байкальск четырьмя Жизнями каждым из нас. Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики четырьмя Жизнями каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас, вспыхивая синтезом четырёх Жизней в ИВДИВО каждого из нас явлением четверицы реализации телесно синтезфизически собою.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## **Комментарий после практики**

Мы не могли, реализуясь в новые Планы Синтеза, не сделать что-то для человечества, для Компетентных, иначе на следующий уровень мы бы не переходили, кроме четвёртой Жизни Извечного, но и там мы стяжали новые Планы Синтеза Полномочным.

Сразу скажу, это не отменяет, что каждый Полномочный и Компетентный должен стяжать сам План Синтеза. Мы сейчас ввели каждому такие Планы Синтеза, как Волю Отца. То есть мы просим у Отца вместе с нами преобразить других, чтоб не быть эгоистом и не преображаться самим. Это наше служение, то есть мы ввели в ИВДИВО такую ситуацию, а дальше – это вот на запись, каждый Полномочный, каждый Компетентный выходит сам и все четыре Жизни, четыре Плана Синтеза стяжает и разрабатывает. То есть, эта практика отдаётся в реализацию. Все усвоили? Все.

Я потерялся во времени, у нас три часа прошло или нет? Перерыв 25 минут.

# 1 день 2 часть

Две интересные практики. Вопрос к вам. Я пока подожду, пока все подтянутся. Мы стяжали четыре Жизни, четыре Плана Синтеза. Да, тяжело давалось, но мы смогли. А где они у вас фиксируются?

Я сейчас сидел, кофе пил, честное слово, тему не знаю, вот что мне даёт Отец, то отдаю вам. Мне Отец говорит: «А где они у вас фиксируются?» Я так: «О! О, следующая тема!» Синтез-то от Отца и от Кут Хуми. И вопрос к вам, следующая тема: где у вас фиксируются четыре Жизни?

*Из зала: В Хум.*

В Хум. А он не опухнет от четырёх Жизней? У нас был однажды ответ Кут Хуми: «А ты не лопнешь?»

*Из зала: Где-то в теле.*

Где-то в теле. А в каком месте у тебя в теле четыре Жизни? Боюсь спросить, то есть ты хочешь сказать, что тело умерло – жизни умерли?

*Из зала: Нет.*

Тело ж на сто лет? У нас, надеюсь, четыре жизни не на сто лет? Тем более Извечная там на ой-ё-ёй.

*Из зала: По Частям.*

Вот, по Частям где-то. Где-то по Частям. Давайте, где-то по Частям. Где по Частям? А? Так, давайте с простого начнём. Жизнь Человека фиксируется в Монаде. Одна есть. Одна есть. Жизнь Компетентного, где будет фиксироваться?

*Из зала: В Омеге.*

В Омеге. Вторая есть. И мы говорили, что Омега – это распределение жизни. Уже хорошо. Чувствуете прям. А дальше сложнее. Жизнь Полномочного, где будет фиксироваться?

*Из зала: В ИВДИВО каждого.*

В ИВДИВО каждого. А где ты видела в Частях ИВДИВО каждого? В ИВДИВО каждого есть Части? Есть. А ИВДИВО каждого в Частях нет. Это организация. И сейчас вы поймёте, почему вам было так сложно. Жизнь, где можно фиксировать только? А чё мучаемся-то? Следующей после Омеги идёт только…

*Из зала: Абсолют.*

Абсолют. И мы сейчас настяжали с вами Жизнь в Абсолюте Полномочного. В итоге Должностные Полномочия ваши – это ракурс абсолютности жизни. Чувствуете, как зависание? Поэтому так тяжело. Ещё вопрос, кто как что стяжал и когда забыл это делать. И когда мы сейчас обновляем Абсолютным Огнём, мы вообще-то расширяем Жизнь Полномочного. А вот Жизнь Извечного, четвёртая, выпадает на Хум. И вот в Хум, как одна из Жизней, у нас точно есть и как раз от Отца.

И смотрите, как хорошо получается, подряд четыре Части. Причём Омега – это клеточка Отца и ваши Компетенции со Степенью Компетенции будут во всех остальных воплощениях, потому что Омега не умирает вместе с телом, как некоторые пытались это сделать. Шутка. Понимаете, то есть Омега-то и в следующей жизни к вам придёт. Вот, извините, мы всё равно там, пускай, через пятьсот лет умрём, там поживём в извечном, потом вернёмся опять на планету, и с нами всё равно будет Омега Отца.

Вот никто не задумывается, что Омега как Часть – это клеточка Отца. Значит, в следующем воплощении Монада придёт? Придёт. Но Монада может сформироваться заново, а вот Ядро Жизни всё равно будет, какое мы накопили. Но и Монада может остаться, если вы её не сожжёте там своими зажиганиями. На физике вы уже не сможете, вы Должностно Полномочные, но там же тоже бывает всякое. Не шучу, я видел там тоже всякое. Да не хочу я вас пугать, шучу я, вы все строгие, корректные, серьёзные люди.

Итак, в следующем воплощении идём хорошим вариантом, правильным. При воплощении в тело женщины, которая оплодотворилась, входит Монада. Душа входит на третий месяц только, или Части начинают формироваться на третий месяц, а сразу, почти сразу, входит Монада. И таинство рождения – это Монада. И от того, какая Монада по развитости будет, сколько там Частей фиксируется, такой ребёночек и родится.

Знаете, некоторые говорят: «Вот он только родился, так посмотрел, уже характер». Откуда у него характер или у неё? Из Монады. Вот там родилось утю-тю-тю, и некоторые родители — вот так уже стоят: Монада пришла. Внуков вспомните, детей вспомните, кто с кем общался. Поэтому Монада приходит, если вы Компетентный Посвящённый, за ней приходит Омега, уже как клеточка Отца, и у вас вспыхивает подготовка.

Что значит подготовка? Да ты на всё реагируешь не так, как все окружающие. Я вырос в кавказской республике. Кавказ: все мальчики занимались борьбой и спортом. Я один ходил на хореографию. Я был не просто белой вороной, я был вороном в этой... Все мальчики дрались, я не любил драться. Не, конечно, мог, но не любил. Но иногда, если класс на класс, надо, ну надо, а так терпеть не мог. Зачем драться, я им всё время объяснял, они меня не понимали: «Ты чё? Не вдарил – не мальчик!»

Все пытались курить – мне было противно от запаха: даже не пытался. Все начинали пить –бе-е-е. Девочки даже возмущались: «Ты что даже пить не будешь?» «Не-а, я запах не выношу, так что меня подальше». «Ты вообще не от мира сего!» Я говорю: «Ну, не знаю. Если меня тошнит, вы хотите, чтоб я вам здесь праздник испортил? Лучше я там, в углу постою». Постепенно это прошло, но с осознанием я и сам уже и не хотелось, с детства тошнило, зачем дальше этим заниматься.

То есть накопления посвящённого, который этим не занимался категорически. Потом я понял: чтоб мозг остался нормальным, потому что это влияет на мозг при его формировании. Вот она – посвящённая подготовка. Ничего личного, я не к тому, что там я такой особенный, я знаю детей и сейчас таких, которые вообще терпеть это не могут, прям с детства. И не факт, что они посвящённые. То есть это такая органика, которая остаётся в теле.

А теперь у вас в клеточке Отца будет записано, что вы Компетентные. А с учётом Синтезов в этой клеточке Отца будут записано 64 компетенции. Кстати, мы за 16 Синтезов проходим с вами сколько компетенций? По четыре на Синтез – как раз 64 компетенции. Вы представляете? Мы за один курс Синтеза на каждом Синтезе получаем четыре компетенции. Кто-то, это кто сейчас мне сигналил, что, скорее всего, это выдумка, так всё сложно.

Мы на одном Синтезе получаем четыре компетенции. А теперь у нас на одном Синтезе – четыре Жизни. То есть, когда мы получали четыре компетенции – это было не выдумка, а когда мы сейчас получаем четыре Жизни – это выдумка. Это ответ тем, кто мне эти мысли слал, пока я кофе пил: «Так всё сложно, опять что-то выдумали». То есть четыре компетенции – это мне хорошо, а четыре жизни – уже плохо. Умно. 64 компетенции за курс – это хорошо, а 64 жизни – это плохо. Что, сказать нечего? Но генезить-то надо мыслями, соображать-то надо. Ничего личного.

Нас Отец, получается, к этому готовил годами. Просто в это тело и в моё тоже, в моё тоже, первый среди равных, в моё тоже, это не помещалось. Но сегодня-то поместилось. Вы увидели? Сколько мы стяжаем 64 компетенции за один курс? Да года два уже. И вот все два года Отец нас готовил, но не сообщал, что в нас не входит четыре Жизни. Представляете, как мы бы расстроились, если б Папа сказал: «Ну чё, Виталик, а четыре жизни в тебя не входит, тело не готово». Я б же там каялся, не знаю как, я б думал: «Ну, Виталик, ну, идиот, ну как же так?» А Отец ждал, пока мы вырастем. Выросли. А четыре компетенции, помните, нас только Отец наделял ими. То есть наделял – это значит, в нас самих не помещалось. Папа в нас так и-и-их и все четыре вводил, и готовил к четырём Жизням. Вы увидели? Вот так же в Абсолюте, как в Части, нас готовили к третьей Жизни Полномочного.

В Хум оно и понятно. Ядро Кут Хуми там всегда было. Опять же, не Кут Хуми, там, Мории, кто в прошлом воплощении, кто в прошлом воплощении у других учителей был, там было ядро другого учителя. Неважно. Но Хум готовился взять четвёртую жизнь, Монблан. Это гора, кто не знает, четвёртой жизни, ладно, Эверест. Монблан в Европе, Эверест в Азии. Эверест выше просто. По-русски – Эльбрус. Нормально, самая высокая гора России – Эльбрус. А когда был Советский Союз – Тянь-Шань, это в Таджикистане. Сейчас мы в России. Эльбрус – пять тысяч с чем-то там метров. Я как раз жил в республике, где Эльбрус стоял. Так что нормально. Вы увидели? В итоге мы сейчас идём стяжать четыре Жизни в четырёх частях, фиксацию.

И ещё такой ответ. А почему жизнь не расписать на тела Человека или Посвящённого? Дальше у нас, помните, тела Аватар-Ипостасей. И можно зафиксировать четыре жизни там: Отцу, Аватару, Учителю. Во-первых, в этой жизни неизвестно, являешься ли ты Аватаром. Учителем являешься. Но Отцом тем более. Кто является, кто нет. А вдруг у меня молодёжный Синтез, а там мальчики сидят. Ну какой там Отец?! Или девчонки сидят. Ну какая там Мать? У нас же молодёжка идёт. А если мы сейчас стяжаем, все как у Виталика будут стяжать, это ж с головой сложно. Ничего личного, просто вот такая ситуация.

И второй момент. А кто сказал, что во всех воплощениях мы должны быть только Учителем, только Аватаром, только Отцом? А вдруг в следующем воплощении после этого тяжёлого воплощения, где столько Синтезов в меня впаяли, меня отправят чисто человеком? Работать в парке отдыха. И отдыхать. Не, кто работал в парке отдыха, тот понимает, что ты там не отдыхаешь. О, пионервожатым! Я работал пионервожатым. Там тоже не отдыхаешь, но… я знаю. Я в студенческие годы тоже работал. В принципе, где-то там на отдыхе.

Я не знаю, где будет отдых. О, отправят в космос лететь в большом космолёте всю жизнь. К концу жизни долететь на другую планету. Всё. Отдыхаешь! Не, нехороший отдых, правда, не хочется, да? В общем, хорошо там, где нас нет. В общем, вы меня поняли.

В итоге у нас сейчас идёт стяжание четырёх Жизней в четырёх частях. Но этого мало, что там, вышли, стяжали, ушли. Как вы думаете, куда отдать теперь четыре Плана Синтеза, чтоб – ха! И мы их реализовали чем-то новым?

С Частями определились? Поэтому пойдём стяжаем, без проблем. А теперь нужно что-то стяжануть такого, сделать шаг выше и дальше, чего у нас не было. Что мы можем сделать шаг больше из того, что вы знаете. Устремитесь на новое, новые жизни надо подтвердить новой реальностью, подсказка, вашего существования.

*Из зала: Новая Октава.*

Новая Октава. А вы в Октавах точно существуете? В Октавах мы просто восходим. Октава для нас больше Огонь, но можно новую Октаву, это по Плану Синтеза. А ещё что можно сделать? Октава-то запланирована. А?

*Из зала: Рождение.*

Рождение где? Ты где хочешь родиться? На Памире? Или в Андах? «Рождение» – фантазёры. Рождение есть везде, где мы что-то новое стяжаем. Ребята! Но мы ж можем стяжать новую Метагалактику? Это ж не по Плану Синтеза? Понимаете, Октава по Плану Синтеза, это неинтересно. А у нас четыре Жизни. А давайте ускоримся.

*Из зала: Давайте.*

Чувствуете, какая наглость пошла? У вас, аж чувствуете, как у вас глазки расширились от ужаса и одновременной радости: во-о-о, вот туда четыре Жизни и поместятся.

Понимаете, у меня, пока я сидел думал, думаю: вот мы сейчас выйдем на улицу через час с двумя жизнями, даже минус 22 не спасёт. Я тут посмотрел, у вас минус 22 на улице, в телефоне мне пишут. Это ж всё равно, как не заморозься, четыре жизни не отдашь. А вот, если что-нибудь стяжать новенького: Октава запланирована, все знают, что мы стяжаем Октаву. Ни у кого не будет реакции, но, если сегодня вечером вы напишете: «Мы стяжали Метагалактику» – вот это реакция обеспечена у всех. И вы им отдаёте, отдаёте, отдаёте четыре Жизни. Ещё и в Метагалактику выходите, вам говорят: «Вам не положено». «Как не положено? У меня четыре Жизни. Одна жизнь – за Октаву, одна – за Метагалактику, одна за Синтез и одна там Должностно Полномочный: четыре Жизни». Есть куда девать.

Всё? Попробуем.

*Из зала: У нас получается 372 Ядра.*

Да.

*Из зала: … на четыре? Это как раз получается 52 вид материи.*

Чувствуете, как хорошо быть просчётливым? Это как раз 52 вид материи, за который отвечает 52 архетипическая Метагалактика. Мы сейчас её как раз, по-моему, пойдём стяжать, правда? 51-ю стяжали неделю назад, даже больше уже, две недели назад. Да, уже было две недели назад. Что, вот мы теперь с вами будем стяжать обязательно Метагалактику в один день и Октаву в другой день на всех последующих Синтезах: ускорение. Четыре Жизни: две Жизни за Метагалактику, две Жизни за Октаву *(чихают в зале)*. Наши люди в зале! Вы увидели? Вы увидели. И работаем. Всё. Зови маму, нечего ей выбегать. Извините, тут мы по-свойски чуть-чуть. А то потом неизвестно, когда стяжает что.

То есть мы идём стяжать четыре Жизни в четырёх Частях и в честь этого ещё идём стяжать 52 архетипическую Метагалактику. Так как никто к этому не готовился, я вас не буду спрашивать. Тут на меня в самолёте капало сверху, конденсат самолётный, и мне дали скидку на следующий билет, прямо в компьютере лежит: скидка десять процентов. Серьёзно, серьёзно, к вам билеты, знаете, сколько стоят? Не, не, скидка-то для группы пойдёт, это ж для вас деньги зарабатывать, как раз кампания скидку сделала.

*Из зала: Не всё ж в аэропорту сидеть.*

А? Да,не всё ж в аэропорту сидеть, всё же, нормально. Самолёт стоял долго на стоянке, нам дали самолёт, который замёрз: у него умывальники были замёрзшие, кофе нам не подавали, вся система была замёрзшая, у нас тоже минус двадцать. Они его, как могли, оттаяли и подали на посадку. Сами ходили извинялись, всё замёрзло. Я первый раз видел самолёт, который замёрз. И конденсация определённых аппаратов, сидишь на первом ряду, на тебя капает. Там самолёт без бизнеса, без ничего, такой вот – массовый. Я говорю: «Девочки, у вас капает, там с обшивкой всё нормально?». Они говорят: «Всё нормально, у нас размораживается он ещё». И смеются. И у соседей так же. Мы там с парнем зажигали, на нас капает, мы смеёмся, говорим: «Ну, вот, сели называется». Ладно, творческие люди.

Это я вас расслабил. Честно, я первый раз летел на самолёте, где минут пять на нас капало. Я компьютер открываю – кап. «О, а это откуда?» Вроде самолёт сверху, дождя нет.

Практика. Мало ли, вдруг обшивка треснула, надо ж сразу сообщать: «Ребята, у вас что-то с потолка капает». Мало ли что. Мы на взлёт идём – капает. Ничего ж себе! Действуем.

# Практика 3. Первостяжание. Стяжание 52-й Архетипической Метагалактики Ре-ИВДИВО Мг Фа Человека-Посвящённого ИВО явлением четырёх Жизней. Стяжание Рождение Свыше, Нового Рождения Ре-ИВДИВО Мг Фа Человека-Посвящённого. Стяжание 512 Архетипических Частей Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого в реализации первой Жизни – Человека, стяжание Цельных Частей Компетентного ИВО ракурсом второй Жизни, стяжание 512 Частей третьей Жизни – Полномочного ИВО собою по 512 синтез-ивдиво-октаво-реальностям Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Перевод Компетенций в 52-ю Архетипическую Метагалактику Трансляция четырёх частных зданий из 51-й в 52-ю Архетипическую Метагалактику. Обновление Ядра Синтеза и Части Кут Хуми. Стяжание четырёх Жизней: Человека, Компетентного, Полномочного, Извечного ракурсом реализации с фиксацией Ядер Жизни в четырёх Частях, соответственно: Монаде, Омеге, Абсолюте, Хум. Преображение Ядра Огня ИВО в Ядро Синтеза ИВО, в явлении 515 выражения, и обновление Ядер Синтеза: 512 – Ядро Синтез Синтеза, 513 – Ядро Вечности, 514 – Ядро Синтеза ИВАС Кут Хуми. Наделение каждого Частью ИВО

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Вспыхиваем четырьмя Жизнями каждого из нас. Проникаемся реализацией ракурса каждой из четырёх Жизней в каждом из нас.*

*В каждой Жизни мы можем быть по-разному реализованы. Вот* ***у нас теперь четверичная реализация Жизни в каждом из нас****. И вспыхиваем в синтезе четырёх Жизней Владыкой 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней собою.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО 448-ю Архетипическую Октаву. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И* ***просим установить постоянную фиксацию четырёх Жизней: явлением Жизни Человека Монадой ракурсом реализации, Жизни Компетентного Омегой ракурсом реализации, Жизни Полномочного Абсолютом ракурсом реализации и Жизни Извечного Хум ракурсом реализации. А также развернуть и ввести каждого из нас в стяжание Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца 52 Архетипической Метагалактики собою.*** *(Обсуждение с залом 52-й или 53-й Метагалактики).*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 52 Архетипической Метагалактики Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Переходим в зал на 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысячу 537-ю*

*стать-ивдиво-октаво-реальность Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.* ***И просим преобразить каждого из нас и синтез нас явлением четырёх Жизней в применении потенциала четырёх Жизней собою на явление 52-й Архетипической Метагалактики каждым из нас и всем человечеством землян. Развернув в каждом из нас 52 огнеобразных Ядра вокруг Ядра каждого выражения каждой Части, каждой клеточки, каждого огнеобраза в каждом из нас. И одновременно явив 52-архетипическую синтезфизичность в физической человеческой жизни каждого из нас****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Рождение Свыше****. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысячу 536 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца и 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысячу 536 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением стать-ивдиво-октаво-реальностей Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человек-Посвящённого, ракурса творения биологической жизни Отец-Человек-Субъект-Землянина каждым из нас****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысячу 536 аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****,* ***прося аннигилировать Ядра Огня и Ядра Синтеза стать-ивдиво-октаво-реальностей Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого ИВО каждым из нас******Новым Рождением*** *собою.*

*И возжигаясь аннигиляционным Синтезом, аннигилируем два Ядра в одно, возжигаясь Ядрами Огня-Синтеза Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.* ***И прося синтезировать их в единое Ядро Огня-Синтеза Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*** *И вспыхивая, преображаемся им. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца* ***в реализации первой Жизни – Человека****,* ***стяжаем 512 Архетипических Частей Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и Человека Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого собою****.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, фиксируя 512 Частей по первым 512 стать-ивдиво-октаво-реальностям Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И развёртывая их в физическом теле каждого из нас, вспыхиваем Человеком степени реализации, кто помнит, одной из 16, явлением Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого собою физически телесно, Базовыми 512-ю Частями в синтезе их.*

*И вспыхивая 513-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца,* ***развёртываемся в Ре-ИВДИВО Метагалактике Фа Человека-Посвящённого ракурсом реализации каждого из нас человеческой жизнью собою****. И возжигаясь 513-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысячу 536 Цельных Частей Компетентного Изначально Вышестоящего Отца собою ракурсом второй Жизни каждого из нас.***

*Стяжая 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысячу 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.* ***Просим синтезировать все Цельные Части фиксацией по стать-ивдиво-октаво-реальностям Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого в синтезе их в тело Компетентного соответствующей степени реализации каждым из нас****, минимально Посвящённого. Если степень реализации ниже, то минимально Посвящённый. Помните, у нас Посвящённый Синтеза – это степень?*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, синтезируя все Цельные Части в тело Компетентного соответствующей реализации каждым из нас пред Изначально Вышестоящего Отцом.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем 512 Частей третьей Жизни –******Полномочного Изначально Вышестоящего Отца собою по 512 синтез-ивдиво-октаво-реальностям Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, вспыхивая ими ракурсом реализации Полномочного каждым из нас****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем тело Полномочного ракурсом реализации, минимально Служащим Изначально Вышестоящего Отца, в явлении, минимально, Метагалактических Частей ИВО, и более того, ракурсом полномочной реализации.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, становясь телом Полномочного Изначально Вышестоящего Отца. А тело Компетентного направляем в Физическое тело, развёртываясь Компетентным физически собою.*

*И становясь телом Полномочного ракурсом реализации пред Изначально Вышестоящим Отцом, и преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою. Прося развернуть четыре Жизни реализации каждого из нас ракурсом Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим* ***перевести в 52-ю Архетипическую Метагалактику все Компетенции каждого из нас****,* ***транслируя их, со всеми Степенями Полномочий*** *каждого из нас, и Должностную Полномочность ИВДИВО.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций, Полномочий и Должностной Полномочности ИВДИВО каждого из нас и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, стяжаем четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца и четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас на трансляцию четырёх зданий из 51-й в 52-ю Архетипической Метагалактику****.*

*Направляем четыре Ядра Огня в центровку Кубов Синтеза зданий каждого из нас, у кого есть здания в 51-й Архетипической Метагалактике. У кого нет – ниже, где фиксируются ваши здания метагалактические.*

***И просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать здания в тонкий, метагалактический, синтезный ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Отца вершины трёх миров Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца физической реализации Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, соответственно****.*

*И вспыхиваем четырьмя Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая здания в новой архетипической реальности каждым из нас. Направляя по одному Ядру Синтеза в каждое здание, в кабинет на вершину столпа всех этажей каждого из нас. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО 448-ю Архетипическую Октаву.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить*** *каждого из нас и синтез нас* ***на Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, фиксируемое в четырёх Жизнях каждого из нас, одним Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и обновить Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, фиксирующуюся в четырёх Жизнях*** *каждого из нас, явлением каждого из нас Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми собою.*

*И вспыхивая обновлённым Ядром Синтеза Кут Хуми в четырёх Жизнях и Частью Кут Хуми в четырёх Жизнях каждого из нас, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим в реализации четырёх Жизней зафиксировать, и* ***стяжаем Жизнь Человека ракурсом эволюционной реализации одной из 16, зафиксировать в Монаде*** *каждого из нас,* ***стяжая преображение Ядра Жизни Изначально Вышестоящего Отца Монады каждого из нас.*** *Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Ядро Жизни Компетентного Изначально Вышестоящего Отца******ракурсом реализации в Омегу Изначально Вышестоящего Отца******собою явлением Ядра в центре Омеги Ядром Жизни Компетентного Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас****. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Ядро Жизни Полномочного Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас,* ***прося зафиксировать его в Абсолют Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас. Со вспыхиванием, ростом и развитием Абсолютного Огня деятельностью Должностно Полномочного ИВДИВО в 16-рице ракурсов реализации каждого из нас, соответственно, с преображением Абсолютного Огня уровнем реализованности из 16 каждого из нас.*

*И вспыхиваем Ядром Огня Жизни Полномочного Изначально Вышестоящего Отца в Абсолюте Изначально Вышестоящего Отца собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Ядро Жизни Извечного Изначально Вышестоящего Отца*** *одной из 16 реализаций собою.* ***Прося зафиксировать её в центре Хум в реализации Извечной Жизни*** *ракурсом реализации в физическом выражении каждого из нас. Ракурсом и явлением Изначально Вышестоящего Отца через Хум каждым из нас синтезфизически собою, ракурсом реализации каждого из нас. И вспыхивая в Хум Ядром Огня Жизни Извечного Изначально Вышестоящего Отца одним из 16 видов реализаций собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.* ***Развёртывая четыре Ядра Огня Жизни Извечного, Полномочного, Компетентного и Человека в четырёх Частях каждого из нас устойчивой реализации в веках собою.***

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы* ***просим преобразить Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, являемого 515-м выражением, в 515-ти Ядрах Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *физически каждым из нас.*

*Где* ***Ядро Синтез Синтеза является 512-м выражением по фиксации ИВДИВО каждого,******Ядро Вечности каждого из нас*** *–* ***513-м выражением в Синтезе явления Изначально Вышестоящего Отца собою Вечности,******Ядро Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми*** *–* ***514-м*** *и* ***Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *–* ***515-м, как наделяемыми Ядрами реализации каждого из нас****.*

*И вспыхиваем Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в преображении Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца предыдущей реализации. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им,* ***обновляя четырьмя Жизнями Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И* ***просим******Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Частью Изначально Вышестоящего Отца*** *собою.*

*И проникаясь Частью Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Часть Изначально Вышестоящего Отца и на всё стяжённое и возожжённое каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Байкальск, в ИВДИВО Бурятия, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Два напоминания. Первое: Я напоминаю, что у нас есть Части Вечности. И когда мы сейчас стяжали четыре Ядра Огня Жизни, там мы говорили Ядро Жизни, Ядро Огня Жизни. Тут сложно было определится. Так как Извечному Отец сказал четыре Ядра Огня Жизни, значит все остальные тоже Ядра Огня Жизни. Есть вариант Ядро Синтеза Жизни, но всё-таки мы вошли в Огонь – это материальная фиксация. Так вот при развоплощении, то есть, выходя из этого тела, минимально все эти четыре Ядра вместе с Монадой поднимаются теперь в Вечность, только потому что у нас четвёртая Жизнь Извечная.

То есть, если раньше наши восходящие Компетентные, вот недавно ушедшие по возрасту, мы их выводили в Метагалактику по их подготовке, то теперь после этой практики автоматически вначале вы все поднимаетесь в Извечность четвёртой Жизнью. Все эти четыре Ядра фиксируются в соответствующих четырёх Частях Вечности: Хум Вечности, Монада Вечности. Вы там определяетесь, а потом куда Отец направит вас служить в одну из Метагалактик или Октав. Открытым текстом. Я не потому что мы тут к смерти готовимся, а к тому что теперь будет такой Регламент. То есть назвав четвёртую Жизнь Извечной, Отец всех будет фиксировать, вначале Должностно Полномочных, в 1025-м архетипе.

Так, чтобы не было иллюзий, я как Учитель пятой расы напоминаю, что в пятой расе у Посвящённых обязательно была Книга Смерти. Не в смысле у каждого Посвящённого. Она там по-разному называлась. Чаще всего помнится тибетская Книга Смерти, её чаще всего вспоминали. Её так и называли, там разные были названия. Так вот по этой книге главное, что учил Посвящённый пятой расы: на пути к Отцу, а дальше улыбаемся, нет ни красивых женщин, ни прекрасных цветов, больше считалось, что это мужчинам. У женщин: нет ни красивых мужчин, ни прекрасных прекрас. Не знаю, как цветов, но прекрас, да? Только Отец и вы. Если только Отец и вы, вы правильно, как Посвящённый, по итогам жизни вышли к Отцу. Ещё иногда к Кут Хуми выходили, Ученики Мории к Мории выходили.

Вот сейчас этими четырьмя Жизнями мы реализовали новый опыт Новой расы, где мы сразу идём к Изначально Вышестоящему Отцу, не взирая на нашу подготовку, просто как Должностно Полномочные ИВДИВО в Извечность 1025-го архетипа. Единственно вас не должно ничего отвлекать: ни хныканья по родственникам, ни страдания: «Ах! Как мне больно. Я больной, косой, хромой, зелёный, не знаю какой». Всякое бывает. Никаких слёз, соплей и всего. Вы и Отец один на один. Четыре Жизни, меньше не получится. Многие Метагалактики вас просто с четырьмя Жизнями и со статусом Извечного принять не смогут.

Я сейчас смотрел, как Отец с нами общается при стяжании 52-й Метагалактики. Когда было три Жизни это было по-другому. А когда четыре Жизни – уважуха просто! При всём том, что перед нами Отец и его о-о-о! Он может такое, что нам и не снилось. Но мы тут вышли, перцы с четырьмя Жизнями, мелкие, но круть! Да-а-а. Мы представительны и Отец очень серьёзно с нами работал. Кстати это он предложил нам сразу, видя наши четыре Жизни, стяжать вместо Человека – Человека такого-то ракурса одного из 16-ти Эволюций. Сразу вместо Посвящённого, что положено по Метагалактике, стяжать Компетентного, хочешь Посвящённого – пожалуйста. И кстати Части там, я вначале сказал цельные. Папа у некоторых из вас поправил на вариант Компетенции. То есть если вы Учитель, то Части были архетипические. «Это такой переходной вариант», – Отец сказал. А вот на Полномочного уже Части Полномочного жёстко пошли. Папа сказал: «Только Полномочные Части на выход в следующую Метагалактику».

Грубо говоря, если вы Учителя Синтеза и Аватары, то у вас тоже пошли архетипические Части там, а далеко не метагалактические. Хотя я сказал минимально метагалактические Служащего. Но это минимально. Вы заметили это слово? Минимально. То есть ниже нельзя. Но вдруг у кого-то Посвящённые Синтеза здесь сидят, здесь вон с первого курса сидят новенькие. Понимаете, да, о чём я? Вот у них минимально допустим Служащие. Если Учителя Синтеза, то опять архетипические Части. То есть Отец очень чётко нам фиксировал эту выразимость сразу трёх Жизней. Четвёртая Жизнь только в конце Синтеза там итогово стяжается. Извечная Жизнь – это будет стяжание четвёртой Жизни в конце Синтеза. Очень серьёзно изменилась практика.

И ещё я подумал, что же мы стяжаем четыре Жизни в четырёх Частях вот между всеми вот этими стяжаниями новой Метагалактики. Ответ Отца: «Чтобы вас не заметили». То есть это настолько большая реализация для Космоса, что нам бы там палки в колёса повставляли. А так мы вроде пошли Метагалактики стяжать и по ходу в 1025-й выползли с этим, четыре Части стяжали, ещё четыре Жизни стяжали. И теперь нас заметили, но уже поезд-то ушёл.

Я серьёзно, при новых стяжаниях сопротивление идёт сумасшедшее. А чем выше стяжания, тем сильнее плита на тебе лежит тяжести, чтобы это не стяжал. Забываешь на ходу всё просто. Помнил и забыл. Сейчас мы спрятались за 52-ю Метагалактику. Папа сказал: ему тоже нравятся четыре Жизни. У него Первостяжание: в его Метагалактике Земляне сделали Первостяжание четырёх Жизней. Папа сейчас там праздник устроит. То есть это рост самой Метагалактики. У них это тоже отмечается, вы не думайте, то есть на нашей планете теперь шоу: День рождение планеты, четыре Жизни прошло. И в 52-й Метагалактике шоу – День рождение. Нас ещё Папа в 53-е хотел забрать. Он тоже хотел себе День рождение устроить. Но 52-й устоял.

Кстати, на счёт споров ту или ту Метагалактику. Товарищи иркутяне, у вас же Христос. И такая Часть, как Компетенция Воли. Вы должны жёстко стоять только так, ничего раньше не было, 52-я Метагалактика. Я же вас провоцирую, я же сказал, моя задача. Точно провоцируешь да? Я тебе могу открыть компьютер, у меня такой список стоит, где что я стяжал, с кем даже. Даже с датами прям в компьютере список. Я там раз, нажал и всё вижу, с кем стяжал. Но надо ж вас на Компетенцию Воли подтянуть, товарищи Христы настоящего и будущего. Понимаете, о чём я, да?

Поэтому одна из Компетенций Воли чётко знать, что мы стяжали, а это горизонт Иркутска. Где Мы Есмь, а где нас нет. И вот эти Стандарты Синтеза, которые жёстко вы отстраиваете, вы должны, мягко говоря, помнить. Пример для Иркутска. Я там в гостях. Сейчас Синтез закончится, Вы пойдёте домой. Вы точно помните, вы где? Нет, конечно, после Синтеза можно забыть, некоторые забывают. Всё-таки вы помните, где вы живёте, и вы чувствуете – это ваш дом!

Вопрос, ладно 52-ю мы сейчас нового стяжали. За эту неделю 51-я Метагалактика стала вашим домом? Вот так же чувствовать, как вашу квартиру. Не-не-не. В 51-й Метагалактике четыре ваших дома, это больше, чем одна квартира! Вы чувствуете эти четыре дома, как ваше место жительства? О! Задумались. Задумались. А теперь представьте, что сейчас в 52-ю Метагалактику перейти и вот эти четыре дома как ваше место жительства. И ещё пятый Служебный, Служебный ладно, не будем трогать, он Служебный. Но как ваше место жительства. И намекаю, так как у нас Синтез к концу идёт, сейчас мы пойдём ещё в 2 практики.

Сколько там времени? Мы успеем ещё. У меня часы извините, девять минут целых. Ещё успеем. В одну как две. Компетенции-то надо и ещё кое-что надо. Не-не, момент. **Мы сегодня ночью пойдём учиться обязательно четырьмя Жизнями**. Давайте определимся, что **Должностно Полномочные –** **это третья Жизнь Полномочного идёт в Служебное здание Кут Хуми**, потому что мы Полномочные – это классика. **Извечный идёт в Частное здание Отца**. Я говорю о Метагалактике, потому что мы сейчас её стяжали, 52-ю. А два, Человек и Компетентный идёт в любое из трёх зданий мировых. Грубо говоря, Человек в Тонкий мир, а Компетентный в Метагалактический или Синтезный мир, что выберет. Или же лучше всего **Компетентный в Синтезный мир, а Человек в Метагалактический мир**, потому что у нас тонко-физическая Цивилизация. Её пора отдавать людям. Но Тонкое здание у нас всё равно есть, потому что некоторые спят чисто Тонким выражением. Здесь сложно пока. Сможете сложить это за ночь?

То есть сегодня мы идём в Метагалактическое выражение, хотя Должностно Полномочный может подняться и в Октавное. Договорились? То есть четыре Жизни – это посещение четырёх зданий в ночной подготовке. Жёстко. Для себя определите, пожалуйста. У нас две Компетенции седьмого уровня, по-моему, у нас Полномочия Совершенств. Или нет?

*Из зала: Да, да, да.*

Всё. Уже хорошо. Первые Полномочия и плюс нам четыре Жизни нам нужно, чтобы дойти до Кут Хуми стяжать четыре внутренних чего? Внутри у вас чё?

*Из зала: Внутренний мир*.

Внутренний мир у вас ещё. Вот де...Не буду ругаться. Вы стяжали четыре Жизни. Что у вас ещё внутри есть кроме внутреннего мира? А?

*Из зала: Внутренние Философии.*

Во! Мы стяжаем четыре Внутренние Философии, где внутренний мир один из уровней Внутренней Философии, леди, один из уровней. Значит, вы стяжаете четыре Внутренних мира, четыре Внутренних Космизма, четыре Метагалактичности, а завтра мы это разберём. Я посмотрю, что с вами ночью будет, ладно? И со мной тоже. Я тоже это стяжаю. В итоге мы сейчас стяжаем четыре Внутренние Философии. Не шучу. А вот с ума и не сойдёте.

Сразу скажу, внимание, я честно скажу, это подготовка к завтрашним трём практикам сложным. Вы не останетесь с четырьмя Внутренними Философиями, это я вам подсказываю. А попробуйте сообразить сами ночью. У Кут Хуми научиться. Чтобы войти в то новое, что мы завтра стяжаем, нам надо сегодня разработаться на четыре Философии. Иначе голова не вместит завтрашнее. Так вот положено. Надо расширить внутреннее пространство.

Итак, мы расширяем на четыре Внутренние Философии внутреннее пространство. В каждом Внутренней Философии по семь уровней, кто не помнит, так на всякий случай. То есть 28 уровней. У вас пока семь. Расширяемся. И две Компетенции, четыре нельзя, две в первый день. Практика.

Метапланетарных Компетенций, Полномочий Совершенств. Там не сложно. Ой, наверно сложно, да? Сложно, да? А из чего Полномочие Совершенств состоят? Напоминайте мне. Полномочие Совершенств из чего? А?

*Из зала: Из Иерархизации.*

Из Иерархизаций Синтеза. А Иерархизация Синтеза – это как раз 28 уровней внутреннего мира во Внутренней Философии. Практика.

# Практика 4. Первостяжание. Стяжание четырёх видов Внутренней Философиивразработке внутренних реализаций четырёх Жизней: Внутренней Философии Человека, Внутренней Философии Компетентного, Внутренней Философии Полномочного и Внутренней Философии Извечного. Стяжание двух Компетенций Стандарта 93-го Синтеза ИВО: седьмого ИВДИВО-Метапланетарного, седьмого Метапланетарного Полномочий Совершенств ИВО

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.Переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО *448-й Архетипической Октавы. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим в развитии и реализации четырёх Жизней каждого из нас развернуть на данную ночную подготовку и в перспективах стяжания четыре вида Внутренней Философии: Внутреннюю Философию Человека, действующую расширить на четверицу выражения Жизни, Внутреннюю Философию Компетентного, Внутреннюю Философию Полномочного и Внутреннюю Философию Извечного каждым из нас в подготовке к перспективным реализациям собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шесть Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими, прося ввести в две наделяемые компетенции Стандарта 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Внутреннюю Философию Человека ракурсом реализации первой Жизни Изначально Вышестоящего Отца собою. Стяжаем Внутреннюю Философию Компетентного, второй Жизни Изначально Вышестоящего Отца собою, стяжаем Внутреннюю Философию Полномочного Изначально Вышестоящего Отца третьей Жизни Изначально Вышестоящего Отца собою и стяжаем Внутреннюю Философию Извечного четвёртой Жизнью Изначально Вышестоящего Отца собою в разработке внутренних реализаций четырёх Жизней каждым из нас и введением в соответствующую специфику реализаций синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая четыре Внутренние Философии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И преображаемся этим.*

*В этом Огне просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас двумя Полномочиями Совершенств седьмой степени реализации ракурсом Компетенций каждого из нас, степени Компетенций каждого из нас, и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, наделяемся седьмым Метапланитарным Полномочием Совершенств и седьмым ИВДИВО Метапланитарным Полномочием Совершенств ракурсом степени Компетенции.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем два пакета по 1024 1025-льонов Иерархизаций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два пакета по 1024 1025-льонов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезами, преображаясь, просим развернуть Иерархизаций Синтезов в соответствующие два седьмых Полномочий Совершенств: седьмое Метапланитарное Полномочие Совершенств и седьмое ИВДИВО Метапланитарное Полномочие Совершенств и вспыхивая, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить каждого из нас и синтез нас на две наделённые Компетенции и на всё стяженное и возожжённое каждым из нас. И, возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Байкальск, в ИВДИВО Бурятия, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом первая часть 93 Синтеза завершена, спасибо за внимание*.*

# 2 день 1 часть

# Ритм Синтеза

Извините, забыл записывающее устройство на зарядке.

Маленький ответ, вот сейчас тут не все собрались. К девяти утра сложно доехать может быть с Ангарска. Кут Хуми так объясняет вопрос вчерашнего, что вы там в десять хотели, на девять назначили. Вопрос не отдельного человека или группы лиц. Есть такое понятие – ритм Синтеза. И когда мы видим ритм Синтеза, мы видим только нашу группу. А есть ритм Синтеза и график Кут Хуми и наш Синтез всегда начинался в 09:00, там в 09:13 начинали. И лучше всего минимизировать расстояние между сном, между вчерашним днём и сегодняшним. И по ритму нашего Синтеза он должен начинаться в 09:00. Выгоднее его начинать ещё раньше в 08:00 – 08:30, но это с учётом того, что у меня сейчас четыре утра, как бы в 09:00 среднее, чтобы всех устроило. И этот ритм, с 09:00 до 15:00, он сложился, и мы в него вошли. Мне, конечно, сказали, что группа решила в десять, но я согласился, потому что мне всё равно, у меня самолёт завтра. У меня самолёт завтра, мне всё равно с чего начинать. Но после Синтеза вот эта провокация возникла, потом автоматом решили в девять, потому что я ещё не выходил из Кут Хуми. Потом я вышел к Кут Хуми и спросил, мне же всё равно, Кут Хуми говорит это тебе всё равно, а Кут Хуми не всё равно. И вот с 09:00 до 15:00 – это тот ритм Синтеза, в котором мы с вами существуем. Смысл ритма не в том, что только Кут Хуми там выгодно или кому-то выгодно.

Смысл ритма – это усвоение Синтеза. Как только мы сдвигаем на 10:00-10:30, это ещё половинка, туда-сюда можно было двигать, мы выходим в ритм Синтеза: пол дня с утра, пол дня с вечера, не знаю, почему так. Именно мы делим день до двух-трёх и позже. Соответственно, если мы заканчиваем в 16:00, вы выходите из ритма Синтеза. У нас Синтезы или с 08:00 до двух или с 09:00 до трёх, везде. И эта волна идёт по всей Планете. Вот все, кто сейчас ведут Синтезы, они начинают или в 08:00, или в 09:00 утра. И мы начинаем с вами эту волну как сейчас самая главная группа. Соответственно, если мы начинаем в 10:00, волна от нас не начинается. Вот мне Кут Хуми первый раз показал такой вариант, обычно никогда не заморачивался, такой есть и есть, вот сейчас показал.

В итоге, когда мы начинает в 09:00 утра, мы входим в ритм Синтеза и начинаем его для всей Планеты. На сегодня так. Мы с вами начинаем волну Синтеза, ритм Синтеза на всей Планете. Ни даже не оттого, что я тут Глава ИВДИВО, а от того, что мы начинаем Синтез в самой крайней точке на сегодня по времени. Сейчас по Москве два или три утра. Вот я увидел это у Кут Хуми. И сейчас попробуйте увидеть, что как только Кут Хуми начал этот Синтез вот моими словами, от вас пошла волна Синтеза, укутывающая всю Планету. Ведь любая Сфера Подразделения ИВДИВО – это Сфера вокруг всей Планеты. И мы с вами делаем начало и толчок Синтеза. В итоге, начиная с девяти до трёх, мы попадаем в утреннее время Синтеза, а не в середине дня, которое нас растягивает.

И второе, добавлю как педагог, когда-то был директором лицея. И мы высчитывали, самое идеальное усвоение школы, знаний с семи до десяти утра. У нас все педагоги хотели поставить свои занятия на восемь утра, дети усваивали лучше до десяти утра.

Мы начали в девять, мы вошли в этот чуть-чуть ритм, то есть выгоднее ещё раньше начать. И потом мозг, включившись в знания, продолжает работать. Мы пришли в десять, мозг проспал. Вы проснулись в семь утра, мозг проспал время с семи до десяти начало активации. И с десяти его уже – выходной. И вы будете потом его три часа раскручивать, он говорит – выходной. Потому что в десять часов, если он до этого не начал работать, у него начинается другой ритм – отдыха.

А сейчас 09:00 утра, вы включаете мозг в работу до десяти обязательно. И дальше он, включившись в работу, втягивается в неё и выходной закончился. Это я подсказываю вам даже на будущее, даже если вы будете что-то делать, если вам нужно что-то важное сделать в практике, сделайте до десяти утра. Мозг посылает импульсы по всей Планете свободно. В десять утра начинаете – выходной. И импульсы вокруг вас или по вашей квартире, это в лучшем случае, чаще всего мозг говорит: не надо, а давай что-нибудь полегче, попроще и посвободнее.

Вот всё. А у нас сейчас с вами очень такие серьёзные стяжания. Мы должны выйти из выходного и включить мозг, чтобы он заработал. При этом я понимаю, что группа решила на десять, у них там консультации, связи, отношения, ещё что-то, но эффект усвоения Синтеза – выходной. Я понимаю, что словам трудно верить, вы сами по себе поэкспериментируйте. Я уже много лет веду Синтезы, и я понимаю, что чем позже назначить, тем хуже Синтез усваивается участниками Синтеза, то есть вопрос в вас, а темы-то я знаю, я говорить буду, ночная подготовка. Ладно.

*Из зала: Вчера в 14.00 начали.*

Вчера смотрите, есть такое понятие – Синтез до обеда, Синтез после обеда. Вчера с двух часов – это максимально верхний вечерний Синтез. Максимально верхний, то есть раньше лучше не назначать. Идеальнее с трёх и даже с четырёх. То есть когда у меня был сложный и тяжёлый Синтез в одной команде, я настоял на том, чтобы мы начинали с 16:00 до 22:00 и с 08:00 до двух. Я никуда не торопился, самолёты были поздно вечером, рано утром, то есть мне всё равно было. Почему? Чем меньше мы спим, тем лучше усваиваем, страшная новость. Ночная подготовка – хватает два часа, чтобы мы там охватили несколько дней. Два часа. То есть, мы сейчас в таком сроке. Но по вам на два часа Владыка согласился вчера, всё хорошо прошло, у вас мозг был активный, а сегодня Владыка не согласился, только на девять утра.

Так что привыкайте весь курс, отстройте свои личные дела, мы будем начинать в 09:00 утра. Сейчас у нас пятый, по-моему, Синтез, да? 27 Синтезов вперёд. 27 месяцев туда на 09:00 утра и мозг будет включаться в работу. Поверьте этому, я на себе это проверял. При этом для меня это четыре утра, мне вообще кайф. Не-не, я встаю в пять, я начинаю работать, четыре утра плюс-минус час — это вообще не проблема. Вопрос в другом, мозг работает. А на мозг сходится центровка ИВДИВО каждого. Вот и подумайте об этом, кроме всего организма. Я понимаю, что объяснение может быть сумбурным, может быть, не все так смотрят на меня: зачем ты это делаешь? Вы знаете, вспоминаем первая частность – Движение, это ритм. Мы с вами на физике, физика – это движение, то есть ритм. Если мы попадаем в правильный ритм, включая биосферу планеты, мы растём легче, не преодолевая сами для себя создавшиеся препятствия. Всё. Вот, к сожалению, с десяти утра мы бы и создали себе препятствия. Поэтому давайте договоримся, что мы начинаем с вами лучше в девять. Я с учётом того, что с Ангарска сюда далеко ехать.

*Из зала: Субботу также оставляем?*

Суббота меня не волновала, я вчера провёл, пока всё в порядке. Но опять же с учётом того, что ангарцам ехать домой. В восемь вечера закончили, до десяти домой добрались, всё нормально. Шутка. Но обратно-то им ехать к девяти, поэтому…

*Из зала: Самолёты сейчас летают.*

Я понимаю, я знаю, что удобно. Я всё понял, поэтому группа назначила на десять, а мозг сказал не возьму. Ладно. И ещё, кто-то там сморит на меня странно, мозг – это у нас система, одна из систем физического тела. Какая она? Я вот говорю о мозгах, все думают просто о сером веществе. Мозг какая система? Самая верхняя, 64 или 32, кто как считает. То есть, когда мы говорим мозг, это сразу относится к Кут Хуми или Изначально Вышестоящему Отцу Изначально Вышестоящего Отца. Два варианта. Кут Хуми – это ИВДИВО, Отец – это ИВДИВО каждого. То есть и ИВДИВО, и ИВДИВО каждого зафиксировано на наш мозг. Если он не в том ритме, ИВДИВО автоматически включается в другой ритм. То есть оно сонастраивается на наш мозг. Попробуйте сами поэкспериментировать, и вы убедитесь, как это важно. То есть попали в правильное время – вы за этот срок сделаете больше, чем вы попали в неправильное время. Это вопрос не вашей лени даже, иногда вопрос ритма дня. Вот просто услышьте – ритма дня. И в воскресенье Синтезы ритм дня начинают с восьми или девяти утра, с девяти утра.

Я также Московии отказывал: в девять утра сказал поставить, хотя там москвичи тоже, нам далеко ехать. Как от Ангарска до Иркутска, далеко ехать, очень далеко ехать – девять утра всё равно. Ритм дня. Всё, объяснились? Это чтобы снять оскомину. Владыка сказал объясни. Потому что многие встали сегодня с утра: один час забрали от сна. Я бы тоже сейчас поспал и пришёл бы вообще к 11. Для меня вообще было бы хорошо. Ритм дня.

# Семь уровней организации

Ладно. Раз ритм дня, мы начинаем. Буквально одно слово с ночной подготовки и пошли по практикам. Скажите, пожалуйста, четыре Внутренних Философии вас не смутили? Четыре Внутренние Философии одинаковые. Не-не, мы сделали это специально. Попробуйте сейчас увидеть, что основная задача внутренней подготовки было наше расширение. Помните знаменитое – планетарное мышление? Расширить мышление на размер всей планеты. Теперь представьте, что внутри, Внутренней Философией мы с вами занимались, вас надо было расширить с 7 на 28 уровней. Потому что каждая Внутренняя Философия имеет в себе семь организаций. Кто занимался давно – четыре организации. Но недавно мы стяжали, так четыре организации, я понял.

**Внутренний Мир**. Внимание, Внутренний Мир строится из Синтеза Частей. А у нас три вида Частей, будет четыре.

Потом идёт **Внутренний Космизм**. Он строится из… Господа, придётся запоминать страшные вещи, из видов организации материи. Потом идёт **Внутренняя Вселенскость**. Она строится Царствами, Стихиями или природа, вот такая природа на Планете Земля. Вот когда я сейчас говорил о ритмах головного мозга, это природа. И мы против неё не попрём, потому что это объективные обстоятельства. Внешние и внутренние. То есть объективное функционирование циклов головного мозга – это Внутренняя Вселенскость. Мы поэтому это и не замечаем, это аж третий внутренний уровень. Обычно все жили только Внутренним миром. Мы не замечали ритмов, а в йоге это замечается, так из древности. Дальше идёт **Внутренняя Метагалактичность**. Это Синтез Архетипов. Для нас сейчас мы живём 17-м архетипом по телам, это жёстко. То есть 52-й стяжали, но мы им не живём, это мы стяжали. А вот 17-й, на нас висят несколько миллиардов спиногрызов, как говорят, шутка, так о детях говорят. Ладно, не спиногрызов, мозгогрызов и требуют: «Практику, практику! Хотим развиваться». Если до вас сигнал доходит с 17-го уровня, то наверху внутри вас подбрасывает аж от того, что они хотят жить и работать. В отличие от вас. Вы говорите: «Ну что мне так внутри муторно?» А вам несколько миллиардов говорят: «Практика!» И у вас внутри: «М-м». – «Практику давай!» И вы говорите: «Как мне плохо стало». На самом деле можно сделать маленькую практику, отдать им огонёк, и у вас кайф. Серьёзно, от них ответ благодарности-то: «А-а». Не замечали? Тот, кто делает практику, мог заметить, кто не делает практику – не заметно. Кстати, это Внутренняя Метагалактичность. И вот там у нас синтез 17-архетипичность, ежедневно отстраиваемая. Синтез 15-двух архетипичность, как пойдёт. Чаще всего никак не идёт, стяжали и забыли. А 17 мы забыть не можем.

Каждое утро встают наши тела, я скажу по-местному, позевнув: «Хозяин, Огня давай!» Хозяин: «Что-то у меня внутри муторно!» Это сигнал пришёл от наших тел, говорят: «Огня давай, Духа давай, Света давай. Работу давай». Наш хозяин говорит или хозяйка: «Какая работа? Спи, дорогой». – «Так мы ж в людей не вырастем». Они, кстати, знают, что они не вырастут в людей, если с нами не будут кантачить. И в отличие от вас, они хотят вырасти в человека. А вы сами себя считаете человеком, выросли – не выросли, считаете себя человеком. И вот эта Внутренняя Метагалактичность вас слегка поддерживает.

Так как мы стяжали две Октавы, у нас появилась **Внутренняя Октавность**. Мы давно её начали стяжать, но она никак не оформлялась. И вот два миллиона уже прошедших и плюс сейчас в сторону миллиона с третьей Октавы говорят: «Огонь давай», да ещё и Октавный. И это уже пятая Внутренняя реализованность. Потом идёт **Внутреннее ИВДИВО**. Здесь всё просто: один за всех, все за одного. Ещё раз: один за всех, все за одного. Я о чём? Внутреннее ИВДИВО. Ещё раз: один за всех, все за одного. Для меня, как для Главы ИВДИВО все три тысячи Компетентных в 90 подразделениях с чем-то – это одна команда. И вот если вы, условно, в Иркутске сто человек, один на один, вы усиляетесь в сто раз, то для Главы ИВДИВО три тысячи на один и каждый усиляется в три тысячи раз. Представляете: в сто или в три тысячи. Это сумасшедший процент. И всё это фиксируется у вас во внутреннем ИВДИВО. То есть любой сигнал восхождения любого из нас: кто-то стал Буддой, по всем прошла пробуждённость. Кто-то вошёл в новую стяжаемость чего-то нового, чего-то там, сложил новое совершенно, не то, что мы давали, Кут Хуми ему дал, по всем прошла. Мы вчера вошли в новое, все три тысячи вздрогнули: что-то произошло. Я чуть-чуть сообщил, что мы стяжали четыре Внутренних Философии, за мной Владыки Синтеза начали некоторые повторять. У нас есть поддержка, я попросил посмотреть поместится ли. Аватаресса уже ответила: «Мы тоже стяжали, всё поместилось. Всё вошло, в смысле, что группа тоже взяла». Понимаете, да, то есть вот такая проверочка. Мало ли что мы сложили, мы ж рано закончили, там у них ещё Синтез-то шёл. Вы увидели. И вот все эти сигналы идут на ваше внутреннее ИВДИВО. Вы их не замечаете, но вы этим связаны со всей командой. Я объясняю, потому что некоторые думают: что такое внутреннее ИВДИВО, что за бред.

Ребята, у нас ИВДИВО каждого у всех есть? А теперь максимальный масштаб: девять миллиардов ИВДИВО каждого. И как только один ИВДИВО каждого вырос, чаще всего это мы, потому что новая эпоха, мы – это Должностно Полномочные. Но никто не отменял, что есть талантливые дети и вокруг нас. Взрослые тоже талантливы, но попроще. Наше ИВДИВО каждого не шелохнётся, а вот есть детки, которые пришли, которые так сигналят через своё ИВДИВО каждого, что у нас прям аж всё в восторге. Я не шучу. Но на Рождество мы подключили десятки триллионов 16-ти Метагалактик, и у них тоже есть ИВДИВО каждого.

Теперь представьте, ваше Внутреннее ИВДИВО, ещё плюс два миллиона подключились из двух Октав, и в итоге на вас теперь идут сигналы не девяти миллиардов, а десятков триллионов. Они говорят: «Тоже землянин, ещё землянин!» Еще и наш помогал, в смысле реплицировал. Свой в доску, и так 10 триллионов хором сказали, и у вас Внутреннее ИВДИВО от ужаса: «А-а-а!»

А как вы думаете, где это у вас ИВДИВО? Это внутри. Вот этот сигнал и взаимодействие. И вот так у нас вырастает Внутреннее ИВДИВО, как шестой уровень. Даже если мы ничего не делаем, нам автоматически идут сигналы от всех ИВДИВО каждого. Это закон: один за всех и все за одного. То есть раньше он был теоретический, потому что мы были не в ИВДИВО, а теперь он для нас практический. Понятно, вы скажете: все сигналы идут в ИВДИВО каждого.

Новость для вас, которую мы всегда публиковали в Синтезе. Выходим к Отцу и то, что вовне, ИВДИВО каждого, становится внутри, а то, что внутри, все наши спрятанные сусеки, тайные мысли – перед Отцом развёртываются вовне. И прям видно, ты с чем припёрся. Даже сформулировать не можешь, уже мысли такие размазаны на сфере. Это называется ИВДИВО каждого, но перед Отцом. Возвращаемся обратно, своё внутрь забрал, ИВДИВО каждого встал. Так вот, когда работает Внутреннее ИВДИВО – оно работает, как пред Отцом, оно идёт не на внешнюю оболочку, а на внутреннюю, чтобы, когда мы встали пред Отцом, всё это выросло вокруг нас и Отец посмотрел, как мы входим в команду один за всех, все за одного. И каждый в этой команде ценен, потому, что от каждого из вас идёт какая-то способность, какое-то качество, какое-то свойство, какой-то навык, какое-то умение, которого нет у других. Иначе бы вы в этой команде трёхтысячников не были. Обязательно. И обязательно каждый из вас что-то ведёт для всего ИВДИВО. Даже если вы это не замечаете. Вот этим сигналом из Внутреннего ИВДИВО. Ваш ИВДИВО каждого в чём-то главный для всех трех тысяч.

Для смеха, но при этом это правда: у нас есть главный по лени, мужчина. У нас есть главная по неприятию. Видите, уже сразу начинают говорить: знаю. Поэтому, если вы начинаете вдруг лениться – сигналы пошли мужские, женщинам не всегда. А вот по неприятию, чтоб у-у-у, как всё плохо – это женское, поэтому женщины очень хорошо. Мужчины говорят: «Ну, что такое, как-то…» Женщина «У-у-у, ой плохо-плохо-плохо». И 2900: «А-а-а. Плохо» В поддержку своей.

У нас есть главный по счастью. Тут периодически, то мужчина, то женщина, не знаю, что у них происходит – ритмы разные. И всё. Если такие на Синтез попадают – полчаса надо всех вышибать из «Ничего не делаю, а я счастлив. Огонь на меня идёт. Папа меня ведёт. Ничего делать не надо. Папа сам всё сделает за меня. И кушать тоже за меня будет. И расти за меня тоже будет. Всё за меня он сам сделает, мне вообще ничего делать не надо, всё Папа сделает или Мама делает». Это детское восприятие младенцев пятой расы, младенцев Духа. Там действительно всё Папа и Мама всё за нас делают. Но вам уже от пяти до 14 лет. Внимание, Папа с Мамой за вас точно в туалет ходить не будут. Мыться, чиститься надо. Конечно, они вас будут поддерживать в еде, но кушать вы должны сами, иначе вы оголодаете, хотя бы ложку. Хотя иногда и засовывают, но глотать-то придётся самому. То есть вы выросли. Это Внутреннее ИВДИВО. Вы должны быть более дееспособны. Чем старше ваш Дух, тем вы дееспособнее внутри. А если старший Дух перестаёт дееспособить, не, не Отец за вас делает, а вы делаете. Но в Отце. Вот я сейчас веду Синтез в Отце, но я-то делаю, хотя Отец мне всё даёт

А теперь самый простой анекдот из Внутреннего ИВДИВО и теперь переходим к **Внутреннее Отца** – вы правильно поняли, на седьмой уровень. Если Отец даёт, а ты не взял. То, что Отец даёт, ты берёшь? Это забывают все: если тебе дают – надо взять. Самый простой вариант – воспользоваться. И когда говорят: «Мне всё дают, но у меня что-то ничего не происходит» Не берёшь. Оказывается, лень в голове такая, что тебе даже когда дают, ты не берёшь, потому что ты решаешь, что за тебя ещё то, что дают, сделают. Не-не-не, это рабская психология. И когда я говорю, что мы преодолеваем в себе рабов – это рабская психология предыдущего тысячелетия: мне всё дадут, мне всё даст Отец. Что даст Отец? Условия. Они крутятся вокруг нас в ИВДИВО каждого. Но в эти условия мы должны войти и сделать. А мы говорим: «Нам всё даёт Отец и Мать». Но даже если они всё дают, ты ж должен взять, а это уже действие. А когда тебе всё дают, ты берёшь? – Зачем брать? Само произойдёт. Это сродни младенцам: зачем брать, меня всё равно Мама спеленает. То есть у меня только ручки вот так болтаются, помните, как у младенцев. Это же младенчество Духа.

В итоге, когда всё Отец даёт, а ты не берёшь – у тебя ничего не происходит. И мы начинаем прятаться внутри себя, потому что мы понимаем, что где-то ошиблись. Но мы это не признаём: как это, своё реноме перед собой опустить. Мы уходим в крайний эгоизм: я просто вот такая маленькая. Мне всё дают, у меня всё есть, ничего не буду делать. И ты вообще останавливаешься в развитии. Ты после смерти это поймёшь, при жизни никогда. А остановившись в развитии, ты попадаешь на наказание: тебе ж дают – ты не берёшь, дают – ты не берёшь, дают – ты не берёшь. Потом дают и наказывают, чтоб ты взяла. Это называется лицом в асфальт, в снег. И пока ты плачешь и страдаешь, ты берёшь. Опять всё хорошо – не берёшь. Опять в лёд – берёшь. Зима пока. Не в лёд – не берёшь. И ты сам себе создаёшь страдания. Поэтому, когда в пятой расе говорят страданиями мы растём – это для тех, кто сам ничего не хотел делать, его в асфальт или в лёд. Вот поверьте.

Нам пора менять формулу Посвящённого: страданиями мы растём. На другую формулу: устремлением, исполнением, деятельностью мы растём. Знаете, почему? Потому что у нас там стоит ИВДИВО-Развитие. На горизонте Посвящённого, не заметили, Отец поставил ИВДИВО-Развитие? Репликация. **Развитием мы растём, но мы создаём развитие**. Как вы сейчас на Синтез пришли, вы создали себе развитие за счёт Синтеза. Развитием мы растём, только мы делаем его. А когда Отец и Мать за нас всё делают – это младенчество Духа, и, если вы подросли, а вы в Синтезе подросли, у нас 93-й Огонь, возраст другой, это уже не проходит.

И ещё раз, **страданиями мы растём, когда нам другие создают страдания за то, чтоб мы усвоили то, что нам даёт Отец**.

Подскажу маленькую вещь: страданиями мы растём – это от Посвящённых пятой расы, я сам очень много это повторял, мы вошли в шестую – мы будем преодолевать эту формулу. Почему? Вспоминаем пятую расу, сейчас будем смеяться. Вспоминаем пятую расу, берём книгу «Две жизни», где Лёвушка имел гениальное видение. Какие-то существа получают мысль от Учителя, по‑нашему Кут Хуми, и летят к человеку, бьются об его лоб, чтобы отдать эту мысль, а эта мысль в этот лоб не входит и убивает существо вокруг него. И страдают эти существа, потому что человек сам мыслить не мог. По-русски называется дебил или дебилица по-женски, совместно – дебилище.

И после этого, когда мысль не усвоена, а Кут Хуми эту мысль даст страданиями, этого – мордой в асфальт. Ой, извините, в асфальт – это по-русски, тогда асфальта не было, в землю! И так, чтобы это усвоилось – существа умерли. И вот здесь страданиями мы растём, чтоб в тебя вошла одна мысль! «А-а-а! За что мне это? О-о-о, Господи!», - мысль вошла. Это по-женски. По-мужски: «Эй-ня-ня-ня-ня!». Плакать не умеем: «Ня-ня-ня-ня!». Мысль тоже вошла. «Эх-хе-хе-ня-ня-ня», ворчу называется. Мысль вошла. Всё не так, контракт ушёл, зарплаты не осталось. Мысль вошла. Если бы заранее взял, контракт бы не ушёл, зарплата бы была. Надо же сделать, чтоб мысль вошла!

В итоге, по пятой расе Посвящённые не могли мыслить. Мысль посылали или высокие йоги в горах в человечестве, прямо описание есть, тексты есть, в том числе у Блаватской. Или Учителя – людям, и считалось, что человек сам мыслить не мог, только чувствовал. Если честно, мы тоже сейчас не всегда умеем мыслить, мы начитались, наобразовались, нахватались чужих мыслей. Свою хоть раз сделали? Или повторяете за тем, кто что сказал? Только по-честному для самих себя.

Даже на работе вас научили, как правильно делать, вы привыкли к этому. Свою вы… Я правильно всё говорю, я знаю, к чему я говорю, чуть-чуть осталось, и мы идём в практику.

А теперь представьте, что по стандарту новой эпохи у каждого из вас 64 частности и ещё ИВДИВО-тела частностей? Вот некоторые говорят: «Зачем ИВДИВО-тела частностей, что вы за бред придумали?». Ребята, Лёвушка – это Лев Толстой. 150 лет назад молодой человек видел, что в людей мысли не входят. Вы уверены, что человечество быстро поменялось? Даже с учётом повышения образованности. Советский Союз нам сделал классную вещь: он нас образовал, за счёт этого нам хотя бы мысли входят.

А смыслы? Когда говоришь новый смысл, мы чаще всего его отвергаем, он в нас не входит. Когда говоришь по сути, вы говорите: «Господи! Какая гадость! Ты вообще о чём?». А ты говоришь по сути. Когда даёшь новую идею, у вас, кстати, сейчас новая идея – четыре Внутренние Философии. Ах! А чаще всего идея с лозунгом, 20 лет ходишь с одной идеей: «Мы вместе что-то сделаем! Мы вместе что-то сделаем!». Через 20 лет: «О! Мы вместе». Идея – седьмой уровень, а Синтез, вообще, 64-й. Да не шучу я это. Так до сих пор.

Вы посмотрите, когда к вам новенькие приходят: «К Отцу выйти, у него что-то взять?! Да ты должен на коленях, я – раб божий, не надо стоять, стяжать. Стяжать – это ж стяжательство! Это нельзя, мы воруем у Отца!». При мне одна дама заявила, я говорю: «Знаешь, по-старославянски стяжать – это устремлённо брать по праву». «По какому праву перед Отцом?». «По свободе Воли, которую Отец нам дал». – «Да что ты несёшь?!».

И вот, чтоб продолжить рабство в человеке, слово «стяжание» древнеславянское, где ты с Отцом общаешься, сделали исключительно некорректным. Очень много слов сделали некорректным, чтоб поддержать в нас рабство. И мы сейчас с вами преодолеваем это рабство, оно на нас смотрит в ужасе, потому что эти смыслы, пятая частность, взять не могут. Теперь скажите, что ИВДИВО-Тело частностей нам не нужны?

И анекдот: если вы даже не можете свои мысли взять от Кут Хуми, сейчас Синтез, все мысли идут от Кут Хуми. Сколько в вас поместится мыслей? Вы не замечали, что вы вначале сидите, всё хорошо, всё берёте, всё думается. Через два часа вы просто сидите, ничего не думается, вам уже хочется соглашаться со всем, и даже тело. Тело вы держите, потому что некорректно крутиться, но очень хочется просто сидеть и в коллективной медитации выражать Отца и Кут Хуми: «Какие-то мысли говорит интересные, ладно, на записи прочту». Мысли уже не помещаются, резерв ИВДИВО-тела мысли – четвёртая часть, там прамысли – закончился. Прамысль – это новое, которое в нас входит.

Смотрите, ИВДИВО-тело мысли – это то, что мы делаем, это сейчас Аватар Синтеза, то есть мысль у меня создаётся, а ИВДИВО-тело прамысли – это что нам делает Аватаресса. И сейчас, когда мы получаем мысли не свои, а от Кут Хуми, у нас прамысли Кут Хуми, а то некоторые думают: «Что такое прамысль?». Прамысль – это не ваша мысль, мысли из книг, из фильмов, от Кут Хуми, от Отца – это прамысли, они не ваши. В смысле, Лев Толстой сказал – это прамысль. Я сказал – это мысль. Чувствуете разницу?

Я сказал – это ИВДИВО-тело Мысли, она у нас самая маленькая, несчастненькая, потому что я сказал, ещё ничего не сказал, всё чужое сказал, а если я сказал всё чужое, у меня ИВДИВО-тело Прамысли. О-о-о! Всё наговорил, как все. А своё ИВДИВО-тело мысли – с одной мыслью чаще всего живёт. Я кто? Я страдаю всю жизнь, кто ж я и зачем здесь нужен? Ладно, это смысл. Да? Нет, у многих это – мысль, смысла даже нет в этом, они не ищут смысл – я кто? Заметили?

И вот мы плавненько перешли к Внутреннему Изначально Вышестоящему Отцу. Это развитие ваших частей Изначально Вышестоящим Отцом, это Творение Изначально Вышестоящим Отцом вас и поддержка, чтоб в ИВДИВО мысли сформировались у вас больше мыслей. Чтоб в ИВДИВО-тело Прамыслей вы взяли большей мыслей и смоги их переработать, допустим, от Отца и Кут Хуми.

На Синтезе все ваши 192 Пра частностей, видов материи, частей – вау! Растут. Особенно в 93‑м, 64 уже включаются как часть, три раза по 64 у вас просто взрастают, потом переключаются на обычные части внутренне Изначально Вышестоящим Отцом. Отец вас синтезирует и творит, Отец поддерживает всё то новое, что вы делаете. Вот всё, что я комментировал – это Внутреннее Изначально Вышестоящим Отцом. Вы увидели?

А теперь вспоминаем, что у нас с вами четыре жизни, и для каждой жизни нужны разные мысли. А где их взять? Есть мысли человеческие, а есть мысли Компетентного. Вас посещают мысли Компетентного?  Чувствуйте, как вы тихо замолчали? И культурно ушли в небытие, глазки сразу… Мысли Компетентного – это даже мысль пошла. Смотрите, какой вопрос: у вас есть мысли Компетентного? Так, по-честному: «Я так даже не думал!». А это что другие мысли? Конечно, это мысли о ваших компетенциях. У вас есть мысль о Правах Синтеза? Мысль о Правах Синтеза – это о чём, хоть что-нибудь подумаете на Права Синтеза. Чувствуйте, как у вас крутятся только два слова: Права Синтеза – это – три. Права Синтеза. А что в голове ничего не возникает: Права Синтеза?

Ребята, думаем о Правах Синтеза. Права Синтеза – мысль Компетентного. Кто-то поделится мыслью Прав Синтеза? Кто-то что-то скажет? А то некоторые тут сидят и говорят: «Виталик тут разоряется, всякую хрень несёт!». Извините, я по-мужски.

Ну-ка, мысль Прав Синтеза, Компетентные! Всего лишь Посвящения! Я даже боюсь сказать мысль Диалектики Синтеза, вот то мыслище будут. А это всего лишь мысли Прав Синтеза.

*Из зала: Мы входим в разные залы Аватаров Синтеза*…

Это не мысль, ходим – это движение. Ходим – это движение, поэтому, если мы ходим по разным залам, это не мысль, это движение – ты ходишь по разным залам, моя ты маленькая, тs путаешь мысль и движуху.

Итак, мы нашли первую частность Компетентного – мы ходим по залам! Это не мысль. Тем более «ходим по залам» вас научили другие, сама ты не ходила. Была ли твоя мысль? Тебя научили ходить по залам. Продолжай!

*Из зала: От того, какое у меня Посвящение, зависит объем и тематика знаний, которые я могу усвоить.*

От того, какое у меня Посвящение, зависит объём получаемого. Это что? Ощущение.   
Это не мыль, а ощущение. Мы перешли в Ощущение Посвящённого. Объём получаемого, вы меня поняли. Я сегодня завтракал, и моё тело наслаждается, за пять минуть успел съесть, чтоб успеть на Синтез объёмом получаемого. И когда мы говорим, объёмы получаемого, у меня возникает приятное впечатление, мы получаем приятное ощущение. Это – ощущение, это не мысль, без обид. Но уже же подвиг – мы с движухи перешли на ощущение, у нас вторая ИВДВО-тело Ощущение Компетентного сработал. Ну-ка, продолжим, делаем усилие, переходим на чувствилище. Чувства! Чувства у Компетентного! Права по вашей голове – бум! бум! бум! Синтезом. Ну-ка, чувства Прав Синтеза?

Чувства Компетентного! Права по вашей голове: «Бум, бум, бум Синтезом! Ну ка, чувства Прав Синтеза!

Я понимаю, что, когда ты говоришь, вот ты мне говорила это, ты сейчас возмущаешься, думаешь: «Это ж мысль была». Когда ты говоришь, тебе кажется, что это мысль, а ты говоришь: «Ба-ба-ба-ба». А Слово Отца у нас вторая Часть. Поэтому, когда ты говоришь: «Ба-ба-ба-ба». – Это движение, без обид. Я объяснил? Я по-детски. Вы же дети в Духе.

# Права и Начала Синтеза

Ну ка, мысль Прав Синтеза! Пока не нашел её. Чувства, ладно, чувство. Надо начать чувствовать. Чувство Права Синтеза?

*Из зала: Это права Жизни. Восьмирица*.

Права Жизни? Это опять слова. Я сказал: «Право Синтеза». Синтез – 64, Жизнь – 57. Вначале Право Синтеза, потом Право Воли, потом Право Мудрости, потом права Жизни.

*Из зала: Права же на восьмёрке стоят.*

Мы говорим о Компетентном, а вы сейчас перешли в Часть. Если права стоят на восьмёрке, вы сейчас начинаете говорить Человеком. Чувствуете, тупик на Правах Синтеза чувствами. И мы уже перешли в Права Жизни Человеком, как восьмую Часть, Частью Человека. А я хочу, чтоб у вас появились частности Компетентного. Понимаешь, да, о чем я?

То есть, когда мы не можем правами дальше пойти, мы говорим: «Права Жизни – это восьмая Часть Человека, и пусть она этим занимается». Ты еще вспомни, что есть ещё ИВДИВО-тело прав. Нет? Где? Я вызываю мысль!

Господа, ИВДИВО-тело прав, – его нет. Но, при этом, где это находиться? Его нет. Я тебя загипнотизировал, ты сказала: «Есть». Его нет. Нет такой частности – Права, но Права, какую у нас мысль вызывают, новую? У вас Права, в какую частность входят? Почему вам сложно подумать о Правах Синтеза? Чтобы вам было легче, вы объяснились.

*Из зала: Правило.*

Правило. А это, какая частность по номеру?

*Из зала: 35-я.*

*Из зала: 33-я.*

Чувства, чувствуете, возникают? Какая частность Правила по номеру? И вы начинаете чувствовать.

*Из зала: 33-я.*

33, это не мысль, это чувство. Вы знаете, эту информацию, информу. Форма – это третий горизонт. Это Правило. Поэтому так тяжело подумать о Правах Синтеза, это аж 33! Но это даже не мысль, но это уже чувство. Вы знаете, вы скажете: «Знаете – это мысль». Нет, когда вы начинали знать – это мысль, а когда вы знаете, это уже чувство, это информация, это форма, форма знания, это чувствознание, есть такая Часть – Чувствознание, она как раз рядышком с 33 находится, может 35, но я могу ошибаться.

Ну что, до чувств дошли! Тридцать три! Права и Правила. Мысль где? Вы скажите: «Права и правила – это однокоренные слова, это мысль». Нет, это анализ «чуйства». Ну, последний шаг. Вымучиваем «мыслище» Компетентного. Правда, ужас? Вы меня понимаете, да? Вот так вот.

Пример: Мамки сидят сейчас и думают: «Вечером пойду к детям, надо зайти в магазин, купить им йогурта». Мысль? Человеческая, если мамки сидят. Мысль Компетентного – в магазин не пойдешь, к Кут Хуми сейчас с какой мыслью пойдём? К Кут Хуми сейчас с какой мыслью пойдём? **Самая главная мысль на второй день с утра?** Мысль, на второй день с утра? Делаем всегда. Когда к Кут Хуми выходим в практике, что мы делаем, в первую очередь, на второй день с утра? Мысль, вспоминаем мысль!

*Из зала: Ночное обучение*.

*Из зала: Разбираем ночную подготовку.*

Усваиваем ночную подготовку. У вас должна быть мысль: **сейчас пойду к Кут Хум, усвою ночную подготовку. Потому что она во внутреннем теле, надо передать во внешнее. Вот она простая мысль.** Пойду и сделаю у Кут Хуми, или попрошу у Кут Хуми – это уже мысль, это не ваши чувства, не ваши ощущения, это мысль: у Кут Хуми, что-то попросить. Это уже обязательно обмен мыслями с Кут Хуми. Самый простой вариант. Мысль Компетентного. Одна. **И попросить у Кут Хуми усвоить ночную подготовку, новость – это Право Синтеза, которым мы наделены**. С утра усвоить ночную подготовку. Женщинам так делать нельзя.

Чувствуете, «мыслище?» И первое Право Синтеза. И что, и всё? Вы ж не предложили ничего другого. Я за вас предложил. Чувствуете, как я за вас предложил то, что вы делали? С точки зрения Синтеза, 93 раза уже делали, вернее 92, 93-й сейчас будет, выйти к Кут Хуми, попросить усвоить ночную подготовку. Право Синтеза!

**Другое право Синтеза – выйти к Отцу, и что-то стяжануть. Право Синтеза. Третье Право Синтеза – прийти на 93-ий Синтез, и получить только 93-й Огонь, 93-й Синтез. Право Синтеза.** Кто мне так что-то говорил? Компетентные. **И это Право легко переходит в Правило Синтеза**. Вы к этому легко относитесь. Так это ж надо было сделать. Что я сложное что-то сказал? Я сейчас сложные три права назвал? Да простейшие. Вы всё это делаете. Что не подумали, что это права? Я специально сказал простые мысли. Когда я спросил: «Что такое Права Синтеза?» Некоторые явно подумали: «Он сам не знает, у нас спрашивает!» Но есть такие, которые мне это говорят даже вслух. Потом мне приходится иногда отвечать. Я могу набор прав сказать, я веду Синтез. Вы меня поняли.

Даже Начала Синтеза не буду спрашивать, какой у нас Статус Начала Синтеза. Кстати, Начало Синтеза, какое у нас сегодня? Начало Синтеза одно? Сегодня, одно Начало Синтеза, какое? Начало Синтеза, одно, какое у нас сегодня? Статус Служащий. Начало Синтеза одно, какое у нас сегодня? Одно Начало Синтеза, какое? Одно. Цифрами. – 93-е! Начало Синтеза. Детский сад «Скворушка».

Это я так в военном ансамбле некоторым солдатам отвечал. Они меня понимали. У нас был Северокавказский военный округ. Я им говорил: «Товарищи сержанты, вы ведёте себя как детский сад «Скворушка» на военной службе». Я был рядовым, а они мне подчинялись. Они пытались: «Мы сержанты…» Я говорю: «Скворушка» детский сад, рассказывай, товарищ сержант, чем сегодня заниматься будем?»

– Не знаю.

– Поэтому меня назначили командиром ансамбля. Я тебе говорю: «Будешь делать то-то. Если есть вопросы, за мной стоит полковник». – Ну, который меня назначил.

– Ладно, исполню.

– Я ж ничего тебя не заставляю. Просто я рядовой, меня назначили. Кому-то надо это делать. Я распределяю кому. Какая разница, сегодня будешь делать или завтра? Сегодня не хочешь, хочешь завтра?

– Неа.

– Тогда лучше сегодня.

– Послезавтра.

И вот так детский сад был «Скворушка». Потом договорились, всё в порядке, все всё исполняли. Сержанты не могли распределить работу по команде аж на 40 человек, а их этому обучали. Ничего личного. Смех! Это Начало.

# Творение 28 внутренних организаций четырёх Жизней: Человека, Компетентного, Полномочного, Извечного

Представляете, мы проходили Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Компетентного. И это Внутренняя Философия, которая вас сегодня ночью посетила. До этого у вас была только Внутренняя Философия Человека. До Внутренней Философии у вас был только Внутренний Мир Человека из синтеза Частей, неизвестно каких и сколько там всего, у вас рождался Внутренний Мир. Это по Парадигме. Вы меня поняли.

Поэтому, когда вы вчера стяжали Внутреннюю Философию – это внутреннюю организацию Компетентного, это был подвиг. А когда мы ещё стяжали Внутреннюю Философию Полномочного, это даже не подвиг был, мы прыгнули выше крыши. Кут Хуми был так занят вами во Внутренней Философии, что я вышел к нему, он говорит: «Три секунды». Я попросил на завтра ночную подготовку, и исчез. Кут Хуми весь работал с вами по Внутренней Философии.

Я такой занятости на лице больше, и сосредоточенности не видел. А когда вы получили ещё Внутреннюю Философию Извечного – это из Вечности, из Духа вы скачиваете всю свою Внутреннюю Философию – мы на уши поставили всех. Никто никогда нагло с Вечности не скачивал себе внутри ни чего.

Мы начали скачивать: так Вечная Метагалактика входит, Вечность Октавы входит. Некоторые Аватарессы Синтеза стояли и облизывались: «Как же в них входит, а в нас нет». Не шучу. У них своя Вечность, они всё-таки Аватары, у них по-другому должно входить, более широко, чем у нас. Но у нас входит, а им ещё не вошло.

«По Стандарту Синтеза» – Я им ответил – «всё начинается с Физики. Смотрите, как в нас входит, потом в вас войдёт». Я конечно так не стоял перед Аватарессами, я пошутил. Но им всегда не нравится, когда я вот так отвечаю. Потому что они первые! А тут команда первых среди равных пред Изначально Вышестоящим Отцом.

Это я всегда так отвечаю: – «Почему вам?» – «Мы все равны пред Изначально Вышестоящим Отцом. Он первый, мы все равны: Аватар, не Аватар – мы все равны». Мы первые получили Внутреннюю Философию Извечного! На вас смотрели в ночной подготовке, как на чудо: «И что, поместилось? У вас семь внутренних организаций Извечного поместилось?» Мы отвечали: «Даже не почесалось».

А знаете, почему? У нас есть гениальная песня Никулина: «А нам всё равно». И нас на Синтезе приучили: дают – бери. А ещё когда убедились, что это хорошо, мы вообще всё «внямали». В смысле вместили. А потом вышли и сказали: «А мы уже такие. Папа нам сотворил, а мы согласились». А согласие – это главный подвиг, потому что чаще всего все не согласны, что их творят, и думают: стоит – не стоит.

Знаете, чем отличается Физика? Она не думает, она берёт. И даже могу сказать, знаменитая древняя фраза: «Блаженны слепые, они могут безнаказанно смотреть на Солнце». Переведу на наш язык: блаженны непонимающие, они безнаказанно берут всё, что им дают, как дети. И этим растут. Вы меня поняли. Ничего личного, всё ж по-честному.

Поэтому сегодня ночью, когда мы вышли туда, мы вдруг показали всем, что мы обогнали всех. Передовой отряд Внутренней Философии Извечного. Кто не понял, Извечный – это 1025 архетип. Все Аватары Синтеза находятся на архетипах ниже. И первая команда перед Отцом с Внутренней Философией Извечного в 1025-м архетипе сразу с 1025-го на физику – это были вы. Причём, у вас внутри сразу было 1024 архетипа. Сообразили, о чём я?

И любая Аватаресса Синтеза или Аватар Синтеза – до 960-ти, а вы сразу на 1025. А 960-й – это Кут Хуми, это максимум, кто не понял, для Аватаров Синтеза. То есть у них Внутренняя Извечность 960-ричная максимум, а у вас 1025-ричная, на 64 больше. А больше-то о-о-о! На 64 больше – это с ума сойти, какой размер. Это ж Архетипические Октавы, это сумасшедший размер! И на вас смотрели как на чудо ИВДИВО!

А вы говорили: «Где чудо? Сзади нас чудо? Никого нет. Ребята, на нас не смотрите, мы даже не поняли, что произошло». А у вас произошло. Вы вчера не только нос утёрли, вы платочки подарили для вытирания носиков всем остальным. Не-не-не, некоторые до сих пор думают, стоит ли это делать. По их времени там прошло очень много времени. Некоторые боялись: вдруг Извечность их сожжёт. Это Физику ничего не сжигает, а их сжечь-то может. Вот такая ситуация.

И подытоживая внутреннюю подготовку, я ждал, пока все подойдут, я понял, что… всё бесполезно. Четыре Внутренние Философии с одинаковым названием, эта глава у нас... Я сразу сказал, что называться сегодня будут по-другому. Честно говорю, Внутренняя Философия должна была растянуть вас на семь внутренних организаций. Задача была такая. Сегодня ночью это произошло. У вас теперь, сколько внутри организаций?

*Из зала: 28.*

28. Чтобы было понятно, у обычного человека одна – Внутренний Мир. У вас четыре Внутренних Мира четырёх Жизней. Мы пока не понимаем, как это. Для меня это тоже новая тема, как и для вас, но Отец творит. Помните, Отец даёт, мы берём. Всё хорошо.

А теперь различаем. для кого?

*Из зала: Для Человека.*

Для Человека. Первая Жизнь. И в первой Жизни есть Внутренний Мир из Частей Человека. Самый простой вариант Частей – Базовые. Но вы вчера как человеки могли получить более высокую Компетенцию и Части могли быть другие по названию. Пожалуйста, сейчас ничего личного.

Я, допустим, как Человек, имею Владыку Мудрости, реализацию, и у меня Внутренний Мир состоит из Совершенных Частей. Но я ими тренировался, я фактически их в Распоряжения вписывал. И мы очень много стяжали их на Синтезе. Вот я сейчас это сказал, если б сидели буддисты, они или б кланяться начали, или б с ума сошли. Внутренний Мир Совершенных Частей.

– Будда – это одна Совершенная Часть, а у тебя из многих Совершенных Частей? Да ты с ума сошёл!

– А если я объясню, как они строятся?

– Ну, ты даёшь!

Перевожу на русский язык. Только, пожалуйста, ничего личного, это нормально для Синтеза. Для окружающих людей то, что я сейчас сказал, это сумасшествие. Но вот такой Внутренний Мир, человеческий.

Потом идёт на этот Внутренний Мир, на эти Части, чтоб было понятно, виды материи – космизм, на это идёт природа и царства, на эти Части, всё зависит от начала, от Внутреннего Мира Частей и так далее. И до Внутренней Изначально Вышестоящего Отца, которая творит меня, как Человека рангом Владыки Мудрости. Вас как Человека рангом... про себя. Вы поняли. Не смотрите на меня так по сумасшедшему. Я сказал о Владыке Мудрости чтобы не покрасоваться, а показать, что можно дойти до.... Понятно, да? Очень высоко.

Я напоминаю, что я говорил, что в пятой расе я был Учителем, сейчас стал Владыкой – для меня это шаг вперёд. За 40 лет я сделал этот шаг. Во, как сложно! Это за счёт предыдущих воплощений. Будем считать, что в этом воплощении мне повезло. Увидели? Что вы? Смотрите, у вас мысль посетила голову: «А как проверить?» Да никак. Проверить могут только Аватары, то есть Кут Хуми, Мория. Я же Владыка *(чихает)*. Ну, и сам себя подтвердил. Чтобы было понятно, как всё интересно.

Ладно. Теперь нам нужно было сделать семь внутренних организаций Компетентного. Вас взяли, семь раз взяли, и сказали: «Расширяйся внутри». Как это произошло? Вы встали перед Отцом, всё внутреннее перешло вовне, семь уровней вовне перешло, и Отец начал творить ещё семь уровней Компетентного.

Вы стояли, Отец сотворил 14. Он: «Входит?» 14 – так раз, и вошло. Вы: «А-а-а-а (*изображает усилие вмещения*). Потом: «Спасибо, Папа». Папа говорит: «Есть! Кут Хуми, пару лекций им!». Пошли лекции Компетентного, ваше внутреннее раз, и собралось. Папа вызывает вас обратно. Изнутри всё достаётся – 14. Папа ещё семь, так раз – 21. Помните, что у вас лепестков Духа 22? И Папа вам мысль: «Ну, как в Духе, Полномочный же». – Дух – третий. Вы говорите: «А, тогда, как в Духе, нормально, 22 – наше». О-о-о-о! О-о-о-о. Это мы в зале прямо так делали: о-о-о-о! О-о-о-о!! Но тело не распадается. Папа говорит: «Но раз тело не распалось, нормально». Кут Хуми Фаинь. Фаинь адаптирует, Кут Хуми продолжает читать лекции, но на Полномочного в Духе. В Духе, в Духе. Ф-щ-щ-щ (*крутит руками на себя*). Не шучу.

На третий день Папа вызывает вас. Вы уже заходите с подозрением. 21 раз?! Никогда не видели большие глаза у кота? Все встали пред Отцом с такими глазами: «Что, опять?» – «Вы запомнили?» – Папа так порадовался, что вы запомнили, и поняли, что будет. Это была новая мысль. Обычно перед Отцом никто не понимает, что будет. Вы поняли, что будет. И Папа опять вам натворил ещё семь, Изначальных, семь Внутреннего Мира.

Вы собрались, Папа говорит: «Это же Огонь! Это Изначальное, это Извечное, это высокое!»

– Высокое?

– Вы будете развиваться этим.

– Высокое?

– Это очень высокое!

– Берём! Всё.

Некоторые вот как стояли, так и упали – бум. Папа силой мысли поднял. Знаете, вот это: ровное поднятие. Папа говорит: «Но вошло ж, что вы? Постойте, постойте, сейчас усвоится!». И ввёл свой Синтез, чтобы это усваивалось. Вы так, через несколько минут: «Ф-у-о!». Папа сказал:

– Это всё.

– Ура-а-а!!

Знаете, такое: «Ура-а-а».

Я рассказываю, что сегодня ночью было, не все просто видели. Папа говорит: «Всё, всё, всё. Благословляю на новую внутреннюю организацию». Вошло новое. И опять к Кут Хуми на подготовку. И потом несколько месяцев подготовки за ночь. Там, в 960-м архетипе, это даже несколько лет подготовки всем этим.

Так что, когда вы сюда пришли после ночи, у вас несколько лет внутренней подготовки на 28 уровней. То есть каждый из уровней, вы там проходили, объяснялись и усваивали. Это когда мы сейчас будем усваивать у Кут Хуми, чтоб вы понимали, что произошло.

Но я уже вчера знал, и в Распоряжение внёс от 19 числа, проверите, оно выйдет в понедельник, когда я вернусь домой. Мне сказали нельзя до понедельника, слишком большой будет взрыв по ИВДИВО. Теперь всем надо будет по 28 вводить. Пока у всех по семь, но уже Аватаресса начала делать больше, по 28, мы уже так начали заряжаться.

# Внутренняя Философия Человека, Внутренняя Парадигма Компетентного, Внутренний Энциклопедизм Полномочного, Внутреннее Учение Извечного

Четыре раза Внутренней Философией называть нельзя. Вначале было Слово. Внутренняя Философия для Человека. Для Компетентного, как это будет называться? Внутренняя, продолжайте, вас ночью обучали.

*Из зала: Философия Компетентного*

А?

*Из зала: Философия Компетентного....*

Давайте, подскажу. Слово Философия только для Человека. Компетентный, это ещё Воин Синтеза. А Воин Синтеза: «Нам поручено на запад!». И пошёл. «Мне поручено вести Синтез в Иркутске!». И поехал. Понятно, да? Воин Синтеза называется. А что, у меня был выбор? Владыка Кут Хуми сказал: «В Иркутск». – Выбора не было. Папа вызвал, сказал: «32 Синтеза подряд!» Я думал отдохнуть после седьмого Курса. Там, где-нибудь в Европу поездить. «В Сибирь!» Не-не, я думал в Красноярск съездить. «В Иркутск, он дальше, больше территорию охватываешь». Шутка, в принципе. Это Компетенция. Какая тут Философия?

*Из зала: Философия ИВДИВО.*

А?

*Из зала: ИВДИВО, наверное.*

У тебя Внутренние ИВДИВО четыре уже. Ты хочешь пятое? Чем различать будешь? А мысль от Кут Хуми вам пришла, и я жду, сможете ли вы расшифровать мысль от Кут Хуми. Я специально говорю, что в Распоряжении это уже написано даже. То есть Указ Отца вышел, и Распоряжение я написал. Но по Закону Отца, я пишу Распоряжение, потом провожу на Синтезе, стяжаю на Синтезе. Папа смотрит, и потом окончательно выходит Распоряжение.

Неудач почти не было, потому что Папа творит, но корректности написания были, то есть, исправлял кое-что иногда, по итогам Синтеза. Вчера тоже внёс исправления по итогам Синтеза. Потому что мне на Синтезе сказали, как это. В Распоряжении я так не писал. Добавил семирицу. Я в Распоряжении названия написал без семерицы. Папа сказал: «Допиши семирицу». Стяжали. Как это называется? Что мучаемся? После философии, что у нас идёт? После философского Синтеза, что у нас идёт? Мысль. После философского Синтеза, что у нас идёт?

*Из зала: Парадигмальный.*

Парадигмальный Синтез. Значит, у Компетентного будет Внутренняя Парадигма. У Человека – Внутренняя Философия, у Компетентного – Внутренняя Парадигма. Прямо так и в Распоряжении написано: ввести Компетентному Внутреннюю Парадигму. И я сегодня ночью написал, после вчерашнего Синтеза: семи уровнями внутренней организации.

Смотрите, как вам нравится, даже слово понравилось. Чувствуете, ночную подготовку. Вот сейчас вы чувствуете ночную подготовку, вам понравилось. На самом деле, вы это внутри знали, вам Кут Хуми это уже всё сказал. Вам понравилось. Чувствуете, вот состояние? Это ваше.

Чувствуете, вот сейчас состояние? Это ваше. Я для вас сказал новое на Физике, но вы чувствуете, что это ваше. Как дежавю: «Это ж наше!» Это вас ночью этому обучали, вы несколько лет внутри ночью уже этим жили. Внутренняя Парадигма! Вас даже Огнём окатило. Сейчас будем проживать тоже самое. У Полномочного Внутренняя...? Парадигму говорить нельзя уже. Что выше Парадигмального Синтеза?

*Из зала: Энциклопедичность.*

Внутренний Энциклопедизм. Полномочный из семи уровней. Уровни одинаковые. Почему? Потому что у Полномочного другие Части. Я как Полномочный – Глава ИВДИВО, это минимально Аватар. У Аватара Однородные Части. Мы вчера стяжали Части Полномочного. Мой Внутренний Мир Внутреннего Энциклопедизма, Внутренний Мир – это первый уровень, помните, состоит из синтеза Однородных Частей Аватара – Главы ИВДИВО. Понимаете, о чём я?

Однородность – не обязательно, высокоразвито. Кто сколько смог, но всё равно из Однородных Частей. Я же Аватар, Глава ИВДИВО. Вы поняли, да, о чём я? У вас, то же самое. Многие из вас Аватары такой-то должности. Из Однородных Частей ваш Внутренний мир Полномочного. Кто Учителя – из Архетипических Частей, но Аватары по должности. И у вас люфт: или быть Учителем Синтеза, или Аватаром. Но Учитель Синтеза, кто не помнит, ушёл к Компетентному. У Полномочного только должность. Значит, у Полномочного все Аватары такие-то – Однородные Части. Владыки такие-то – внимание, Совершенные Части. Кто мне сказал, вот у него Совершенные Части. Кто занимает должность Владыки, у вас тоже теперь Совершенные Части. Однородные, кстати, выше Совершенных.

Товарищи Аватары, у вас во Внутреннем Энциклопедизме Внутренний мир Однородных Частей. Кто занимает должность Аватара Совершенных Частей. Кто Владыка, допустим, Совершенного Творения, как Части, или Владыка Души, или архетипические Части. Кто Учитель такого-то тела вида материи. Допустим, тела Витимики, или Витиики. Кто вспомнил, тот меня понял, Внутренний Энциклопедизм.

# Для Отца каждый из нас ходячее Учение Синтеза. Сколько людей – столько Учений

И последний шаг, который мы сейчас пойдём стяжать. Из Внутренней Философии Изначального, лёгким движением руки вы переходите во Внутреннее ...? Лёгким движением мозгов вы переходите во Внутреннее...? Рука не помогла. Рука – это мужское всё, надо думать. Лёгким движением мозгов из Внутренней Философии Извечного вы переходите во Внутреннее…

*Из зала: Учение Синтеза.*

Учение Извечного. Вы с ночной подготовки пришли в Извечном с Внутренним Учением. Я добавлю, Синтеза, чтоб вы не пугались. Другого у нас нет просто. В Извечном другого просто нет. Все учения местного пошиба они «сраньё» первой архетипичности. Ой, извините. Первая архетипичность – это высоко, это 16384 Галактики. А у вас 1025-го архетипа ИВДИВО – Внутреннее Учение Извечного. Понимаете разницу? За 512 Архетипических Октав. Чувствуете масштаб Учения? И за 512 Архетипических Метагалактик. Внутреннее Учение Извечного, и в вас. То есть, вы ходячее Учение.

Кто вспоминал, что мысли нет и Виталий говорил, что мысли есть, или мысли нет – вспоминайте, по какому Стандарту Синтеза, уже давно опубликованному, у вас появилось Внутреннее Учение. Мне нужна ваша мысля. Сейчас я скажу, а вы скажете: «Так это же, да». Это чтобы вы не боялись Внутреннего Учения. По какому Стандарту Синтеза я высчитал, вышел к Папе, и Папа сказал: «Ну, просчётчик!» В смысле, что Папино Творение я просчитал, и сказал: «Пора переходить на четверицу. Мало нам одной Внутренней Философии». И понял, что нам нужна четвёртая Жизнь, потому что не помещаемся. **Потому что Философия, потом Парадигма, потом Энциклопедия и только потом Учение. В итоге, три Жизни мало, значит, нужна четвёртая.** И я понял, что три Жизни нам мало, **и мы начали стяжать четвёртую, Извечного**.

*Из зала: Учение Синтеза у Изначально Вышестоящего Отца по Распоряжению 2*…

Ещё раз.

*Из зала: Учение Синтеза у Изначально Вышестоящего Отца…*

Согласен, у Изначально Вышестоящего Отца

*Из зала:* А Изначально Вышестоящий Отец – это 1025 архетип.

Согласен. Вот это хорошая мысль, молодец. Но не то, что я спросил. По Стандарту Синтеза, вот исходя из этого, почему в тебе мы имели право развернуть Внутреннее Учение? Это даже согласие с твоей свободой Воли, в тебе лично, в каждом лично мы имели право развернуть Внутреннее Учение, как семеричную внутреннюю организацию Извечного. И никто, ни Аватар-Ипостась, ни Аватар Синтеза не имели право мне сказать: «Нельзя, они не Извечные». Извечность – это Дух и Вечность. А я сказал: «Это Стандарт Синтеза». Они понимали, что это Стандарт Синтеза, поэтому даже ничего не говорили.

*Из зала: Синтез минимально четверичен*.

Нет.

*Из зала: Вечность у Отца, а мы по подобию Отца*

Нет. Ещё раз, этот Стандарт касается лично вас, каждого. И меня тоже.

*Из зала: Я-Настоящего?*

Этот Стандарт касается, там должно быть слово «Учение».

*Из зала: 16-рица ИВДИВО-Развития?*

Вы забыли о самом себе. Вы себя не знаете.

*Из зала: Человек – есть Учение Синтеза.*

Гениально! Ура! Стандарт вспомнили! Владычица Синтеза, ну, что вы. Опять свои отвечают. Ребята! **Для Отца каждый из нас ходячее Учение Синтеза.** Стандарт Синтеза. Знаешь же, даже закивала, даже удивилась, как это не дошло. Каждый из нас для Отца – Учение Синтеза, потому что каждый человек настолько индивидуален и уникален, и неповторим, что стандарты, законы Отца одинаковы, а Учение по итогам появляется разное.

Страшная новость Синтеза для всех народов: сколько людей – столько Учений. И фанатизм на одном Учении только великого мессии закончен. Неважно, этот мессия Христос, Будда, Мухамед или по списку. В общем по списку: Заратустра там, большой список. Все Учения великих лиц закончены, потому что они подводят тебя только под своё учение. А у Отца каждый из нас Учение Синтеза, и мы только после этого с Изначально Вышестоящим Отцом.

# Сегодня наступает свобода от всех учений, потому что каждый из вас есмь сам Учение Синтеза и Внутреннее Учение его. Наше Внутреннее Учение Извечного в 1025-м архетипе

Вы не с Виталиком, вы с Изначально Вышестоящим Отцом, напрямую, потому что вы Есмь Учение Синтеза. Это защита от любого, кто заведёт вас в тупик своим учением. Потому что вы с Отцом! И на Стандарт Учения Синтеза, что вы Есмь Учение Синтеза, у вас появляется Внутреннее Учение Извечного – четвёртая Жизнь.

Вы сейчас взяли мысль. Чувствуете, вот настоящее, это всего лишь мысль. И на Стандарт, что вы Есмь Учение Синтеза, у вас появляется Внутреннее Учение. Это мысль, это даже не смысл. Смысл в этом есть, но он следующий. Там должна быть смысловая канва, что вас никто не заведёт теперь в чужие учения. Вы сами Есмь Учение. Вы сами с Изначально Вышестоящим Отцом. И что вы взяли из Синтеза, то и Есмь ваше Учение. **Сегодня наступает свобода от всех учений, потому что каждый из вас Есмь сам Учение Синтеза и Внутреннее Учение его**. Мы освобождены. Тем более, наше Внутреннее Учение Извечного в 1025-м архетипе, а там кроме Учения Отца, ничего нет. Вы с Отцом.

Вот это смысл. Чувствуете, смысл как-то не так берётся, он уже пятый. Но я сейчас сказал смысл над мыслью, смысл – пятое. Всего лишь пятая частность. Даже не идея, это смысл. Для нас это смысл – мы с Отцом. Вы чувствуете как-то по-другому, мысль хорошо взялась, а смысл как-то абстрактно, чуть. Группа не совсем его взяла, хотя поняла, но не взяла: «Ну, да, мы с Отцом, у нас нет силы. А-а-а! Мы с Отцом. Да-да мы с Отцом».

А вот мысль, что мы освобождены от всех учений, вас поразила:

– Как, от всех?

– От всех.

– От астрологии?

– Да.

– От буддизма?

– Да.

– От любого вида религии?

– Да. От всего освобождены.

– От всех верований всех индийских мастеров?

– Да. Это их личные учения, как они интерпретировали древние учения. Знаете, что делают индийские мастера? Они берут и интерпретируют древние учения на свой лад. В Индии это называется «Упанишады». Это комментарий на тему Вед. И в Индии мастера сели, и откомментировали Веды. Насколько были образованы эти мастера, насколько они были сообразительны? Читаю Упанишады, и думаю: какой дебил это сказал на эти тексты Вед? Но для индийцев Упанишады – это о-о-о-о! А с современным образованием читаешь Веды, потом Упанишады, и думаешь: кто так отупанишадил? Господи! Мастера! Только мастера тысячелетнего образования назад, когда…

Нет, может там и были образованные люди, но мысль к ним в голову не входила. Пятая раса. Вот с отсутствием мысли, упанишадят, как могут. Упанишады – это комментарии к Ведам. Потом там на комментарии к Ведам кришнаиты, накомментарил их мастер. Тоже накоментарил, они с книжками бегают: «Комментарии нашего мастера». Кто сказал, что это образованный товарищ? «Да ты не понимаешь, он мастер». Мастер – в переводе это учитель. У нас учителя в начальной школе. У нас официальная должность в начальной школе – учитель начальных классов, потом преподаватель предмета. Поэтому для Советского Союза все учителя – все мастера: или мастера трудового обучения, или в начальную школу.

Я так обижал индийцев, которые приезжали в город. Я говорил: «Я директор лицея. У меня мастера трудового обучения, вашего взять на работу?» Я говорил: трудового йоговского обучения. – «Согласен».

Чувствуете, как вы напряглись? А это освобождение от всех учений. Вы сами для них теперь ходячее Учение. Ладно, вы пока не понимаете всей глубины масштабов произошедшего. Потом, когда поймёте, будете удивляться. Вырастете. Но теперь всё понятно. Мы сегодня ночью окончательно снесли все учения Планеты! Это ангелы, впадающие в спячку.

Ангелы вам говорят: «Мы с Отцом!» Вы говорите:

– Мы тоже.

– Мы несём Волю Отца.

Вы говорите: «А мы Синтез, он выше Воли». Ангелы: «А-а-а...». Вы говорите: «А мы иерархически выше, потому что вы несёте Волю, по закону» – так написано в христианстве – «а мы несём Синтез. Как вы думаете, если Синтез выше Воли, кто главнее, товарищи ангелы?»

– Товарищи ангелы, смирно! Синтез пришёл!

– Тыр-тыр-тыр

– Волю в себя. Новая Воля Отца – Синтез.

– Тыр-тыр-тыр

– Молчать!

Это каждый из вас заходит в команду ангелов, говорит: «Смирно! Воин Синтеза пришёл. А вы всего лишь Воины Воли. Крылья сложить. Синтез исполнять».

Вы теперь поняли, что вам даёт Внутреннее Учение? Если раньше это было внешнее, ангелы смотрели: да-да, внешне заявляешься, а внутри «Ы» (*показывает руками две фиги)*. А теперь у вас Внутреннее Учение. Ангел к вам внутрь, а там внутреннее Учение Синтеза. – «А! Жарко! Я только в Духе, у меня Воля». Объяснил? Всем объяснил? Показал? Фух.

Вот такая ситуация. Мы вас довели до Внутреннего Учения. Нам было легче всего показывать. Кстати, ангелы – это несущие Дух и Волю. А Энергию и Любовь, кто нам нёс? Не-не, у вас есть своя любовь, своя энергия, и тогда вы Человек. А если у вас нет своей энергии, своей любви, кто вам это нёс? Нет, если вы любите – это от Христа. Всё нормально. Но если вам несли это, а вы сами не могли, кто это делал? Энергию кто несёт? Страшно сказать, правда?

Я это проверяю вас на Учение Синтеза. У вас сразу в голову пришла эта пятибуквенная аберрация. Аберрация – сами выясните, что это такое, – демон называется. Поэтому ангелы нам несли Дух и Волю, а демоны Энергию и Любовь. Вспомните Булгакова, вспомните фильм «Мастер и Маргарита», как там Маргариту с очень известной актрисой, посвящали товарищи хвостатые-копытно-рогатые на Энергию и Любовь.

Вы скажете: «А Свет кто нёс?». А Свет несли Посвящённые. По-священия. Поэтому священники – они посредине между демонами и ангелами, в Тонком мире. То есть вы. Но вы теперь и ангелов в мире Духа сделали, и в Огне и Синтезе себя сделали. Внутреннее Учение. Что, получили? А вот так.

# Творение Нового мира. Вот состояние зала – это эффект ощущения Творения Отца Нового мира.

Так что вы правильно сюда приехали в мороз минус 22. Преодолением морозов, мы растём. Пока ехали – холодно, но было за что. Чувствуете, как у вас Творение? Мы начинаем… Официальное объявление: мы начинаем Творение Нового мира с Внутренней Философией, Внутренней Парадигмой, Внутренним Энциклопедизмом и Внутренним Учением каждого.

Но пока всем людям только Внутренняя Философия. Потому что они лю-ди-и-и-и... Но даже и это много, там семь уровней. А у вас на эти четыре внутренних, 28 уровней. Теперь вспоминаем, что если первые 32 – это части, системы, аппараты, помните, у Аватар-Ипостасей? Первые 32 Аватар-Ипостаси – это части, системы, аппараты. Всё заканчивается Всеедиными Частями.

То значит, внутреннее начинается, как Внутренний Мир Частей, с 33-и. А с 33-го, 28 уровней заканчивается, в какой Части? 60-я, какая Часть?

*Из зала: Хум.*

Хум. 28 внутренних организаций от Поядающего Огня, который расширяет вас на 28, до Хум. И из Хум идёт самая высокая 28-я организация – Внутреннее Изначально Вышестоящим Отцом Внутренним Учением. Сообразили? Потом 61, где Око – Внутренняя Философия, или где Цивилизация. 62, где Истина – Внутренняя Парадигма, или Философия. Вы скажите: «Философия до?» «Да». Потому что вначале внутреннее, а потом вы изучаете внешнее. Нет внутри философии, внешнюю вы не поймёте. Без обид. Поэтому настоящий философ имеет её внутри. Истина – это Внутренняя Парадигма. Физическое тело – это Внутренний Энциклопедизм. И 32 – ИВДИВО – это Внутреннее Учение Отца в вас.

Вы скажете: «А, что на уровне Отца?» Как что? 513 – Я-Настоящего, в синтезе этих четырёх. Связка по Частям. Но это не по Частям, это у Аватар-Ипостасей, значит, это по Высшим Частям. Потому что Аватар-Ипостаси отвечают за Высшие Части. То есть все эти внутренние организации соорганизуются Высшими Частями. И вначале нам надо было отстяжать Высшие Части, а потом получить 28 уровней внутренней организации. Без Высших Частей в нас бы это не поместилось.

**Вы сейчас можете чувствовать Творение Нового мира.** Вот состояние зала – это эффект ощущения Творения Отца Нового мира. Мы впервые вовне, я писал – это думал, это мало кто просчитает, потому что это внутри, а я сейчас это опубликовал вовне. И все товарищи, кто умеет слушать, все это услышали. И сейчас вы чувствуете, как весь мир, Космос, замер. Почувствуйте, как все замерли на Новое Внутреннее Творение Отца, доходящее до Отца. Не шучу.

Вот это ощущение можно сейчас испытать. Оно очень редкое. Очень редко, когда весь мир обращает внимание, весь мир – это сейчас во всех Метагалактиках и Октавах, обращает внимание на Новое Творение Изначально Вышестоящего Отца. И мы с вами сейчас сотворцы Изначально Вышестоящего Отца. Творит Отец. Но мы сотворяем, потому что Он творит в нас со всей нашей индивидуальной особенностью и возможностями нашего Учения, неповторимого по отношению ко всем остальным Учениям. Значит, у каждого схема одинаковая, а Творение будет разное. И все замерли.

Что, пошли стяжать? Из четырёх Внутренних Философий переходить на вот это самое. Ребята, Внутренняя Философия вас только расширяла на это. Но Внутренняя Философия – это человеческое. То есть, фактически четырьмя человеческими состояниями мы жили. Четырьмя человеческими: Человек Планеты, Человек Солнца, Человек Галактики, Человек Метагалактики. Ещё Человек Октавы есть. Человек Октавы, Человек Метагалактики, Человек Галактики, Человек Солнечной Системы.

Ладно: Человек ИВДИВО, Человек Октавы, Человек Метагалактики, Человек Планеты. Вот это было четыре Внутренних Философии. Не-не, у всех по-разному. Я назвал три схемы – у кого, как работала Внутренняя Философия. Самая высокая: Человек Изначально Вышестоящего Отца, Человек ИВДИВО, Человек Октавы, Человек Метагалактики. Так должно было быть. Но я её даже не упоминал, потому что сложно.

И у нас четыре практики подряд. Иначе мы не успеем ничего стяжать сегодня. На вот это внутреннее, мы сейчас сделаем четыре термоядерные бомбы. Легонько их взорвём. И эти термоядерные реакции отправим в мир. Первая – это… В каждой практике своя.

Ребята, чтобы в людях поместилось 28 уровней внутренней организации, даже термоядерная бомба не помогает, только Творение Отца. Это была шутка. Вы не понимаете, насколько сложно из одного Внутреннего мира развернуть 28 внутренних организаций. Если учесть, что Внутренний мир людей только в Тонкий мир выходит и в Дом Души. Всё. А у нас Внутренний мир состоит их четырёх миров, с пятым миром Человека. Это совсем другой Внутренний мир, чем Внутренний мир одного Тонкого мира. Сообразили? Действуем.

# Практика 5. Первостяжание. Стяжание нового внутреннего развития 32-ричной организацией с четырьмя внутренними синтез явлениями: Внутренней Философии Человека, Внутренней Парадигмы Компетентного, Внутреннего Энциклопедизма Полномочного, Внутреннего Учения Извечного с семью внутренними организациями: Внутренним Миром, Внутренним Космизмом, Внутренней Вселенскостью, Внутренней Метагалактичностью, Внутренней Октавностью, Внутренним ИВДИВО и Внутренним ИВО. Преображение Я-Настоящего каждого явлением внутренней реализованности синтезом четырёх явлений: Внутреннего Учения, Внутренней Энциклопедии, Внутренней Парадигмы и Внутренней Философии

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 960 архетип ИВДИВО в 448 Архетипическую Октаву, становимся телесно Владыками 93-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем вмещение ночной подготовки 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И просим на подготовительное расширение ночной подготовки четырьмя видами Внутренней Философии утвердить и развернуть Внутреннюю Философию Жизни Человека семью внутренними организациями, Внутреннюю Парадигму второй Жизни Компетентного семью внутренними организациями с постепенным ростом новых внутренних организаций этим, аналогично уже действующим.*

*Преобразить Внутреннюю Философию Полномочного в подготовке и расширении внутренних масштабов каждого из нас на Внутренний Энциклопедизм семью внутренними организациями, и постепенным их развёртыванием в новые выражения, действующие аналогично уже семи действующим. И преобразить Внутреннюю Философию Извечного на внутреннее Учение Извечного семью внутренними организациями аналогично существующим, и постепенным взрастанием в их новые выражения Извечного собою. Развернув все четыре внутренние явленности каждого из нас ракурсом соответствующих Частей, Компетенций и степеней их реализации, Полномочий, и Извечные реализации каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 33 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 33 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы возжигаясь, преображаемся ими. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025 архетип ИВДИВО. Становимся телесно Владыками 93-го Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в обновлении всего во всём каждого из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем внутреннюю Философию Жизнью Человека явлением: Внутреннего Мира Человека, Внутреннего Космизма Человека, Внутренней Вселенскости Человека, Внутренней Метагалактичности Человека, Внутренней Октавности Человека, Внутреннего ИВДИВО Человека, Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца Человеком – семью организациями внутренней явленности Человека, в синтезе являющих внутреннюю Философию каждого из нас. И, вспыхивая ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать, сотворить, и стяжаем Внутреннюю Парадигму второй Жизни – Компетентного с явлением: Внутреннего Мира Компетентного, Внутреннего Космизма Компетентного, Внутренней Вселенскости Компетентного, Внутренней Метагалактичности Компетентного, Внутренней Октавности Компетентного, Внутреннего ИВДИВО Компетентного и Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца Компетентным каждым из нас. И, вспыхивая этим, проникаясь синтезированием и творением собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Внутренний Энциклопедизм третьей Жизни – Полномочного каждого из нас с явлением: Внутреннего Мира Полномочного, Внутреннего Космизма Полномочного, Внутренней Вселенскости Полномочного, Внутренней Метагалактичности Полномочного, Внутренней Октавности Полномочного, Внутреннего ИВДИВО Полномочного и Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца Полномочным каждым из нас, и вспыхивая этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Внутреннее Учение четвёртой Жизнью – Извечного каждым из нас с явлением: Внутреннего Мира Извечного каждым из нас, Внутреннего Космизма Извечного каждым из нас, Внутренней Вселенскости Извечного каждым из нас, Внутренней Метагалактичности Извечного каждым из нас, Внутренней Октавности Извечного каждым из нас, Внутреннего ИВДИВО Извечного каждым из нас и Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца Извечным каждым из нас.*

*И, вспыхивая четверичной внутренней организацией четырёх Жизней каждого из нас 32-ричной реализацией внутренних организаций собою, расширяя, масштабируя, далее компактифицируя каждый их 32 уровней реализации и в синтезе их.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 32 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими физически собою каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем новое внутреннее развитие 32-ричной организацией с четырьмя внутренними синтез явлениями каждым из нас: Внутренней Философией Человека и восьмым уровнем, и в синтезе семи, Внутренней Парадигмой Компетентного и восьмым уровнем, и в синтезе семи, Внутренним Энциклопедизмом Полномочного и восьмым уровнем, и в синтезе семи, и Внутренним Учением Извечного и восьмым уровнем, и в синтезе семи.*

*И в синтезе четырёх реализаций Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутреннего Энциклопедизма и Внутреннего Учения, в синтезе их каждым из нас развернуть внутреннее явление каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом собою в синтезе всего во всём внутренним Я-Настоящего каждым из нас. В ориентировке Я-Настоящего внутренним синтезом четырёх явлений: Внутреннего Учения, Внутренней Энциклопедии, Внутренней Парадигмы и Внутренней Философии каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Я-Настоящего явлением внутренней реализованности каждым из нас синтезом Внутреннего Учения, Внутренней Энциклопедии, Внутренней Парадигмы и Внутренней Философии каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая и проникаясь внутренним в синтезе всего во всём Я-Настоящим каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою, синтезированным и сотворённым Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую организацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Байкальск, в ИВДИВО Бурятия, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Надеюсь, вы прожили, что такое настоящее Творение Отца. Сейчас шло внутреннее Творение, было соответствующее состояние.

Мы продолжаем дальше, вошли в Творение, идём дальше. Кстати, именно поэтому Христос перешёл на восьмой уровень, и теперь Воскрешение предполагает эти 33 уровня – Я-Настоящего. То есть, Воскрешение, всегда и обязательно идёт внутренним явлением. А потом переходит во внешнее.

Поэтому, **если раньше Христос воскрешал Внутренним миром Тонким**. И человечество до сих пор пользуется только во Внутреннем мире одним Тонким миром. Потому, что там было Воскрешение, **то сейчас мы с вами воскресли, даже во Внутреннем мире синтезом четырёх миров, в пятом мире Человека, Внутренним миром Человека**, поэтому, мы специально так называли его. Но, **это минимально Метагалактически, мы Метагалактическая раса**.

Значит, **как Компетентные, мы Внутренними мирами Октавными возжигались. Как Полномочные Внутренними мирами ИВДИВО возжигались, они тоже есть. А как Извечные Внутренним миром Изначально Вышестоящего Отца**. Это на всякий случай.

И хотя источником Внутреннего Мира являются наши Части, вершина Внутренних Миров четырёх Жизней в этом. Особенно с Извечным. Внутренний Мир Изначально Вышестоящего Отца нам сложно пока понять, но я думаю, постепенно научимся. Отсюда, мы переходим ко второй практике.

И для того, чтобы это внутренне применилось и развернулось, мы сейчас стяжаем 120 Синтезов в четырёх Жизнях, то есть, 480 Синтезов. Я думал это сделать в итоговой практике, Отец сказал: «Нет, надо делать отдельно». Единственная разница, у меня все 120 Синтезов есть, я их прошёл, вернее, провёл, в том числе. Я буду исходить из 120, это максимум, по Синтезам.

А каждый из вас будет исходить из количества пройденных Синтезов, включая 93-й. Поэтому, мы поставили на второй день, потому что ядро 93-е сложилось. Грубо говоря, у кого-то будет там 20 Синтезов, у кого-то даже меньше, здесь есть первый Курс, который перешёл на старшую подготовку. Значит, у нас там 16 Синтезов, плюс этот – 17 Синтезов. Или плюс два, три, кто ходил пораньше сюда – плюс 20 Синтезов.

То есть, посчитайте сами своё количество. Ничего личного, у кого-то даже не весь первый Курс. Поэтому, Синтезов может быть меньше. Умножаем это на четыре. То есть, вы четыре раза говорите свою цифру. Условно, у вас девять Синтезов, девять Синтезов Человека, девять Синтезов, девятый Синтез – 93, девять Синтезов Компетентного, цифры не надо называть, девять Полномочного, девять Извечного. Всего, 36 Синтезов.

У меня 120 Человека, 120 Компетентного, всего 480, максимум. Услышали? Академический Синтез не считаем, я это объясню потом. У нас будет, ещё одна, ещё даже две практики, там пообъясняемся. Все услышали?

Единственное, что всем вам Отец заложит перспективу 120 Синтезов в каждую Жизнь. Восьми Курсов, 120 Синтезов. Там два курса, по 12 Синтезов, поэтому 120 Синтезов. Все услышали? Перспектива заложена, сколько прошли, вы сами стяжаете. Из Синтеза Ядер Синтеза, у вас будет возникать Синтез Синтеза Человека, Синтез Синтеза Полномочного, и так далее. Поняли, да? И вот это состояние четырёх Синтез Синтезов, вспыхнет в вашем Я-Настоящем, Синтезом – вы Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Это итог этой практики. То есть, смысл не Ядра Синтеза, а смысл в вершине всего этого, войти в Я Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Действуем.

Я напоминаю, что у нас в максимуме 512 Синтез-частей, вот прямо, всё во всём. И мы сейчас идём 480-ю Синтезами, где каждый Синтез из 480 – это соответствующая Синтез-часть. То есть мы не охватываем только 32 Синтез-части, но это будет следующая практика. Их надо стяжать отдельно. Практика.

Ещё одна подсказка. Всё, что мы делаем вчера и сегодня, это разработка и стяжание новой ИВДИВО-Расы. Не просто шестой Метагалактической расы, а ИВДИВО-Расы, как шестой Метагалактической расы. То есть, ИВДИВО, это ещё и внутреннее, а мы привыкли только внешне в расе. Поэтому, мы переходим на более высокий уровень расового развития Космоса, называется ИВДИВО-Раса.Действуем.

# Практика 6. Первостяжание. Развёртывание репликации, стяжание Ядер Синтеза ИВО каждого, пройденных Синтезов физически телесно, из явления в максимуме 120 Синтезов одной Жизни на явление ядер Синтеза четырьмя Жизнями, в максимуме 480, с фиксацией Ядер Синтеза в соответствующем количестве первых Частей, в их синтезировании и творении, в восмиричном разнообразии.Синтезирование Ядра четырёх Жизней одного номера Синтеза ИВО в четырёхядерный процессор Синтеза ИВО каждого, с развёрткой, при максимуме, 64 четырёхядерных процессоров Синтезов в позвоночнике и 56 четырёхядерных процессоров Ядер Синтеза ИВО в центре головного мозга каждого физической фиксацией их

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО 448-ю Архетипическую Октаву. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аварами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим на разработку и явление четырёх Жизней и четырёх внутренних реализаций каждого из нас – Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии и Внутренним Учением развернуть репликацию явления и развёртывание всех Ядер Синтеза каждого из нас из явления Ядер Синтеза одной Жизни на явление Ядер Синтеза четырьмя Жизнями с соответствующими организациями Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, развернув количество Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца нынешнего действия первой Жизнью Человека и наделив соответствующим количеством Ядер Синтеза в одинаковом составе Жизнь Компетентного, Жизнь Полномочного и Жизнь Извечного каждого из нас. В максимуме явления 120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца восьми Курсов Жизнью Человека, 120 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Жизни Компетентного в максимуме, 120 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Жизнью Полномочного, в максимуме, и 120 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Жизнью Извечного в максимуме новым стандартом явления четырёх Ядер Синтеза четырёх Жизней каждым из нас на данном 93‑м Синтезе, и соответствующего преображения каждого из нас на четырёх Жизней, в том числе с фиксацией в соответствующих Частях каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 480, в максимуме, или по количеству Ядер Синтеза каждого из нас, умноженных на четыре, Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 480 или умноженных Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас на четыре по количеству, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся телесно Владыкой 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, восьми проведённых Курсов на планете Земля в размере 120 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Жизнь Человека – первого вида реализации Жизни каждым из нас, с соответствующим количеством Ядер Синтеза, пройденных физически телесно каждым из нас, из 120 собою. Цифра у каждого своя. И реплицировать данное количество Ядер Синтеза на Жизнь Компетентного, наделив его соответствующими Ядрами Синтеза, соответствующего количества, на Жизнь Полномочного, наделив его соответствующими Ядрами Синтеза соответствующего количества, и на Жизнь Извечного, наделив его соответствующими Ядрами Синтеза, соответствующего количества.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, я говорю в максимуме, а каждый стяжает своё количество Ядер Синтеза, и Отец вас наделяет только соответствующим количеством Ядер Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем: 120 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Жизнью Человека, стяжаем 120 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Жизнью Компетентного, стяжаем 120 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Жизнью Полномочного и стяжаем 120 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Жизнью Извечного каждым из нас в соответствующем количестве Ядер Синтеза от Жизни Человека, увеличенным в четыре раза.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, в максимуме – у каждого своя цифра, стяжаем 480 – у каждого своя цифра по количеству Ядер Синтеза четырёх Жизней – Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И в максимуме, возжигаясь 480-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней каждым из нас.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца 480 или менее Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на 480 или менее от первой Части и выше по количеству вверх Частей, синтез Частей в разнообразии восьмирицы Частей от Базовых до Всеединых, включительно, каждым из нас. Прося развернуть Творение каждым отдельным Ядром Синтеза из 480 или менее Изначально Вышестоящего Отца соответствующую отдельную Часть из 480, или менее, явлением синтез Части в восьмиричной организации любой Части от Базовой до Всеединой каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем в максимуме, или менее, у кого сколько 480 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Синтезирование и Творение 480 синтез Частей взаимоорганизацией и явлением восьмирицы Частей от Базовых до Всеединых, включительно, каждого из нас Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь в максимуме 480-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим синтезировать Ядра четырёх Жизней одного номера Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четырёхядерный взаимоорганизованный процессор Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, развернув при максимуме 64 четырёхядерных процессора Синтезов Изначально Вышестоящего Отца взаимоорганизованных Ядер четырёх Жизней между собою в позвоночнике каждого из нас и 56 четырёхядерных процессоров Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, взаимоорганизованных в каждом из нас в центре головного мозга каждого из нас прямой физической фиксацией физическим телом Синтеза четырёх Жизней каждого из нас в явлении стяжённых максимум 480 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в их организации в физическом теле собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 480 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, в максимуме, явлением Ядер Синтеза и 120, в максимуме, четырёхядерных процессоров взаимоорганизации Ядер Синтеза между собою Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь 600-а в максимуме Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Ваше количество Синтезов умножаем на пять, то есть добавляем ещё одну порцию четырёхядерных процессов Синтеза. И преображаясь, развёртываемся ими.*

*В этом Огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца*, *просим преобразить* *каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,* *преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою.*

*И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Байкальск, в ИВДИВО Бурятия, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Если внимательно подумать, те, кто связывает тему, вы должны понимать, что Ядра при 120-ти, которые между собой объединяются в четыре Ядра, как четырёхъядерный процессор. Мы назвали так, потому что это понимаемое слово – это четыре Ядра одновременно действующие между собою.

# По Плану Синтеза Ипостаси, в течение 100 тысяч лет, мы примерно должны достигнуть разнообразия четырёхъядерного Синтеза в теле разными Частями

Они имеют не чёткую горизонтальную взаимосвязь, а со сдвижкой на восемь. То есть если было 128 Ядер тогда все эти горизонты одинаковые, а так первое Ядро, потом 121-е Ядро, а это тело вида материи – 57-е. Потом 241-е Ядро, и потом 361-е Ядро. И вот эти четыре Ядра стоят в копчике, а это совершенно разные Части.

И это сделано специально, чтобы у нас был не автоматический алгоритм горизонта, как у автоматики или механики, тогда мы на машину будем похожи, а это четыре разные Части первого горизонта, как первого Ядра. И тогда мы живые люди разными Частями, фиксируемыми в копчике в огне Кундалини. Там первая чакра – Огонь Кундалини. Понимаете, о чём я говорю? Понимаете. Это важно. Это важно понимать, это я сознательно публикую, чтобы все понимали, что это сделано специально. И соответственно, расчёт всех Синтезов будет идти вот в этой четырёхядерности, с одной стороны на каждом Синтезе с первого будет по четыре Ядра, четыре Жизни одного Синтеза, первого, в четырёх Жизнях. Но когда это переходит на расчёт 480-ти Частей, процессуальность будет совершенно разная. Отсюда четырёхъядерный процессор.

Это синтез совершенно разных Частей по разной специфике горизонтов. И так все 120 раз в 480-ти Частях. И в этом какое-то новое Творение Изначального Вышестоящего Отца, и новая уникальность каждого человека. Потому что каждая из этих Частей насыщена разнообразием, и всё это складывается в один 4-ядерный процессор разнообразия четырёх Частей, и в этом мы становимся уникальными и неповторимыми.

Я даже думаю когда-нибудь туда далеко, через несколько тысячелетий или десятков тысяч лет, но это не очень много, если у нас десять миллиардов лет, мы дойдём до такого уровня Синтеза, когда разные Ядра будут образовывать разный 4-ядерный синтез между собой. Это можно сказать, что мы предсказываем, мы даже не предсказываем, а утверждаем на туда через 10-20-30 тысячелетий, в зависимости от скорости развития Компетентных. Я напоминаю, 10 тысяч лет у нас План Синтеза Служащего.

**Можно сказать, что по Плану Синтеза Ипостаси, в течение 100 тысяч лет, мы примерно должны достигнуть разнообразия 4-ядерного Синтеза в теле разными Частями, и уметь это переставлять. На сегодня такое не просто не дано, а Ядра Синтеза у нас не сдвигаемы. Стяжали, Отец нам ввёл, синтезировал, и мы этим живём.** Вот примерно такая ситуация. И меняемся этим, и разнообразимся этим. И теперь у нас через это пойдёт совсем иное разнообразие внутреннего мира. Есть? Есть.

**Наделение 32-мя Ядрами внутренней явленности, с вхождением шести Ядер Парадигмы в нас, в Ядра Внутренней Парадигмы**

Теперь следующий шаг. Нам надо дойти до 512-ти Частей, две практики небольшие, и мы потом на перерыв пойдём. Значит, мы сейчас пойдём стяжать 32 Ядра Синтеза, которыми нас наделяет Отец, внимательно. Раньше нас Отец наделял шестью Ядрами Парадигмы, а потом четыре Ядра, которые синтезировались. Два ядра – Кут Хум и Отца, но их мы стяжаем как раз в четвёртой практике отдельно.

Пока вот вместо шести Ядер Парадигмы, Отец нас теперь наделяет 32-мя Ядрами до 512-ти, внимание, внутренней явленности, где шесть Ядер Парадигмы входят во Внутреннюю Парадигму. И вот то, что мы с вами стяжали в первой практике 32 внутренней явленности – это 28 внутренних организаций, семь за Философию, семь за Парадигму, семь за Энциклопедию, семь за Учение, в итоге 28. Это настолько сложно, это, когда легко стяжается, что мы с Отцом ночью беседовали, и я спросил: «Вот эти 32 Ядра можно нас наделить и чем». Вот сказал: «У нас получается такой Внутреннее, можно?».

Отец думал и решал, стоит ли, чтобы не нарушить наш Внутренний Мир. Но, надо было просить с Физики. От нас было простое обоснование: если это не творить Ядрами Синтеза, это внутренняя организация будет так долго у нас развиваться, что может не хватить даже 10-ти миллиардов лет, а надо поместиться в пределах рас. Я не шучу сейчас. Вы просто не понимаете масштаб того, что там внутри заложил Отец, а надо поместиться в 10 миллиардов лет. И желательно уже пожить этим, когда раса в 10 миллиардов лет закончится. Так, чтобы вы понимали. Хотя бы миллиардик лет. То есть, девять миллиардов это ещё будет расти. Отец сказал: «Тогда ладно».

И вот Отец нас наделяет Ядрами Синтеза, которые будут помогать творить нам 28 внутренних организаций, четыре по семь. Это первые 28 Ядер, и потом четыре – Внутреннюю Философию, Внутреннюю Парадигму – 29, 30, Внутреннюю Энциклопедию – 31, и Внутреннее Учение – 32. Увидели. При этом я напоминаю, что мы стяжали ещё Внутреннее Я-Настоящего. Когда вот это все 32 в синтезе объединяются, на вот это Ядер Синтеза нет, и это то самое Внутреннее, которое лично каждого из нас. Чтобы вы не думали, что это Внутреннее зависит от Отца, и вы зависимые люди.

То есть вопрос был в свободе Воли. Чтобы не нарушить нашу свободу Воли Отец думал и говорил: «Наверное, это стяжание нельзя». Потому что мы становимся во внутренней Жизни творимые Отцом. Я говорю: «Всё равно же наша внутренняя Жизнь твориться Отцом». Мы же не можем без Отца твориться. И вот это Внутреннее, 33-е Я-Настоящего, что мы стяжали, это было решение Изначально Вышестоящего Отца сегодня ночью.

Но я не спал, а вы были на ночной подготовке. Я потом заснул, к вам вышел, пока вот решал с Отцом это всё. Надо было это уложить, потому что тело не брало. Что вот это Я-Настоящего, в синтезе 32-х всё во всем, выше – 513-ое, а в 513-ом у нас как раз Отец метагалактической специфики. Это наше личное, индивидуальное синтезное, всё тайное наше, а вот внутренние организации из 28, плюс четыре Внутренних Жизни – это то, что может быть творится, чтобы помочь нам в это войти.

Пример Творения. Жизнь Человека: Внутренний Мир – четыре внутренних мира там, что выросло, но всё равно будут поддерживать Творение, но в четырёх мирах. Ядро Синтеза стоит Внутренний Миром одним, но у нас-то Внутренний Мир Физический, потому что видов организации материи много, Тонкий, Метагалактический, Синтезный, ещё и мир Человека. И что в этих пяти мирах мы делаем, зависит от нас. А Ядро Синтеза одно – это Внутренний мир Человека – первый уровень, будет помогать нам, в этих мирах сотвориться, сложиться. Вот как в Тонком мире мы ходим и не знаем что делать. А так у нас будет Ядро Синтеза, и мы будем понимать, что делать в Тонком мире. Но делать-то мы будем, что? Сами.

Помните, как сейчас в погружении? Вводим вас в погружении в Тонкий мир, и вы говорите подсказки мне, и что-то там пытаетесь сделать, но в основном вам подсказывают. Кое-кто сам делает. Но если мы выйдем в Метагалактический мир, там даже наши подсказки могут не помочь там Дух по-другому действует. Мы выходим, но очень сложно. В Синтезный мир – там вообще головняк полный. А в синтезе четырёх миров, в мир Человека – ИВДИВО-полис Отца частное здание ИВДИВО каждого, мы вообще не понимаем, что там делать. В здании знаем, в ИВДИВО-полис Отца выходим, а там синтез пяти миров. И это всего лишь первая внутренняя организация из 28. Поэтому, Ядро Синтеза будет помогать нам в этих пяти мирах по-человечески организоваться, но не будет за нас решать, что мы делаем в этих мирах. То есть свобода Воли сохраняется. Ядро Синтеза лишь будет там эманировать и творить нас в подсказке, что нам делать. Логику понимаете? Это Внутренний Мир Человека.

# Соорганизация 32 Ядер, наделённых Отцом с 32-я Организациями Аватаров Синтеза и Организациям каждого

И такой же Внутренний Мир Компетентного, но состоит из Частей другого уровня. Вот, допустим, у Человека Базовые. Пускай, у Компетентного, Посвящённого Цельные части. Но они другие. Внутренний Мир Цельных Частей другой, миры другие. Но будет очень интересно. Смотрите, **Внутренний Мир Компетентного становится на восьмой уровень**, **потому что у Человека семь уровней**, и Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца, если по 32-ум организациям взять, это Октавно-Метагалактический Синтез, семь. **А Внутренний Мир Компетентного, как восемь – это ИВДИВО-Разработка**. По Организациям вспоминаем.

Хорошо получается? Очень. **Вершина Внутреннего Изначального Вышестоящего Отца Компетентного – это Мировоззрение**. Совпадает, правда? **А Внутренний Мир Полномочного – Образование, но тоже в пяти мирах Полномочного.** Где они, нам пока ещё... Мы говорили с вами. Может быть в ИВДИВО. Да?

**Вершина Полномочного**, тут у нас головняк будет полный – **Экономика**. Только, пожалуйста, Экономика не в виде производств, а **Экономика, как знание Дома**. Эко-номус – знание Дома. Там Огонь Человечности. А вот физика Извечного – это Генезис. **Внутренний Мир Извечного – Генезис, конституция Изначально Вышестоящего Отца**. А Извечный – это жизнь Изначально Вышестоящим Отцом.

**И вершина Внутреннее Изначального Вышестоящего Отца – это Империя**. То есть Извечная Империя Изначально Вышестоящего Отца нами. Хорошо получается, правда. И потом Внутренняя Философия – за Цивилизацию, Внутренняя Парадигма – за Философию, где у философии должна быть парадигма, чтобы быть. Внутренняя Энциклопедия – за Высшую школу Синтеза, она как раз выпускается там командой. Прямо хорошо, правда? И Внутреннее Учение – за ИВДИВО. Это по Организациям связка.

То есть, вот **эти Ядра будут, в том числе помогать вам отстраиваться по 32-м Организациям, причём как Аватаров Синтеза, так и Организациям каждого.** Помните, там у нас есть: Высшая школа Синтеза каждого, Психодинамика каждого, Образование каждого. То есть у Аватар-Ипостасей. Вот такие 32 универсальных Ядра Синтеза, нас наделяет Отец. Эти Ядра будут помогать нам и внутренне отстраиваться, и уметь действовать в Организациях Аватаров Синтеза и Аватар-Ипостасей. Увидели? Вместо шести Ядер Парадигмы.

Ядра Парадигмы входят в разработку семи уровней Внутренней Парадигмы. То есть вот этими Ядрами нам удалось вырастить семь организаций Внутренней Парадигмы. Мы даже не знали, что к этому идёт, это Отец так сказал. Поэтому если кто-то будет печалиться и говорить: «Вот Ядра Парадигмы ушли». Они не ушли – первое Ядро Парадигмы Науки – Внутренний Мир Компетентного, второе Ядро Парадигмы, вторая Парадигма у нас называется?

*Из зала*: *Человека.*

Человека – Внутренний Космизм Компетентного. Третья Парадигма Метагалактики – Внутренняя Вселенскость. Четвёртая Парадигма философии – Внутренней Метагалактичности. Пятая Парадигма Материи – Внутренняя Октава. Шестая Парадигма Внутренней Философии – Внутреннее ИВДИВО. На Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца мы ещё не дотянули. Но вот из этих шести Парадигм выросла семирица Внутренней Парадигмы. И благодаря этим Ядрам нам удалось сейчас стяжать Внутреннюю Парадигму.

И уже по аналогии, чтобы не ждать, пока мы всё тут напишем, а пишем мы очень долго, нас просто наделили такой же семирицей Энциклопедизма Внутреннего и такой же семирицей Внутреннего Учения. То есть тенденция стала понятна. И зачем для этого писать, когда можешь сотворить? Логику увидели?

Это я специально опубликовал, чтобы не было: «А вот Ядра Парадигмы куда делись?». Они растворяются в этих 32-х Ядрах, обосновывая шесть уровней из семи Внутренней Парадигмы каждого из нас. Увидели? То есть без этого у нас бы не сложилось Внутренней Парадигмы. Этими Ядрами Синтеза она творилась.

Но мы этого не знали, а Отец нам это творил. Сделал дело, гуляй смело. Ядра Парадигмы сделали своё дело, и растворяются в Ядрах Внутренней Парадигмы – с 8-го по 13 Ядро. Логика понятна? Кто подумает, тому понятно, кто просто послушал, молодцы. Объявил.

Идём стяжать 32 Ядра внутренней организации, связанные с Организациями Аватаров Синтеза и Аватар-Ипостасей до 512 Ядер. Эти Ядра наделяются Отцом, их только 32. Раньше Отец наделял шестью. Подчёркиваю, четыре тоже наделяются, но там ядра Отца, Кут Хуми, мы их вчера отстяжали. Да? Это будет четвёртая практика, там объяснимся. То есть, вместо шести Ядер нас наделяют теперь 32-мя. Хорошо? Я думаю хорошо.

Шесть умножаем на четыре – 24. Папа больше дал, как всегда – 32, за четыре Жизни. Действуем.

# Практика 7. Первостяжание. Стяжание 32 Ядер Синтеза ИВО с 481 по 512, включительно, 32-ричной внутренней развёрнутости и внешней реализацией каждой развёрнутости, с фиксацией и явлением в центре головного мозга, в синтезе их, 32-ядерного процессора 32 Ядрами Синтеза ИВО. Растворение шести Ядер Синтеза Парадигмы, ранее действовавших в каждом, с введением их в соответствующие обновлённые Ядра Синтеза ИВО с восьмого по тринадцатое Ядро

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 960 архетип ИВДИВО, 448 Архетипическую Октаву. Становимся телесно дуумвиратно Владыками 93 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме с Ипостасным телом и телом Владыки, в синтезе дуумвиратно реализацией четырёх Жизней.*

*Да, нам в будущем придётся становиться четырёхвиратно, говорит Владыка, то есть с четырьмя телами. Давайте попробуем. Легче всего вызвать кроме Ипостасного тела Синтезтело, оно разработано для этого и Трансвизор.*

*Синтезируем Синтезтело, Трансвизор, Ипостасное тело и тело Владыки – это 510 Часть, в четырёхвиратную фиксацию телесно пред Кут Хуми Фаинь, Владыкой 93 Синтеза в форме. То есть внешне телесно мы Владыки, внутри нас ещё три тела в поддержку четырёх Жизней в реализации. Кстати, стяжание тел по Метагалактикам – это как раз и разработка четырёх Жизней внутри нас. Владыка говорит: «Получилось. Молодцы. Части разработаны».*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть наделение Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас 32-я Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 32-рицы внутреннего взрастания, и далее реализации внутренних взрастаний 32-рично вовне в 32 Организациях Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, и явлении 32 Организаций каждого Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей от Психодинамики каждого до ИВДИВО каждого, во внешней реализованности лично каждым из нас и внутренней специфики явления этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 32 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 32 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Я кашляю, это как раз возмущаются те, которые не согласны с этим. И на меня идёт творческий иерархический наезд. Они считают, что это неправильно. Но Отец то ночью всё согласовал. Значит, это Воля Отца.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1024 архетип ИВДИВО. Становимся телесно перед Изначально Вышестоящим Отцом, прося наделить каждого из нас 32 Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 481 по 512, включительно.*

*Фиксируем их в центре головного мозга каждого из нас в их Синтез Синтезе собою явлением 32-ядерного процессора синтеза 32 Ядер между собою, в единстве. С фиксаций 32 выражений внутренней реализованности, явленности и разработке каждого из нас 28-ю внутренними организациями, по семь, на каждое внутреннее выражение, и четырьмя внутренними выражениями: Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии и Внутреннего Учения. Во взрастании ими в любом внутреннем и внешнем во внутреннем действии каждого из нас, допустим, в хождении по мирам, и одновременно во взрастании внутренней реализации каждого из нас. Внешнее применение 32 внутренних взрастаний каждого из нас в 32 Организациях ИВДИВО, в 32 Организациях каждого ракурсом Аватар-Ипостасей явления от Психодинамики каждого до ИВДИВО каждого, в синтезе их, а также в любой внешней реализованности: профессиональной, личной, человеческой и иной каждого из нас. И более того, Отец говорит, явное или неявное для внутренней и внешней Жизни Человека, для внутренней и внешней Жизни Компетентного, для внутренней и внешней Жизни Полномочного, для внутренней и внешней Жизни Извечного каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, наделяясь, стяжаем 32 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 32-ричной внутренней развёрнутости каждого из нас, с внешней реализацией каждой развёрнутости и в синтезе их, и явлением синтеза 32 Ядер 32-ядерным процессором внутренней явленности в центре головного мозга 32 Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. В его подарке каждому из нас и 32-ядерной процессуальности внутреннего явления каждого из нас синтезфизически собою. И вспыхиваем данными 32 Ядрами в центре головного мозга каждого из нас в синтезе 32-ядерной процессуальности внутреннего мира собою.*

*И вспыхивая этим, просим растворить шесть Ядер Синтеза Парадигмы, ранее действовавших в каждом из нас на соответствующей внутренней организации внутренней Парадигмы каждого из нас, введя их в соответствующие новые обновлённые Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с восьмого по тринадцатое Ядро включительно. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И, вспыхивая, преображаясь этим. Послушайте, в зале не от Отца, а звучат слова: «И сотворил Изначально Вышестоящий Отец Человека выше богов и большинства Извечных. И наделил Человека новым Творением новых перспектив собою, недоступных другим в этом явлении». Есть такие свидетели, которые записывают за Отцом все его решения. Аппарат так называемый. Запись. Это когда Отец нам сотворил Ядра, была такая запись, и она прозвучала в зале Отца, чтобы он утвердил.*

*Большинство Извечных – это те, кто живут вечной Жизнью. У них нет 32-ядерных процессоров Синтеза внутреннего мира. Это новый масштаб, который Отец сотворил только нам, людям физически. Остальное даже комментировать не буду. Достаточно сказать, что у нас Синтезы идут по 16 Синтезов. Значит, в среднем известны 16-ядерные процессоры. А мы сейчас стяжали 32-ядерный. В два раза больше. Поэтому, Отец объединил, кстати, вчера два курса в один. Надо отрабатывать эту 32-ядерность. Всё остальное без комментариев. Сами найдёте, узнаете, подумаете. Это даже публиковать было нельзя, но пока мы в зале Отца, имеем право.*

*И вспыхивая, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Прося преобразить каждого из нас на всё стяжённое и возожжённое этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою.*

*И, развернувшись физически, в центре головного мозга вокруг оджаса, попробуем увидеть 32 Ядра, стоящих в одном круге в кольце вокруг оджаса – точки пустоты в центре. В оджасе, при этом синтезированы, в максимуме, 224 Ядра – это 56 умножаем на 4, как синтез-ядро с 32 Ядрами, независимо от них, вокруг него. И вот вся эта такая система внутри головного мозга действует. Большое ядро из максимума 224 Ядер четырёх Жизней по 56 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и 32-ядерное кольцо процессуально вокруг этого ядра. И всё это действует как один ядерный процессор внутреннего развития каждого из нас. При этом, 32-ядерный процессор действует и отдельно сам по себе, внутренний мир, и взаимодействие с этим ядром со всеми Ядрами Синтеза и со всей телесной организаций каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Байкальск, в ИВДИВО Бурятия, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

И четвёртая итоговая практика нашего первого дня. Мы вчера стяжали Ядро Отца – 515-е, кто помнит, Ядро Кут Хуми, 514-е – это остаётся на месте. Но у нас с вами теперь два Ядра остаются независимых: Ядро Вечности и Ядро Синтез Синтеза.

Вот эти два Ядра Отец объединяет в одно, получается Ядро Вечности Синтез Синтеза. Так как мы стали Извечные, а Извечность 1025 архетип, не имеет смысла делить Ядро Вечности и Ядро Синтез Синтеза, и оно становится 513-м. Подчёркиваю, Ядро Кут Хуми, Ядро Отца мы вчера стяжали соответствующим, и сегодня пойдём стяжать, когда Октаву, после перерыва будем, стяжать, там тоже опять новое Ядро, как раз 514-е, 515-е.

Таким образом, мы сейчас идём стяжать Ядро Вечности Синтез Синтеза, оно не будет называться словом «Вечность», просто Ядро Синтез Синтеза, но мы сейчас объединяем два Ядра в одно, Отец нам это сотворит. И на это Ядро будет зафиксировано Я-Настоящего с Внутренним Миром, с внутренним каждого из нас, без слова мир, с внутренним каждого из нас в синтезе 32-х внутренних явлений. Внутренним – это всё личное, индивидуальное будет на Ядро Синтез Синтеза. Это Ядро будет относиться к Я-Настоящему и только к Изначально Вышестоящему Отцу, так как это 513, в данном случае Метагалактической организации. В этой же практике мы зафиксируем эти 513 Ядер по 513 архетипам Метагалактики, как метагалактическое, у нас Метагалактическая шестая раса, понимаете.

По Октавным архетипам будет фиксироваться, Отец их назвал ночью, независимые Ядра, то есть Ядра, которые мы сами нарабатываем. Помните, у нас 512 Ядер, мы сами должны нарабатывать – это Октавные. Туда будут относиться Академический Синтез, к Октавным Ядрам Синтеза, кто проходит. Туда будет относиться Ядро, которое мы сейчас стяжали на Съезде – Ядро тоже. На сегодня получается девять Ядер: восемь академических и одно съездовское, это из 512 нужных.

Я напоминаю, что есть стандарт, что мы должны сами разработать, но там было до 512-и Ядер, а теперь будет в веках, за всю шестую расу, мы должны самостоятельной деятельностью разработать и сложить 512 октавных Ядер, дотянув до 1024, 513-е будет, как раз 1025-е.

Вот в разработке этих Ядер сейчас уже работает Аватаресса, и на первом этапе, только на первом этапе, помогает вам сложить восемь Ядер, может, дотянем до 16, вводит вас в октавную реализацию Ядер. Октавная реализация Ядер предполагает внутренние действия. Категорически команда, вот сейчас у нас Красноярск сидит, просто мучается внутренним действием, говорит: «За что нам это, что ты от нас хочешь внутри, какая работа внутри, там недвижимое имущество – Душа наша». При этом все согласны, все хотят, все просили, всё, приехала и мучает их собою.

– Какой Синтез уже?

– 52-й.

– Второй.

– 52-й.

– Не, Академический.

– А, Академический?

А! О-о! 52-й, это ладно, это ещё в списке. В общем, и мучает. Потому что Академический Синтез – это синтез всех Синтезов, теперь 480-и, и раньше было всего лишь 120-и с требованием внутренней работы всех Частей. И отказать нельзя, потому что это Огонь Академического Синтеза, который требует, вот так берёт (*крутит руками по кругу, как закручивает*) и говорит: «Так и было». А говорит: «Свобода воли, не могу ничего». Папа говорит: «Не моя Воля, а твоя человече, выучи это – Воля Отца», возюкаемся внутри. Ничего личного. Это к чему? Это, как заработать академическое Ядро октавной реализации. Как заработать октавное Ядро.

У нас уже приходили некоторые академическую подготовку Владыки Синтеза Ничего личного, опять же, это требование не для нас, не вот так (*крутит пальцем у виска*), хотя мы не понимаем, что происходит. А это умение внутренне работать в Октавах, потому что октавный Огонь – это как раз, внутренняя работа, не как мы можем, а как там надо (*показывает вверх*), в этом разница.

Ещё раз, это не реклама, я объясняю, как сложно будет… восемь помогли, а дальше до 512 сам, сам и сам называется. Ладно, на Съезде одно стяжали. 512 Съездов – у нас столько жизни не будет. А дальше опять сам, сам и сам, да? В общем до 1024 Ядер сам. И мы сейчас это как раз у Отца попросим. С 513-го до 1024-го сам, включить туда, у кого есть академические Ядра, там Ядро Съезда, и всё, больше я даже не знаю, что включать. Больше включать то нечего.

Я сам подумал, я же занимаюсь и тем, и другим. Папа сказал: «Ну, и что, ты этим растёшь внутри, это всё к 32-м Ядрам, что сейчас уже это». Я думаю: «Оооо».

Я вёл Академические Синтезы, первое время мы вместе вели, чтобы разработаться, особенно для Владык Синтеза. Поэтому я понимаю, что происходит, я понимаю, как там тяжко. Но ничего сделать не могу. И поручение главное не моё, я там тоже участвовал и участвовал, и у-у-у. В общем, хотите поплакать и понять, как внутри вас могут мучить там (*показывает вверх*), с выражением здесь, сходите на Академический Синтез. Там долго-долго любите тех, кто вам это организовал, в смысле Кут Хуми Фаинь. Практика.

Такая страшная реклама, все так на меня смотрят: «Ты зачем это сказал?» Это я чтобы академические Ядра поднять в Октавы, они сейчас болтаются в Метагалактике. А теперь будет страшнее, мы их должны отправить в Октавы, у кого есть, всем остальным не обязательно. Но вы должны знать, что в Октавах идёт жесточайшая внутренняя работа. И когда ты выходишь в Октаву, куда угодно перед любым Отцом, даже в 22 Октаву, он вначале смотрит, как ты внутри действуешь, и желательно, чтобы всё у тебя там крутилось, вертелось и действовало, тогда тебе говорят: «Свой».

Ещё говорят: «Внутренний результат, какой?». Вот это всё крутится, действует, внутренний результат какой? То есть внутри не просто надо работать, а чтобы был ещё и внутренний результат, и тогда Отец говорит: «Ну, заходи, свой». «Ноу» внутренних результатов, но всё крутиться – в Метагалактику. А если вообще не крутится – на разработку в какие-нибудь метагалактические масштабы. А если «недвижимое имущество», то вообще отправляют на Планету и говорят: «Ты ещё не вырос, на тебе Октавный Огонь, вот на (*показывает руками бросок*). Вау (*показывает резкое падение вниз*).

– А-а, мне дали Огонь.

А это надо, чтоб внутри всё заработало, потом появился внутренний результат, и поэтому Огню ты вернулась к тому Отцу Октавы или вернулся, кто тебе дал этот Огонь. А на физике:

– О-о-о! Я вошёл в Огонь

– Ну и что?

– О-о-о! Я вошёл в Огонь. О-о-м-ом, я вошёл в Огонь. О-ом-о-м-м-м. И так 30 лет – Огонь усваиваю. А лучше всю жизнь и много воплощений один о-о-м-м. Один Огонь и усваиваю. Ничего личного. Мантра Авалокитешвара очень важна, но дебильно, потому что это один Огонь. В смысле: ом мани падма хум – ом маниться и падает в хум, один. А у нас с вами должно быть 32 уже. Поэтому надо мантру улучшить и сказать: 32 ом манится и падает в один хум – Внутренний Мир. Это чтобы вы знали, что мантра ом мани падма хум, предназначена только для одного Внутреннего Мира Человека. И вот так. Авалокитешвара для этого сделал, а у вас 32.

Это я к тому, что мы вчера после Синтеза, за кофе сидели и поговорили, что один из здесь сидящих участников с Патанджали общается. Я говорю: «Так это же ученик Кут Хуми». Участники говорит: «Так я и не знала». Я говорю:

– Ну, как я всегда объявлял, что Потанджали дружбан вместе учились у Кут Хуми, он Раджа йогу разработал, вообще йогу разработал у Кут Хуми – главное йог Кут Хуми

– О! А я вышла и с Патанджали общаюсь.

Я говорю: «Так ты выйди к Кут-Хуми и попроси, чтобы Патанджали зашёл, в теле его увидишь индийском, до сих пор ходит, там у Кут Хуми».

Авалокитешвара ходит там же. Это имя Авалокитешвара, а это не что-то такое супер, кто не знает. Кто меня понимает, тот вдохновляется, кто не понимает: «Ну и что, что Авалокитешвара». Вы в Индию приедете и скажите: «Авалокитешвара». «О-о-о-о!» – Вам будут поклоняться сильнее, чем Христу христиане. Потому что христиане сдержанные, а индийцы, они эмоционально не сдержанные, для них Авалокитешвара, даже не божество, это всё.

Всё, ладно, т-с-с. Практика. А этот тоже зажигает у Кут Хуми. Практика. Не-не, не все у Кут Хуми, Шива у Мории. Есть список разных лиц, которые у разных Аватаров. Просто я говорю о тех, кто у Кут Хуми, потому что мы к Кут Хуми относимся. Но, «Огласите весь список, пожалуйста» – они в разных инстанциях, не все у Кут Хуми. Действуем.

# Практика 8. Первостяжание. Синтезирование, сотворение и стяжание Ядра Вечности Синтез Синтеза ИВО внутренней Жизни Я Настоящего синтеза четырёх внутренних Жизней каждого 513 явлением, Ядра Синтеза ИВАС Кут Хуми 514-м, Ядра Синтеза ИВО – 515-м. Фиксация 513 стяжённых Ядер, включая Ядро Вечности Синтез Синтеза ИВО в 513 архетипах ИВДИВО Архетипических Метагалактик явлением шестой Мг Расы Отец-Человек-Землян. Фиксация Ядер Академического Синтеза и Съезда ИВО по Октавным Архетипам самостоятельного, 512-ю Архетипическими Октавами перспективного развития шестой Октавно Метагалактической ИВДИВО Расы в явления 1024 Ядер Синтеза ИВО с потенциалом Ядра Вечности Синтез Синтеза ИВО 1025 выражением, Ядра Синтеза Кут Хуми – 1026, Ядра Синтеза ИВО – 1027

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 960 Архетип ИВДИВО 448 Архетипическую Октаву.*

*Стоим пред Кут Хуми. Кут Хуми смеётся, Мория прислал нам вдогонку: «Шива у Мории ошивается». Кут Хуми с Фаинь стоят, смеются. Я о Шиве сказал, и Мория мысль прислал: «Шива у Мории ошивается». И там все стоят, смеются.*

*Становимся четырёхвиратно синтезом Синтезтела, Трансвизора, Ипостасного Тела и тела Владыки – 510 Части, телесно, четырёхвиратно в синтезе Владыкой 93 Синтеза в форме. Четырёхвиратно – четыре Жизни, будем разрабатываться.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть явление синтеза Ядра Вечности, Ядра Синтез Синтеза между собою достижением четвёртой Жизни Извечного каждым из нас, и фиксацию внутреннего Я Настоящего каждого из нас, всей личной индивидуальной и синтезной внутренней Жизнью собою, в синтезе четырёх внутренних Жизней каждого из нас на явление Ядра Вечности Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Я Настоящим каждого из нас. Зафиксировав данное Ядро 513-м в центре головного мозга каждым из нас, и сорганизовав с Ядрами Синтеза Кут Хуми – 514-м, и Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – 515-м каждого из нас. С постоянным формированием Ядра Синтез Синтеза в пахтании Вечности каждым Синтезом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И возжигаясь тремя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и тремя Синтез Праполномочиями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025 Архетип ИВДИВО.*

*Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, и просим утвердить реализацию Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 515-м, Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Фаинь 514-м,* ***синтезировать Ядро Вечности и*** *Ядро Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в одно Ядро Вечности Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Зафиксировав его в реализацию Я Настоящего внутренней Жизнью Синтеза четырёх внутренних Жизней каждого из нас Я Настоящего внутренне явлением Ядра Вечности Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, 513 выражением каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Ядро Вечности Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца внутренней Жизни Я Настоящего синтеза четырёх внутренней Жизни им в синтезе каждым из нас. И, проникаясь, вспыхивая им, фиксацией данного Ядра в центре головного мозга и в центре грудной клетки каждого из нас – входит через Хум, поднимается в голову – с одновременной фиксацией, возжиганием в Хум Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтез Кут Хуми собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезирование и сотворение Ядра Вечности Синтез Синтеза внутренней Жизни Я Настоящего синтеза четырёх внутренних Жизней и двух Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Кут Хуми соответственно. И возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне, просим Изначально Вышестоящего Отца, зафиксировать все стяжённые 513 Ядер, включая Ядро Вечности Синтез Синтеза в 513 архетипах ИВДИВО Архетипических Метагалактик явлением шестой Метагалактической Расы Отец-Человек-Землян. И взрастанием шестой Октавной Метагалактической Расы Отец-Человек-Землян по 512 Архетипическим Октавам разработкой Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца самостоятельно 512 Архетипическими Октавами в перспективном явлении 1024 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И независимым явлением Ядра Вечности Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Ядер Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца над ними в 1027-рице перспективного явления всё во всём собою, с потенциалом Ядра Вечности Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 1025 выражением, Ядра Синтеза Кут Хуми – 1026, Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – 1027 явлением, соответственно.*

*И вмещением на разработки Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 512 Архетипическими Октавами, Ядер Академического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Ядра Съезда ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, как достигнутых реализаций Октавных перспектив каждым из нас. У кого есмь данное.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1027 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать 512 Ядер по Метагалактическим Архетипам, Академический Синтез и Ядро Синтеза Съезда Изначально Вышестоящего Отца по Октавным Архетипам, Ядро Вечности Синтез Синтеза 1025 Архетипом с реализацией в 513-м у Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического ракурса, явлением шестой Метагалактической Расы собою, до явления 1024 Ядер или в реализации этого процесса, минимально. И одновременного действия Ядра Вечности Синтез Синтеза у Изначально Вышестоящего Отца 1025 Архетипа Извечного Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО.*

*И возжигаясь 1027 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Устанавливая перспективу 512 явлений Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Октавами каждым из нас взрастания шестой Октавной Метагалактической ИВДИВО Расы Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь 1027 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО Иркутск, ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Байкальск, ИВДИВО Бурятия, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Маленькая фраза: «этика расчёта Ядер». Мы исходим из 515 Ядер Синтеза в нашем взрастании. Октавные Ядра Синтеза: Академические, Съездовские, это отдельный расчёт, и вы делайте это самостоятельно. То есть, если я обращаюсь к вам, я говорю: «515 Ядер». – Вы меня понимайте. А потом сами плюсуйте всё, что вы там заработали. Это называется этика.

Потому что я не могу сказать, мы все разные и всё не посчитаешь, кто его знает, кто сколько, чего заработал? Понятно, да? Поэтому общее развитие идёт 515 Ядрами, а до 1024 работаем самостоятельно, и взрастаем. Инструменты даны, возможности есть.

Всё, смотрим на часики: на моих – 51 минута, 25 минут – перерыв.

# 2 день 4 часть

# Новая ИВДИВО-Раса идёт с новым 32-ричным Внутренним Миром

С Внутренним миром всё, с Внутренней жизнью всё. Просто растём дальше. Даже сказать нечего, но есть один момент. Это продолжает. Мы сейчас стяжали, что все ядра фиксируются по архетипам. Значит, на каждое ядро теперь идёт Огонь соответствующего архетипа. Грубо говоря, если у меня 480 ядер, главных, то 480-ти архетипов.

32 тоже идёт, но там 32-ядерный процесс, там вообще сложно будет. Соответственно, если у вас там условно 100 ядер, здесь есть первый курс – у них будет условно 65 ядер. Значит, на вас идёт 65 архетипов метагалактических. Услышали? Если у кого-то есть Академический, вот здесь есть у нас Владыки Синтеза, кто проходил подготовку академическую, у нас новенькие Владыки Синтеза всегда её проходят. У них ещё идёт восемь фиксаций восьми Октав. С учётом того, что мы вошли уже в 22 Октаву, это можно.

Вот пока мы не доросли, кстати, даже до 22 Октавы, Отец нам и не давал такую фиксацию, и не вводил во всё это. Ну, и вот это наработки. Некоторые спрашивают: «Вот Рождество, каждый год делаем практики, зачем это мы делаем». Вот для этого. Вот, благодаря Рождеству, Отец мне вот это всё открыл и развернул для Синтеза на 19-е, на Крещение, и сказал: «По итогам Рождества, надо идти дальше». То есть, если бы не было Рождества и наших там сумасшедших стяжаний, сложных, мы бы дальше не пошли.

А смотрите, как хорошо получается, как у нас поменялась Внутренняя Жизнь и организация по ИВДИВО. И сейчас за один день у нас всё поменялось. То есть фактически, мы сейчас сложили новую ИВДИВО-Расу, но это тема будет сейчас после стяжания Октавы, с новым Внутренним Миром. Ну, раньше был просто Внутренний Мир. Потом семь уровней организации Синтез- философии. Ну, вначале четыре, потом семь. А теперь 28 и 32 – то есть это совсем другой масштаб Метагалактической шестой расы. Просто другой масштаб.

Кстати, в практике было сказано, **Метагалактическая шестая раса – это 512 метагалактических**. Потом было сказано – Октавно-метагалактическая ИВДИВО-Раса. В ИВДИВО то у нас 1024 архетипа. И вот люди, чтобы вы понимали – это одна и та же раса, только люди, живущие Метагалактикой и живущие вовне – это шестая Метагалактическая раса, ну, там по космосу летают. А люди, как мы с вами, **Компетентные, живущие Посвящённой Жизнью или выше, и действующие** **ещё в Октавах, действующие в ИВДИВО, живут ИВДИВО-расой на 1024 архетипа**. Увидели разницу?

Но это одна и та же раса, просто первая – для внешнего, по Метагалактикам, а вторая – для внутреннего, в 1024 архетипах. Слово «внешне», Я – человек Планеты Земля. Внешне для меня – Метагалактика Фа. Внутри?

*Из зала*: *512.*

Размечтались, до 512 надо ещё дойти. Это мы с вами в 512-и. Вовне у меня Метагалактика Фа – вот природа Планеты Земля – Метагалактика Фа. Внутри у меня – Изначально Вышестоящая Метагалактика. Два архетипа – это то, что сейчас действует на людей Планеты Земля.

Поэтому, когда они приходят к вам в двух архетипах, причём они не знают такое, и слышат о 512-ти или 16-ти, у них вянет не только всё, всё, что угодно – они боятся этого, понимаете? Они боятся нового, потому что новое, это всегда страшно. Понятно, что преодолениями мы растём, но кто же знает, что надо преодолевать своё старое в новое – страшно. Хочется остаться в том, как жили. А Отец поменял планету, Отец поменял ИВДИВО, Отец всё поменял. Это же надо мужество, чтобы войти в новое, а не все внутри им обладают.

Поэтому человечество живёт двумя Метагалактиками – две внутри. Тремя Метагалактиками вовне – три внутри. И только благодаря Синтезам, и вот этому, 93-му Синтезу, 120-ти Синтезам, мы выходим на 512 архетипов. Значит, шестая раса, это не раса всех архетипов сразу. Все архетипы сразу только для нас с вами, Должностно Полномочных – 512 архетипических Метагалактик. А раса начинается за 10 миллиардов лет – будет 512, но это за 10 миллиардов лет.

А сейчас раса, как Метагалактика Фа – Изначально Вышестоящая Метагалактика внутри. Две Метагалактики вовне – две внутри, три вовне – три внутри. И так по природе вещей долго. То есть вы путаете восхождение Синтезом, когда мы идём Синтезом и **на каждом Синтезе отрабатываем уже… Внимание! По четыре архетипические Метагалактики, четыре Жизни.**

И обычную человеческую жизнь, когда не входят в это, и живут внешне, как могут, тоже жизнь, но маленькая. Соответственно, ни в какую Извечность они не выходят, они выходят в Извечность той Метагалактики, в которой они внутри живут. То есть, если я живу в первой, то я максимум могу пойти внутри во вторую. Всё, там для меня весь Внутренний Мир, третьей для меня просто нет, потому что мой Внутренний Мир заканчивается во второй. Внутренний Мир – это первая организация.

# Восходя Отцом, мы служим Человечеству

Внутренний Космизм – это уже по видам материи надо ходить: на Эфир, на Астрал, это надо там ещё суметь, на Ментал, это очень сложно будет с этим справиться, с Внутренним Космизмом. Вот мы должны переосмыслить шестую расу и по-другому видеть людей. Только не надо говорить: «Вот они маленькие». Они какие могут быть, они большие.

Внимание! Но мы же стяжаем им Планы Синтеза – стяжаем. Мы их наделяем – наделяем. Для чего? Чтобы они быстрее росли. Но расти то, они должны сами, Свобода Воли – сами. Или сами прийти на Синтезы и расти быстрее. Ничего личного, не потому что я к кому-то хорошо или плохо отношусь. Ну, Отец так установил – ты сам растёшь. Мы всё рассказываем, Парадигмы пишем, тексты публикуем, занятия проводим – всё это свободно, бери – не хочу. Страшно! Это новое, надо в это ещё поверить. Или приходишь на Синтез и развиваешься сам – два варианта.

Ну, и в пятой расе было также. Или ты живёшь обычной внешней жизнью… Вот я был комсоргом института, старостой, работал, учился. Ну, или после учёбы, уже просто работал. А внутри занимался Посвящением. Там, ходил туда-то, клубом… чувствовал Кут Хуми, жил Посвящённой Жизнью. На меня с опаской смотрели, кто-то понимал, что я что-то, так странно разговариваю иногда, иногда странно, но это была Посвящённая Жизнь – она была вторая, и закрыта, две жизни. Там внутренний опыт был, восходил в Будду, восходил в Христа. Окружающие люди: «В какого Будду, в какого Христа, зачем тебе это? Живи нормальной жизнью, ты молодой человек». А мне скучно было. Я, конечно, молодой человек, зажигал тоже, но скучно без внутренней организации, так многие, кстати. Вопрос – как мы хотим идти.

То есть вопрос Синтеза – хотим ли мы твориться Отцом, идти с Отцом, или жить самостоятельно? Вот смотрите, Посвящённые стремились получить поручение в Иерархии, зачем? Чтобы Отец их творил. Вот все предыдущие четыре практики Отец вас творил. Причём творил в таком масштабе, как никто – удивлялись даже наверху. Новое Творение Отца пришло, благодаря чему? Потому что вы исполняете поручения, уже не просто Учителя, как в пятой расе или Аватара Синтеза, как сейчас в шестой, а самого Отца – вы Должностно Полномочные ИВДИВО – это же поручение Отца, и Отец вас творит.

А если б вы не исполняли поручение? То есть вы не прикладывали бы свою свободу воли – Отец бы вас не творил? Ну, тоже можно жить. Ну, как-то не масштабно, как-то неинтересно.

Можно не твориться – можно. Можно без этого жить. Ну, ты уверен, что ты будешь, взрастать и тебе будет интересно жить, как человеку – не факт, всё ж по-разному, разнообразие. Но при этом, служение человечеству в этом – когда мы взрастаем, и этим взрастает человечество, это же поддерживает твою жизнь. Ты видишь ценность в этом. Есть ещё ценность жизни – ты зачем живёшь?

Не-не, не только ради себя, ты восходишь Отцом, ты этим служишь человечеству. Вот мы сейчас это сделали. И сейчас всё, что мы сделали, четыре практики, отдаётся во внутреннюю жизнь человечеству. Да, оно будет сложно в это, долго восходить, но и у него уже есть цель – внутренне развиваться и восходить.

# Развитие Внутреннего мира Человека в 4-ричность Жизни

Кстати, такой вопрос культуры – кто есмь человек? Могу обострить, в отличие от обезьяны. Я понимаю, что он не обезьяна, я о другом. Это вопрос культуры, подчёркиваю, так вот в культуре разговаривают, в искусстве, в других областях. И иногда человека называют обезьяной. И из этой фразы, в одних древних текстах пошло – кто есмь человек, в отличие от обезьяны?

*Из зала: Это "homo sapiens".*

Это о хомяках, знающих, я по-русски тебе ответил. Сейчас Хомо-офисный, офисный планктон – Хомо-планктонус офисный. Ребята, **человек отличается от любых, даже высокоразвитых животных, Внутренним миром** – стандарт культуры, потому что культура начинается с Внутреннего мира. Не то, что он "homo sapiens" и что-то там знает. Да и обезьяна, что-то там знает. Если вы идёте в джунгли, обезьяна лучше знает, чем вы, как лазить по деревьям, где что взять. Ещё и объяснить, что сюда не надо, она знает там лучше, чем у нас.

Здесь мы лучше знаем, это всё разные вещи – знания. У каждого, своё знание, неизвестно где, что поможет. А вот Внутренний мир есть только у Человека. У животных нет внутреннего мира, у них есть инстинкт. Они запоминают слова, у них складывается правила поведения, ощущения. Но они все в рамках инстинктивной традиции, то есть в расширении природных возможностей, но не более того, в расширении. Человек отличается от всех, Внутренним Миром.

Кстати, в Метагалактике есть разумные животные очень развитые, с супертехникой, но у них нет Внутреннего мира. Они холодные. И вот человек отличается Внутренним миром. Мы сейчас Внутренний мир расширили с одного, на Внутреннюю жизнь до 32-х. Представляете, как мы взрастили сейчас Человека и шестую расу – с одного Внутреннего мира, как первой организации Внутренней Философии. Ни к четырём, как мы это в Парадигме написали, Внутренней Философии, а теперь мы достигли 32-х. Представляете, как мы вырастили Человека.

То есть, **поменяв Внутренний мир человека, мы Человека - Землянина поставили на неимоверно высокий уровень, на сумасшедше высокий уровень.** Сообразили? То есть, раньше Человек-Землянин был с одним Внутренним миром, одной внутренней организации, теперь 32-мя. Потому что мы с вами в начале, в первой Жизни – Человек, а потом всё остальное.

Более того **мы дошли с вами до высокого уровня Извечного.** Допустим, реализовались, условно, Христом все – вот мы Христос, всё хорошо. Потом у нас наступает новый этап, какой? Нас возвращают в Человека со всем внутренним опытом Христа. Ты вначале Человек, помните, Человек Изначально Вышестоящего Отца, выше Христа. Значит, все эти восемь опытов Будды, Христа, Майтрейи, Ману отдают человеку. Ты возвращаешься в человека, а потом опять идёшь дальше ну, пускай в Посвящённого.

Опять в Человека, потом в Служащего. В Человека – и так все этапы. Кто стал Буддой, Будда, Будда, Будда, Будда. Хочу стать Майтрейей. В человека, потом в Майтрейю из Человека. И вот **это ключ Внутреннего мира** – **чтобы вы не достигли, если хотите на следующий этап – в начале в Человека,** а потом, на тот самый следующий этап, дойди заново от Человека.

И вот то, что мы сейчас с вами сделали – **мы всё, что накопили, за все годы Синтеза, ввели в себя, Человека. И из Человека развернули четыре новых Жизни.** Вы увидели? Ну, мы вначале Человека обязательно, а потом все остальные жизни. Даже, когда мы стяжали, отметим, в начале человеческие стяжали. Даже Синтезы и вот у меня 120 Синтезов есть. Всё равно стяжаешь 120 Человеческих Синтезов. Почему? Одно дело, когда они просто 120. А другое дело, когда 120 в рамках 480-ти.

Когда в рамках 120-и, в каждом Синтезе у меня по 120 уровней. А когда 120 Синтезов в рамках 480-и, у меня в каждом Синтезе по 480 уровней – это же совсем другие ядра Синтеза. У вас также. Вон сидит первый курс, прошли 16 Синтезов. У них в каждом Синтезе по 16 уровней. Сейчас стяжали 64, синтез 64-х Жизней. У них теперь в каждом Синтезе по 64 уровня, это же другая сила просто, Человека. И Отец вот так творит нас. Смотрите, какая внутренняя организация у нас от этого идёт и растёт.

И вот всё, что мы сейчас сделали, мы сейчас идём в Октаву, мы сейчас переходим в следующую Октаву. И вот этот весь потенциал четырёх предыдущих практик кому отдастся – человеку. Знаете, зачем мы ещё в Октаву идём, или в Метагалактику, как вчера. Как только мы приходим в Октаву – это следующий архетип, всё, что ты наработал в предыдущем, тотально всё отдаётся человеку, человечеству Землян.

То есть, даже вчера мы вошли в Метагалактику, отдали всё. Потом после Метагалактики это стяжали, это стяжали, ночная подготовка, сейчас Внутренний мир, ядра Синтеза стяжали – вообще, мы другими стали. Сейчас выйдем в Октаву и всё, чем мы стали, тоже опять отдадим Человеку-Землянину и всему Человечеству. Вот наше служение человечеству, за счёт Внутреннего Мира. Это служение, это действие, суметь войти в Октаву и отдать – это тоже служение, и действия.

А некоторые из вас говорят: «Вот я ничего не делаю, меня назначили». **Что значит, ничего не делаешь? Ты отдаёшь человечеству свой Внутренний мир**. Ну, может, внешне занятие не проводишь, это надо, но не все умеют. Некоторые занятия я бы отменил. Ко мне иногда подходят: «Ну он или она так ведут занятия».

Я говорю: «Зачем ты туда ходишь?»

– Ну, надо же.

Я говорю: «Кому надо? Ходи на занятия к Кут Хуми». На Совет обязаны ходить. Ну лучше проводить занятия, это если ты умеешь их проводить, или учишься их проводить.

А если «бэ-мэ, кукареку, всё по бумажке практику сделал – на Синтезе сделали». И что? Ты сам дома это сделаешь, видео есть, наушники одел, лучше всего будет, чем «бэ-мэ, кукареку». Повторяют, и не понимают, что.

– А? Что ты сказал?

– Не знаю, так написано.

У нас так был один ответ самый гениальный, Человек ведёт практику, новенькие не поняли. Спросили: «Там вы в практике сказали, это о чём?»

– Не знаю, здесь так написано, я должна была вам практику провести.

У новеньких глаза – старенькая сказала. А она такая: «Вы тут новенькие, вы ничего не знаете. Я тут в Синтезе столько лет, практику прочла».

Её спросили: «Что ты читала?»

– Не понимаю, что читала.

Новенькие ржали, ну там люди культурные, посмеялись, подошли к другим, те объяснили.

– А что, она так сказала?

– Ну, понимаете, ей по должности положено, у неё Огонь такой, и в Огне эта практика звучит, но соображений нет в этом Огне.

Ну, как-бы выкрутили даму. Это же позорище. Ты зачем ведёшь практику, не понимая, что ты ведёшь. Ну, ребята всё поняли, все же учатся, и она учится. Сделали скидку на возраст 100%. Ну, в Огне посидели, всё, но больше к ней не ходили. И она начала обижаться:

– Вот ко мне теперь никто не ходит.

– А как ты ведёшь?

– Я веду всё правильно, взяла бумажку и всё читаю, как правильно.

– Так это мы и сами прочтём.

Не-не, я не к тому и так тоже можно, люди по-разному думают.

# Четверичный рост команд ИВДИВО

О, вспомнил вопрос, как раз вот это увидел, прям главный вопрос вспомнил. Мы стяжали 480 ядер. У меня в ИВДИВО теперь в Столпе 480 Ядер. В Иркутске 93-й Синтез. В Иркутском Столпе… минус 12, у вас ещё не было Профессионально-Парадигмального – 81 Ядро должно быть. Я правильно понимаю? У вас все 4 курса проведены, плюс Профессиональный проведён. И только Профессионально-Парадигмальный впереди. Значит, 93-12 у вас в Иркутске 81 ядро, умножаем на четыре. В итоге, **в Иркутском Столпе 324 Ядра,** после последней практики.

Как вы думаете, подразделение выросло? Обязательно. Вы скажете, откуда там 324 ядра? Очень простой ответ. Кто мне скажет стандарт Синтеза, который создает в Иркутске 324 ядра? Стандарт Синтеза, который автоматически в Иркутске создаёт 324 ядра. Только смотрите на себя. Говори.

*Из зала:* *Что наверху, то и внизу.*

Что наверху, то и внизу, но у Папы наверху больше. У нас внизу меньше. Не наверху, вот здесь по горизонту надо. Почему в Иркутске после нашего стяжания ядер в четыре раза больше, тут же стало в четыре ядер больше?

*Из зала: Четыре вида Жизни.*

Это понятно, четыре Жизни в нас. В Доме Иркутска нет четырёх Жизней.

*Из зала: Подразделение – это команда.*

Во, стандарт ИВДИВО – это команда. То есть любое подразделение – это команда. Если команда поменялась четырьмя жизнями, то подразделение ИВДИВО тоже поменялось. На четыре Жизни, раз**. У команды выросли ядра в четыре раза – Подразделение тоже получило ядра в четыре раза**.

*Из зала: А у тех подразделений, что здесь 8-рицами присутствуют…*

Что, что? Ты, как Владычица Синтеза, меня удивляешь. Я даже заикаться начал. Ну, я бы понял, если бы мне сказал просто, особенно начинающий. А Владычица Синтеза такое задаёт… У нас Аксиоматика, здесь возжигаются четыре подразделения, у всех в четыре раза больше. Ну, даже всё равно мы, Совет у нас после этого, будем стяжать. Не потому, что есть. Оно есть, но стало – не стало, дошло – не дошло. А мы стяжаем, чтоб стало и всем людям ещё разошлось.

Потому что пока только встало в Столпе. А надо чтобы ещё все люди почувствовали, ну, иркутяне. Как бы я имею право, только в Иркутске это сделать. Во всех остальных Домах будете делать сами на месте. То есть Столп – это место реализации. Там Бурятия у себя. Ангарск, кстати у себя, хоть и рядом находитесь. Всё равно, вы туда приехали, в Ангарск, встали на Ангарскую землю и стяжаете. Вот так по-честному.

Поэтому на Синтезе мы можем объединять все четыре территории, я – Глава ИВДИВО. А вот на Совете Подразделения, я – член Иркутской команды, приехавший в гости. Ну, как-бы по-честному, увидели?

*Из зала: А детские Синтезы, они с первым курсом или отдельно…*

Не знаю, а как там, в распоряжении, я не помню, я не веду Детские Синтезы. Я не помню. В распоряжении как? Я тебе подскажу, если они ходят в первые Синтезы, то детки к вам не притягиваются, с моей точки зрения. Но это ядра могут вертеться вокруг ядер взрослых, чтобы дети были рядом со взрослыми, но сами по себе. Я вот такой вариант предлагал. Но чаще всего видят, что детские ядра входят в общее ядро, как часть, это классика. Первый курс, все ядра входят в ядро, но я всегда считал, что нужно детские ядра сделать вертящиеся, как спутник, как Луна, вокруг ядер взрослых. Тогда детки начинают чувствовать свой Синтез, даже наши детки, которые, грубо говоря, наши дети, они не обязательно ходят на Синтез, но мама или папа приходят домой с Синтеза и детки чувствуют, что не только его или её Синтез прёт, а ещё и им, что-то идёт от этого. Я имею в виду деток до 16 лет, для вас – это детки, для меня это уже*,* даже взрослые люди сложно сказать, ну, в общем «зажигатель жизни».

А то мне одна дама подошла, говорит: «У меня ребёнок дома, мне с ним делать?» А я от неё не чувствую ребёнка. Я как бы Детский Синтез не веду, но чувствую. Я говорю: «А сколько ребёнку?» – дальше она меня убила – «44 года». Я, конечно, понимаю, что для мамы и в 44 года ты ребёнок. «Но, что мне с ним делать?» Я единственно сказал: «Отпустить на все четыре стороны, и пинать ногами, чтобы он вышел из квартиры, и к вам не приставал, и вам только приносил свою помощь» – «Вы так жёстко против всех настроены», говорю: «Нет, я сам такой. Я ушёл, только маме помогал, а от неё старался вообще ничего не требовать. Всё имущество родительское, сестре, сказал: «Забирай, потому что я мужик, должен сам всё заработать». Сестре сложнее – женщина. Наследство, как это там – приданное. Вот вспомнил, приданное, наследство – приданное забирай. Она, ужас, что сделала с преданным – свобода воли, что хочет, то пускай и делает. Свобода. Нормально. А в 44 быть мальчиком, и мама с пенсии ещё содержит по чуть-чуть, то работы нет, то ещё что – подтягивает.

*Из зала*: *Негде*.

Я знаю, что работы нет, надо бегать крутиться. Видите, некоторые мамы кивают да, они знают. Я прям, знаю, наверное, кому-то говорю да, да, да.

Ребята, пока вы не выпихаете это маленькое «дитяжку» на улицу, чтоб он сам крутился, он никогда сам делать не будет. Есть такое желание всегда, ну, «ласковый теляте мамку сосёт всю жизнь». Есть продолжение знаменитой фразы – это не пройдёт, просто поверьте – не пройдёт, никогда не пройдёт. Можно любить, можно поддерживать, но жить он должен или она должна самостоятельно. Все, кто живут не самостоятельно – вы нарушаете Волю Отца, с 16-ти лет самостоятельно жить, с 18-ти.

Это не значит, что не надо поддерживать в этом возрасте. Но как только институт закончили – сами. Колледж закончили – сами. Школу закончили – не хочу учиться, блестяще – работай и сам себя обеспечивай. Все скажут: «Это страшно. Это нельзя так». Это не страшно, я же не сказал семью разрушать. Вы любить – будете, вы общаться – будете, вы подсказывать – будете, но он должен самоорганизоваться – 19-я частность – самостоятельно по жизни. Если он само не организуется – 19-я частность – вы нарушаете его, страшно сказать – Свободу Воли, потому что Воля выше, она 63-я. Не у всех получается – подскажи, поддержи, но самоорганизоваться должен сам. Подсказка, поддержка – это никогда вы всю жизнь за него отвечаете. Ладно, всё. Всё, всё.

*Из зала*: *А как насчёт старта детям.*

Я ж говорю, поддержи – это старт. Смотри (*показывает, как готовится сделать пенок*). Ты же поняла, правда? Я даже показывать не буду. Но поддержать старт, чтобы ускорить – ну, прям вообще хорошо – ну, дальше то он должен бежать сам. Смотри, я же говорю о том, как он дальше бежит, а не как ты его поддерживаешь. Поддержать – да, общаться – да, любить – да, ну, и так далее всё по семье, но он должен самоорганизоваться в жизни – это стандарт 19-й частности.

А в Духе пятой расы 19 – это счастье, кто знает – лепесток счастья, знаете, 19-й лепесток в Духе пятой расы. Поэтому, когда он самоорганизуется, он счастливее.

# Сила Синтеза в развитии Человечества Планеты Земля

Я вот уехал в институт в 16 лет, самоорганизовался. Да, с родителями общался. Да, старался минимально там… всё от них, чтобы вот сам – мне было счастье. Все свои ошибки – я сам за них отвечал. Все свои плюсы – я сам за них отвечал, и вот постепенно «осамился». В общем, самоорганизовался. А если бы я это не сделал? У меня мама, вот такая жёсткая была, что я бы сейчас под мамой до сих пор жил.

Не-не, она сама не отпускала: «Виталик, всё рядом, всё подо мной, то есть со мною, но со мною, это подо мною, как я вижу, так и будешь делать». Хорошо, что уехал ещё в другой город, понимая эту тенденцию. Не потому, что я не любил, но характер такой. Не, везде, где она приходила, начинала указывать, как правильно делать – коммунист. Их так научили – коммунист. Вот она пришла к Президенту и сказала, что в Республике не так. Пришла к Министру – объяснила, как правильно заниматься образованием, ну, она педагог. И потом с гордостью говорила, как она всё это рассказывала. Я говорю: «Молодец. Правильно рассказала, никто ж другой не рассказывает». Не они выводы сделали, но они были в «ошарашке». Они ж пригласили награждать, а вместо награды ещё им объяснили как, что не так. Глаза открыли, просто народ глаза открыл. Я смеялся. Но уважали, потому что она не боялась в глаза говорить, всё честно. Она коммунист ей всё равно, коммунист, Советский Союз. И плохо, и хорошо. Выводы то всё равно делали, капало ж. Не угадаешь.

Ладно, стяжаем Октаву. Поговорили. Я до мамы дошёл, она умерла. Это мы до кладбища дошли. Давно умерла. Поэтому, весь наш Огонь уже даже по могилкам разошёлся. Она уже давно там, уже в Высшей Школе Синтеза отучилась, и даже воплощается, или воплотилась. Там сама отучилась, я туда не трогал. Ну, а куда деваться, если дети занимались Синтезом, и у неё этот заряд остался. Она мучилась, мучилась, жила, жила и потом пошла, и поступила, ну педагог же. А тогда отдельного образования не было, все только в Высшую Школу пошли. Она говорит: «Хочу, Виталик, преподавать». Я говорю: «Ну, иди, учись вначале». Там же другая школа. В Высшую Школу – вперёд. Пошла учиться, педагог сработал, а у вас? Кто взошёл, как там у них?

Папа продолжал лечить, и там лечит. У Свет работает в одной далёкой поликлинике, потому что он тоже Свет говорит, как правильно лечить. Приходит к Свет и говорит: «Правильно лечить, так». Она его уже однажды уволила. Он меня позвал, пожаловался, говорит: «Меня уволили, Виталик сделай что-нибудь».

Я говорю: «Ты зачем это говоришь?»

– Ну, вот. Ну, я привык так.

– Меняться будешь?

– Буду.

Я говорю: «Говорить запрещаю».

– Виталий.

Я говорю: «В своей поликлиники – ты командуешь, Свет ничего не говоришь».

– Неправильно лечит.

Я говорю: «Папа, время рассудит. Ну, или я прошу Свет за тебя или ты сам свою поликлинику открываешь, но без Свет».

– Попроси, пожалуйста. Она его в отдалённый ИВДИВО-полис, но в собственную поликлинику, и он там лечит. Довольный, там вокруг травы много, ну, в смысле лечебной. Не, некоторые траву по-другому воспринимают. И травками продолжает лечить. Живёт, счастлив, на физику пока не рвётся. А у вас? Как с вашими родителями и другими…

*Из зала*: *Живы.*

Живы, повезло. Всё нормально. Но есть дедушки, прабабушки. Да ладно, я пошутил. Всё. Не я специально, чтобы у нас вошло не только в человечество, а разошлось вот и взошедшему человечеству, и лежащему человечеству, в смысле по могилкам и всё вот туда в землю ушло.

Вы не понимаете силу Синтеза. Когда говорит, Ведущий Синтеза идёт сразу туда о чём он говорит, то есть по всем взошедшим ушло. Их тоже надо поддерживать. По всем лежащим, могилки, ушло. Но, а посередине ушло сразу, пока мы говорили. Вот это три точки: вверх, срединное человечество, низ. Низ, это несколько километров иногда десятков вниз всем предыдущим умершим цивилизациям, кто не смог взойти вверх.

Мы их уже много раз поднимали, но не всегда получается. Ну, в смысле Дух поднимали к Отцу. Некоторые не могли подняться, потому что просто жили материей, там и остались. Не буду комментировать, но помните, гробы выкопали в угольных пластах чуть ли там 900 метров под землёй, им 65 миллионов лет.

Отвечу, на планете же ведь 30 или сколько там миллиардов? А пять миллиардов, а выкопали всего лишь 65 миллионов. Значит, если копать глубже, там дойдём до человечества, жившего, ну хотя бы, миллиард назад. Это ж, ну пускай 1000 метров, километр на 65 миллионов, чтобы дойти до миллиарда, сколько километров? Мантия закончилась, да?

*Из зала*: *До ядра (Планеты) дойдём.*

Ужас, просто размеры какие. Вот миллиарды лет жила, тоже человечество, по истории Иерархии. И что? Мы его вообще не знаем, у нас за 65 миллионов лет вообще всё закрыто. Даже за пять миллионов лет мы особо не знаем – закрытая система. А в Планету то это записано. Мама говорит: «У вас тут миллиардные есть люди» – «Какие?» – «Ну, вы не знаете, у меня тут в истории, видишь тут, Виталь, пыль. Вот. (*Мама показывает записи*). Мы вообще такого не знали. Ладно. Практика Октавы. А какая Октава?

*Из зала*: *24-я.*

24-я, а название?

*Из зала*: *Ля - ИВДИВО Октавы Фа.*

Ля - ИВДИВО Октавы Фа. Хорошо. 24-я.

*Из зала:* *Частность Время.*

Частность Время, да это я помню 24. Но мы Частности не будем трогать. Там если Время полоснёт, мы оттуда не выйдем.

Тебе Кут Хуми всё показал. Конечно, провокация удалась, но я делать это, не буду. Я просто понимаю, что такое Октавное Время – это не наш вариант.

# Практика 9. Первостяжание. Стяжание перехода в 24 Архетипическую Октаву Ля-ИВДИВО Октаву Фа. Стяжание Человека Ля-ИВДИВО Октавы Фа степенью реализации. Стяжание Рождение Свыше и Нового Рождения Ля-ИВДИВО Октавы Фа. Стяжание Компетентного Ля-ИВДИВО Октавы Фа в синтезе стяжённых 1.048.576 Частей Компетентного ИВО, минимально Цельными Частями Посвящённого. Стяжание Полномочного ИВО Ля-ИВДИВО Октавы Фа в синтезе стяжённых 512 Частей в фиксации 512 Архетипических Октавных Метагалактик Си-ИВДИВО Октавы Фа в синтезфизическое выражение Ля-ИВДИВО Октавы Фа

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Я не шутил с вами, я настраивал вас на эту Октаву. Она сложная, вам уже подсказали, это Время, а чело\_век – это время – век.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 960 архетип ИВДИВО, 448 Архетипическую Октаву, становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в четырёх телах, в синтезе, Владыками 93-го Синтеза в форме.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Ля-ИВДИВО Октаву Фа, вхождением в 24 Архетипическую Октаву 536 архетип ИВДИВО, в целом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1.048.577-ю Архетипическую Октавную Метагалактику – первую Архетипическую Октавную Метагалактику Си-ИВДИВО Октаву Фа явлением Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа. Становимся телесно в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас восхождением в Ля-ИВДИВО Октаву Фа собой.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Частей Человека степенью реализации синтезом 16-ти эволюций, и утверждённым Изначально Вышестоящим Отцом или Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми уровнем, одним из 16-ти, степени реализации Человеческой Жизни каждым из нас.*

*Стяжаем соответствующие Части Человека, ваша степень такая-то, и стяжаем 512 Частей по степени реализации, минимально, Базовых. И стяжаем Человека Ля-ИВДИВО Октавы Фа степени реализации.*

*Синтезируясь с Хум, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Человеком Ля-ИВДИВО Октавы Фа, преображаемся 513-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Рождение Свыше явлением Образа Человека Ля-ИВДИВО Октавы Фа и Образа Ля-ИВДИВО Октавы Фа, соответственно в Монаду и Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас дуумвиратно. И, проникаясь двумя Образами, стяжаем Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1.048.576 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа, 1.048.576 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа по 1.048.576-ти Архетипическим Октавным Метагалактикам. Стяжаем 1.048.576 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа, прося аннигилировать Ядра Огня, Ядра Синтеза между собою в Ядра Огня-Синтеза Ля-ИВДИВО Октавы Фа каждому из нас в Новом Рождении каждого из нас Ля-ИВДИВО Октавой Фа собою. И синтезировать эти Ядра в единое Ядро Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа каждому из нас, стоящим сферически вокруг физического тела.*

*И проникаясь всем Огнём единого Ядра Огня-Синтеза Ля-ИВДИВО Октавы Фа физически каждым из нас в синтезе всё во всём. Проникаясь, и развёртываемся Новым Рождением Огнём Синтеза Ля-ИВДИВО Октавы Фа собою едино, синтезфизически каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения каждого из нас, и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 1.048.576 Частей Компетентного Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа, минимально Цельными Частями Посвящённого, максимально по компетенции каждого из нас. Название Частей, минимально Цельные. У вас, может быть, Цельные. Вспыхиваем, стяжая 1.048.576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая данными Частями, преображаемся ими.*

*И в Синтезе данных Частей Компетентного, стяжаем тело Компетентного, вы кто, по степени реализации, как Компетентный: Посвящённый, Служащий, помните, Учителя Синтеза, Посвящённый Синтеза. Стяжаем тело в синтезе компетентных Частей. Возжигаясь 1.048.576-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими. И стяжаем Синтез в тело Компетентного Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа собой. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 512 Частей Полномочного степенью реализации. Стяжая Полномочного Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа с соответствующим названием.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся ими в фиксации 512 Архетипических Октавных Метагалактик Си-ИВДИВО Октавы Фа в синтезфизическое выражение Ля-ИВДИВО Октавы Фа физически собой. И становимся Полномочным пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 93-го Синтеза в форме, фиксируя в физическом теле, Человеческое и Компетентное выражение двух Жизней каждым из нас. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию трёх Жизней: Человека, Компетентного, Полномочного реализацией Ля-ИВДИВО Октавы Фа соорганизованной с Извечной Жизнью каждого из нас в 1025 архетипе ИВДИВО. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству Компетенций, Полномочий и реализаций каждого из нас, транслируемых в Ля-ИВДИВО Октавы Фа всем собою. И возжигаясь данным количеством Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем их, и преображаемся ими.*

*В этом Огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа, стяжаем четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа, четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа. Прося транслировать октавные здания каждого из нас, у кого нет октавных зданий, наделить ими, в трансляции из 23-й Архетипической Октавы в 24-ю.*

*Направляем четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца в центровку Куба Синтеза зданий каждого из нас. Прося транслировать их в вершинные ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Отца: Тонкого, Октавного и Синтезного миров Ля-ИВДИВО Октавы Фа и частные ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа в физической реализации Си-ИВДИВО Октавы Фа синтезфизически собою.*

*И транслируя здания на новое место фиксации в ИВДИВО-полисах каждым из нас, возжигаемся четырьмя Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа, преображаясь ими. И направляем Ядра Синтеза в фиксацию вершины Столпа в основании кабинета, на полу, в соответствующие четыре здания Ля-ИВДИВО Октавы Фа. каждого из нас собою. И вспыхивая, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Ля-ИВДИВО Октавы Фа, стяжаем синтез 24-октавную синтезфизичность физически каждым из нас в восхождении синтезом четырёх Жизней каждого из нас синтезфизически телесно каждого из нас октавными реализациями ИВДИВО. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое и реализованное Ля-ИВДИВО Октавы Фа собой. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО, становимся телесно в синтезе трёх Жизней Ля-ИВДИВО Октавы Фа: Человека, Компетентного, Полномочного телесно Владыкой 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми обновить Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми явлением 514-го Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и Часть Кут Хуми 24-архетипическо октавной реализации каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся ими. Вспыхиваем 514-м Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, и преображаясь этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 1025 архетип ИВДИВО. Становимся телесно четырьмя Жизнями в Извечном Владыкой 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим обновить 515-е Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом 24-архетипически октавно 536-архетипически ИВДИВО и Часть Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И проникаемся новым явлением 515-го Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас 536-архетипически ИВДИВО и новой Частью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Ядро Синтеза и Часть Изначально Вышестоящего Отца и на всё стяжённое и возожжённое собою. И возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Байкальск, в ИВДИВО Бурятия, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Обратите внимание, как нам легче стало стяжать Октаву после того, как мы реорганизовали Внутренний мир. Второй момент. Я специально подчёркивал только 24 Октавную архетипичность, не трогал Метагалактики, что бы у нас активировалась внутренняя Октавность, это туда шло. Напоминаю, что Архетипические Метагалактики входят в Октаву ФА, как часть. Поэтому, это не отменяет, что все Метагалактики здесь есть. Но, по реализации, у Отца, мы возожгли 536 Архетипических ИВДИВО. Да? Синтез 536-рицу. Это, как раз, включает и Метагалактики и 24 Октавы. Я напоминаю, что в Метагалактиках у нас теперь Ядра Синтеза, их 512 и это можно теперь всё синтезировать Октавой ФА. Вот, мы идём совсем по-другому. Поэтому так даже удивительно было легко. Легче, ну, да, так извините, мы масштабно стали другими.

# Аксиома

Следующая практика буквально с места в карьер, мы идём стяжать Тело.

*Из зала: Тело Человека-Учителя.*

Тело Человека-Учителя А возле тела или в Тело Человека-Учителя мы будем стяжать Высшую Часть, которая фиксируется на Тело Человека-Учителя, сразу две практики, сегодня не успеем, отдельно сделаете. Она называется Высшая Осмысленность, 37-я Часть. И в тело, там насыщается Аксиомами Тело Человека-Учителя. И стяжаем Аксиому каждого. Сразу три практики в одной, триумвират сделаем.

А у нас Аксиома каждого, это каждый наделяется Аксиомой индивидуальной на все 1024 Архетипа от Отца. И вас потом узнают по этой Аксиоме. То есть, иногда делается, иногда нет – сейчас, вот на Аксиому обязательно делается, категорически обязательно. То есть, каждый из вас, ну, как Учение каждого, Учение Синтеза у каждого, так и Аксиома каждого, навсегда. И вот этой Аксиомой, потом минимально, взрастает у вас Человек-Учитель. Ну, периодически мы всё равно опускаемся. Плюс организация ИВДИВО-расы. Мы ещё будем стяжать следующей практикой. Там тоже есть маленький момент.

Единственная подсказка, перед этой практикой об Аксиоме мы очень хорошо поговорили на научном совещании. Бывает не очень, а бывает очень. У нас сейчас о-о-очень хорошо удалось. Поэтому, я не буду ничего рассказывать об этой Аксиоме, я просто вас отправляю к видео или аудио записи научного совещания. Там два часа всего. Уверяю вас, это вот… я никогда не рекламировал эти вещи. Для меня не всегда было качественно. Вот в этот раз у нас получилось. Послушайте. У вас просто по-другому заработают мозги. Мы там очень хорошо назажигали, наговорили, насвязали разных вещей. И мозг просто перестраивался на эту тему. У меня тоже. Я ехал, у меня мозг просто кайфовал от Аксиомы¸ после этого совещания. Это не повторяется. То есть, как бы я не рассказывал, это не повторить. То есть, работала команда. Команда, понимающих, что происходит.

Поэтому, я советую вам посмотреть два часа научной записи. Для Аксиомы. Не для того, чтобы вы стали учёными – для Аксиомы. Что бы вы понимали, что такое Аксиома, там очень хорошая глубина. Это стоит того, чтоб посмотреть. Вот чисто к этому Синтезу. Всё. Вот для разработки этого Синтеза. Подсказываю. Кто смотрел, тот меня понимает. Там хорошо. Вы сейчас Аксиому по-другому…, вы просто по-другому будете видеть Аксиому. Я не повторю вам за пять минут то, что мы делали два часа. То есть, надо в это вжиться, преобразиться и перестроиться.

# Часть Высшая Осмысленность

И второй момент. Высшая Часть – это 64 Тела. У нас 37-й вид материи?

*Из зала: Стратика.*

А?

*Из зала: Стратика.*

А, Стратика.

*Из зала*: *Стратическое Тело.*

Стратическое Тело. Стратическая материя. Стратическое Тело. Страта. Ну, там, как раз, в Аксиоме мы говорим о Стратах и Жизни.

Стратическое Тело Синтезом 64-х Видов Материи – Стратика Метафизики до Стратики Сиаматики. Да? Сократим так. Это в телах. Я упрощённо. Вокруг среда Стратики Частности: от Стратики Движения до Стратики Синтеза. Вокруг 64-х Тел. Потом всё это синтезируется. 64 Вида, 64 Тела. 64 Оболочки вокруг среды, соответствующего Вида материи Частности с записью Стратичности Высшей Осмысленности. И в Синтезе этого образуется Высшая Осмысленность, где 64 Тела в Синтезе входят в Тело Человека-Учителя. 64 Вида Среды в Единую Среду Человека-Учителя. 64 Оболочки становятся Оболочками Высшей Осмысленности каждого из нас. И вся эта Синтез-Оболочка записывается в Высшую Осмысленность Изначально Вышестоящего Отца.

Что нового мы сейчас стяжаем. Мы не стяжали раньше. Мы вот после Внутреннего Мира, на Оболочку мы стяжать Высшую Осмысленность Изначально Вышестоящего Отца для нас. И потом Высшая Осмысленность, как Часть у нас заработала. Она может работать и независимо от Тела Учителя, Человека-Учителя. Но при этом, на нём фиксируется, чтобы не потеряться в наших Частях, которые, ну, слишком многообразны. Шутка. Всё. Практика ясна? Практика.

# Практика 10. Первостяжание. Стяжание Тела Человека Учителя ИВО. Стяжание Аксиомы ИВО. Стяжание Высшей Осмысленности ИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 960 й архетип ИВДИВО, 448 Архетипическую Октаву, четырёх жизненно телесно, четырёхвиратно Владыками 93-го Синтеза в форме.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание тела Человека Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Аксиомы каждого Изначально Вышестоящего Отца, Высшей Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе их каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025 й архетип ИВДИВО. Становимся телесно перед Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем тело Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Ответ кому-то в зале: «После стяжания нового Внутреннего мира, к Аватар Ипостасям пока выйти нельзя». Мы устаиваемся, поэтому сразу пошли к Отцу.*

*Проникаемся телом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 1025 лионов Аксиом Изначально Вышестоящего Отца, и 1024 1025 лионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося насытить ими тело Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываем Аксиомы Изначально Вышестоящего Отца телом Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою, вспыхивая им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся Человеком-Учителем Изначально Вышестоящего Отца собою. Синтезируясь и сотворяясь с Изначально Вышестоящим Отцом, одевая форму Владыки 93 го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на тело Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Аксиому каждого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас всем телом Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ею, пробуждаясь ею и преображаясь ею.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 тела Стратики Высшей Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, от Стратики Метафизики до Стратики Сиаматики в теле Человека-Учителя каждого из нас, и вспыхивая ими. Стяжаем 64 вида среды атмосферой, от Стратики движения до Стратики синтеза вокруг соответствующих тел видов материи, горизонтом синтеза вида материи и частностей между собою вокруг тела Человека-Учителя каждым из нас. Стяжаем 64 вида оболочек Высшей Осмысленности, синтеза видов материи и частностей, минимально, синтез 24 архетипически октавно или синтез 536 архетипически ИВДИВО.*

*Прося Изначально Вышестоящего Отца, на каждую оболочку записать Высшую Осмысленность и Высшие Аксиомы, от Стратики Метафизики движения Высших Аксиом до Стратики Сиаматики синтеза Высших Аксиом на соответствующие сферы Высшей Осмысленности вокруг тела Человека-Учителя каждого из нас.*

*И проникаясь Высшими Аксиомами в записи 64 сфер собою, мы синтезируем между собою 64 сферы, 64 атмосферы, 64 тела в синтезе их.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Высшую Осмысленность Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в реализации 37 Высшей Частью Изначально Вышестоящего Отца прямым явлением Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца в Высших Частях каждого из нас. И вспыхивая, преображаемся этим, развёртываясь Высшей Осмысленностью вокруг тела Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и компактифицируясь в него собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 193 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 64 тела, 64 атмосферы, 64 оболочки, и в синтезе их на Высшую Осмысленность Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь 193 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически Высшей Осмысленностью каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Байкальск, ИВДИВО Бурятия, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Вот, мы очень хорошо заложили шестую расу Метагалактическую. Но нам нужно стяжать ИВДИВО-расу. Такая предпоследняя практика, последняя – итоговая будет. Где, внимание, мы выходим к Аватару и к Отцу. И на нас фиксируется девять подрас. Фенотипы не трогаем. Первая подраса 16 Частей. Итоговая подраса – 4096 Частей. Напоминаю, что в Ля-ИВДИВО Октавы ФА мы минимально стяжали 1500 Частей. Это входит в аналог седьмой подрасы, где 2024 Части. Идеальная шестая подрасы шестой расы – это 512 Частей.

Соответственно, мы входим сразу в девять подрас. На вас фиксируется девять подрас. И потом вы должны максимально устремиться на 1024 Части и выше, в седьмую или восьмую подрасу, с учётом того, что в итоговой практике мы будем стяжать Части Извечного, в синтезе. И у нас 4 Жизни, мы можем выйти на восьмую подрасу – 2048 Частей. Но это не обязательно. Можем выйти на 1024 Части, это то, что мы настяжали на Синтезе. А так, как это ИВДИВО-раса, нам могут и развернуть то, что у нас работает. А минимально работает от 16-ти и выше. Ну, просто после этого Синтеза меньше 16-ти не работает. Ну, хотя бы от 64-х:

16 – первая подраса;

32 – вторая;

64 – третья;

128 – четвёртая;

256 – пятая;

512 – шестая.

Это 1024 наша с вами должна быть – седьмая, на этом Синтезе;

512 – шестая, для людей, чтоб не тупить, но минимально, идеально – 512.

Так, как мы настяжали Ядер Синтеза, все 512 у вас должны работать. Но, всё зависит от вашей лени или дееспособности внутри. Насколько это всё, без обид, насколько это всё активно. Я не об этом, лень не как качество, а лень Частей. Ну, типа: «Что я буду работать, Синтез и так меня сотворит». «Всё Отец даст» – это фраза ленивого – «Всё от Отца, всё от Матери. Мать за меня всё сделает, Отец за меня всё сделает. Я сейчас помолюсь, и Христос мне всё сделает».

– А ты сам будешь что делать?

– А зачем мне делать, всё и так произойдёт.

Это знаете, как из фразы «Мастер и Маргарита». Мессир: «Правильно, и не проси. Сами всё дадут». Это вот традиция тёмных, которые вам внедрили в мозги, для рабов божьих. А вы никак с ними справиться не можете.

Конечно, Отец всё даёт и Мать всё даёт. Только вы брать должны руками и ногами человеческими. Ртом тоже можно, но не всегда полезно. Не понравилось? А Булгаков, поэтому прошёлся, как Посвящённый. Он сейчас один из Аватаров Синтеза. «Ничего не надо, просить. Сами всё дадут» – это ж фраза Мессира. И когда вы говорите, что Мессир.., русскую классику читать надо. И когда вы говорите, что Отец и Мать сами всё дадут, вы вообще-то, на стороне Мессира, то есть, тёмного, подземного руководителя. Есть Мессир, а есть Мессия. Смотрите, как я вас.

Я будил в вас Высшую Осмысленность, Высшими Аксиомами Изначально Вышестоящего Отца. Кто не понял, что я сейчас сделал. Надо было, как-то вздрогнуть, что бы она заработала, от первой Осмысленности, которая небольшим боксом у вас активировалась. Внимание! И аксиоматически, другого не дано. Потому, что лень и безделие, «когда всё дадут» – это нижестоящий Глобус был в 5-й расе. Не будем вспоминать на нашем Высоком Синтезе эти нижестоящие выражения. Но у нас это так въелось! Что нам хочется, чтоб за нас всё делали.

Ну, да, мы на Синтезе всё стяжаем, Отец нас творит. Он не делает сейчас за нас, мы всё стяжаем, кстати, мы здесь делаем! Мы ходим! Нам помогают, но мы ходим, мы стяжаем. И Отец нас творит. Но потом же – «Сделай сам, минимально, Посвящёнными», никто не отменял. Я не завёлся. Я стандарт шестой расы врубаю, чтоб это в шестой расе не осталось. Я хочу, чтобы это осталось в пятой и ушло вместе с пятой. А в шестой мы действовали. Это самый страшный вид наследства пятой расы, приводящий к лени и деградации, когда вам всё дадут, а вы ничего не делаете. Ничего личного. Вам всё дадут, но вы должны сами всё делать, в этом разница. Без всякой гордыни Мессира: «Правильно, сами всё дадут». Он же заставил потом Маргариту просить, то есть, пошёл по законам Отца – «Ну ладно, проси, что ты хочешь». Так и вас доведут до рабского состояния, потом «Ну, ладно, проси рабыня. Так быть и дам тебе». Да. Ой!

Да, да. Вы совершенно правы, товарищи Аксиоматики.

# Практика 11. Первостяжание. Введение в шестую Октавно-Метагалактическую ИВДИВО-Расу. Стяжание фиксации девяти подрас Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расы от 16-ти до 4096 Частей в синтезе их, стяжание своего явления подрасы синтезом шестой Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расы. Стяжание аксиоматики шестой Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расы ИВО. Наделение двумя Компетенциями Стандарта 93-го Синтеза ИВО: седьмым Метагалактическим Полномочием Совершенств и седьмым ИВДИВО-Метагалактическим Полномочием Совершенств

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 960 архетип ИВДИВО 448-й Архетипическую Октаву Владыкой 93-го Синтеза в форме.*

*И просим развернуть шестую Октавно-Метагалактическую ИВДИВО-Расу на каждом из нас явлением девяти подрас с акцептацией подрасы явления каждого из нас и поле аксиоматики явления ИВДИВО-Расы 1025-ю архетипами ИВДИВО синтезфизически собою. Жизнь Извечного помогает в явлении четырёх Жизней, всего стяженного на данном Синтезе и в целом всё во всём аксиоматики Синтеза как поле явления ИВДИВО-Расы синтезфизически каждому из нас, и наделить нас двумя Компетенциями Стандарта 93-го Синтеза синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шесть Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 93-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим ввести каждого из нас в шестую Октавно-Метагалактическую ИВДИВО-Расу, расширив реализацию каждого из нас из шестой Метагалактической расы на 1024 архетипа ИВДИВО в Октавно-Метагалактическую расу явления четырёх Жизней: Человека, Компетентного, Полномочного, Извечного каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаясь им, входим в ИВДИВО-Расу собою.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем фиксацию девяти подрас от 16-ти до 4096 Частей в синтезе их, в прямой реализации каждого из нас с явлением по 512-ти Частей каждой из четырёх Жизней каждого из нас синтезфизически собою, соответственно. Или любой иной реализации каждого из нас. И проникаемся, вспыхивая 16-ю, вспыхивая 32-мя, вспыхивая 64-мя, вспыхивая 128-ю, вспыхивая 256-ю, вспыхивая 512-ю, вспыхивая 1024-мя, вспыхивая 2048-ю. И вспыхивая 1024-мя подрасами 6-й расы, на одной из подрас у вас прошёл специальный Огонь, у меня на 7-ю подрасу – 1024 Части. Может быть у вас также, может быть нет, не знаю. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем своё явление подрасы синтезом шестой Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расы синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем естественное жизненное явление шестой Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расы синтезфизически собою, в любых явлениях внешних и внутренних каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца аксиоматику шестой Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расы Изначально Вышестоящего Отца в любом разнообразии: от аксиоматического поля до любых иных аксиоматических явлений каждого из нас аксиоматикой, как набором аксиом синтезфизически собою, единореализующих какие-то аксиоматические процессы в каждом из нас в рамках шестой Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расы собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая аксиоматику шестой Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расы синтезфизически собою, и преображаюсь ею.*

*И в этом Огне просим наделить каждого из нас двумя Компетенциями Стандарта 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, наделяясь седьмым Метагалактическим Полномочием Совершенств и седьмым ИВДИВО-Метагалактическим Полномочием Совершенств.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 1024 1025-льёнов Иерархизаций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая ими, стяжаем два пакета 1024 1025-льёнов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь преображаемся ими, прося вместить соответствующие Иерархизации Синтеза в Полномочия Совершенств каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою на два седьмых Полномочия Совершенств, и на все стяжённое и возожжённое данной практикой каждым из нас. И возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически.*

*И эманируем все стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Иркутск, ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Байкальск, ИВДИВО Бурятия, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь*

# Особенности проживания еженедельного вхождения в новые Октавы

Вот кто чувствителен, такое маленькое объяснение. Заметьте, как только мы стяжали Октаву, во всех остальных практиках, вроде стяжаем, и такое ощущение, что формально уже идёт. Вот заметили? Вот, ну, такое, как скользим. Вот стяжаем, я просто говорю и даже не останавливаюсь на ваших проживаниях. Это не потому, что у вас их нет. Это потому, что нечем. Сейчас без обид. У меня тоже самое, у меня тоже самое идёт. Мы вошли в новую Октаву, она в нас вошла, а мы в ней новенькие. В итоге, все практики после Октавы уже идут, ну, просто скольжением. Отец нас наделяет, нам это вторит, «А нам всё равно, мы в Ля-ИВДИВО Октавы ФА». И вот пока мы её за семь дней не оттворим, не развернём вот в проживательность. У нас проживательности нет, той, что была до Ля-ИВДИВО Октавы ФА. Поэтому я старюсь их стяжать вот где-то в конце куда-то вот сюда потому, что после этого мы, ну, как бы, ничего не проживаем.

И так, семь дней Творения. Пока Ля-ИВДИВО Октавы ФА в нас не оттворится. Семь дней Творения. Классика. Вот через неделю начнём проживать. А там следующая Октава. Шутка. Шутка. Ну, вот, вот, это проживание у нас возникнет, когда мы усвоим Ля-ИВДИВО Октавы ФА. Поэтому, кто чувствует, что вот такая, чуть не холодность, я говорю, как будто вот всё в нас входит, а вот действий каких-то нет. Они есть. Просто у нас сейчас всё передавила 24-я Октава. Вот такие Октавы мощные. Вот вам кажется, что – «Ну, вот там стяжали Октаву, ничего не происходит». Вы же почувствовали, до этого мы всё проживали. А сейчас, как вот, как будто говоришь, и всё входит, а где? Проживаний нет. Это Октава. Это говорит о том, что мы её стяжали, и она у нас действует. В смысле, отрицательный результат тоже результат. Мы начинаем чувствовать, что Октава-то действует. Раз она в нас так сработала. Увидели? Такое понимание включите. Это важно. Потому что, когда вы там, на Советах, что-то стяжаете, вы должны понимать, что после некоторых стяжаний у вас начинается усвоение. Вы не проживаете. Потому, что вошли в такое большое, что оно вошло в вас, и на этом проживание закончилось. И пока вы это не усвоите, чтоб вы дальше не стяжали, проживания нет. А Совет-то продолжается. Поэтому надо думать, где какую практику делаете.

Я сейчас не о Синтезе. Там сейчас, через неделю, будет у вас Совет, мы новую Октаву стяжаем. Лучше к концу Совета её стяжайте. А некоторые с начала Совета стяжали Октаву, потом: «А о чём говорить с Папой, мы в Октаве». Понимаете, нечем говорить после этого. Так, к слову. Подсказка.

Итоговая Практика. Надеюсь, все поняли. Ну, у нас Осмысленность. У нас Аксиоматика. Давайте вот осмыслять происходящее. Разрабатываться.

# Практика 12. Первостяжание. Итоговая

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 960 архетип ИВДИВО 448-ю Архетипическую Октаву, становимся телесно Владыками 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И стяжаем итогового практику 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою явлением четырёх Жизней каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025 архетип ИВДИВО, становимся телесно Владыкой 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на итоговую практику Изначально Вышестоящего Отца в формировании четырёх Ядер 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней каждого из нас ею.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем: 1024 1025-льона Огней, 1024 1025-льона Ядер Синтеза, 1024 1025-льонов Субъядерностей 1025-го архетипа ИВДИВО 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, и вспыхивая ими. Стяжаем Стандарт 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности каждого из нас. И вспыхивая этим, стяжаем цельный Синтез и цельный Огонь 1025-го архетипа ИВДИВО 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Частей Извечного ракурсом явления 16-ти видов реализаций, одной из них. И в синтезе их стяжаем тело Извечного Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Стяжая 512 Частей тела Извечного каждым из нас ракурсом соответствующей реализации, и возжигаясь 513 ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Прося синтезировать между собою Части Извечного, Полномочного, Компетентного и Человека, стяжёнными в Ля-ИВДИВО Октавы Фа в синтез 2048-ми Частей в синтезе их, возрастания в восьмой подрасе шестой расы синтезфизически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Проникаясь восьмой подрасой шестой Октавно-Метагалактической ИВДИВО-Расой собою, и вспыхивая ею, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем: 64 Инструмента Владыки 93-го Синтеза и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу служения Владыки 93-го Синтеза и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 262144 генов Владыки 93-го Синтеза и 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 262144 Компетенции Владыки 93-го Синтеза и 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, в синтезе четырёх Жизней развёртываемся Владыкой 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца каждой из четырёх Жизней и в синтезе четырёх Жизней каждым из нас Владыкой 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом явлением Жизни Извечного, Жизни Полномочного, Жизни Компетентного, Жизни Человека соответствующим ракурсом реализации каждого из нас. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Переходим в библиотеку ИВДИВО, эманируем Синтез. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Книгу 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Она пред нами. Берём её в руки. Вспыхиваем ею. Переходим в частное служебное ИВДИВО здание на максимально высокий этаж, в кабинет каждого из нас. Становимся пред письменным столом. Кладём Книгу на стол. Берём Книгу 92-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого она была.*

*Возвращаемся в библиотеку. Сдаём Книгу 92-го Синтеза Кут Хуми Фаинь, отпуская её из рук. И благодарим за подготовку, переподготовку 92-м Синтезом, стяжая подготовку, переподготовку 93-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхивая соответствующим Синтезом на челе, входим в неё, благодаря Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые стяжания, участие каждого из нас в первостяжании и допущение на этот Синтез, а также всю работу с каждым из нас, возрастанием каждого из нас, и участия нас в этом.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем шестьдесят девять 93-их Синтезов Изначально Вышестоящего Отца с 64 ядрышками Синтезов Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого из Ядер. И проникаясь, вспыхиваем ими.*

*Возжигаясь ими, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые стяжания, новое перспективы, перестройку всей ИВДИВО-Расы, новые внутренние организации, новым явлением синтеза четырёх Жизней, а также всем стяжённым и возожжённым, взрастанием каждого из нас, синтезированием и творением каждого из нас и выбором каждого из нас для этих реализаций.*

*И в благодарности Изначально Вышестоящему Отцу, благодаря Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал. Развёртываемся физически.*

*Развёртываясь всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас физически. Проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом в явлении четырёх Жизней каждым из нас синтезфизически собою, и вспыхивая этим.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, фиксируя 16 Ядер 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре. И синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Ангарск, фиксируя 16 Ядер 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре. И синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Байкальск, фиксируя 16 Ядер 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре. И синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Бурятия, фиксируя 16 Ядер 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре. И синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, фиксируя четыре Ядра 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Жизней каждого из нас в центре головного мозга каждого из нас. И синтезируя их в синтез-ядро, растущее всеми Синтезами в центре головного мозга каждого из нас, вспыхиваем им.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро Синтеза 93 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в центре явлением 513-го Ядра Синтеза из 515-рицы Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И вспыхивая Ядром Вечности Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом 93 Синтез завершен. Всем большое спасибо за внимание, что вы прибыли и выдержали это.

***Набрал(а) и первично проверил(а) практики:*** *Украинец Любовь, Жилкина Галина, Колосовская Елена, Бурова Елена, Безъязыкова Любовь, Карнаухова Светлана, Трибунская Людмила, Елена К, Рожковская Ольга, Черкашина Екатерина, Учитель Анна, Барышева Наталья, Охотская Светлана, Васильева Ирина.*

***Набрал(а) и первично проверил(а):*** *Бумажникова Анна, Жилкина Галина, Чумачкова Роза, Ванчинова Вероника, Кочкаренко Галина, Маншеева Татьяна, Дашанимаева Туяна, Черкашина Екатерина, Лукащук Татьяна, Большакова Ирина, Шалаева Елена, Панченко Сергей, Панченко Вера, Трофимова Надежда, Камшило Татьяна, Воробьева Ирина, Елена К., Московских Ольга, Украинец Любовь, Рабдано Татьяна, Серебренникова Анна, Дёрина Наталья, Маркелова Галина, Рудева Татьяна, Бухарова Галина, Кобзарь Евгения.*

***Проверил практики:*** *Маркелов Сергей*

***Проверил(а)текст:*** *Маркелов Сергей, Маркелова Галина, Воробьева Ирина, Ишниязова Рита*

***Проверил(а)и оформила книгу:*** *Охотская Светлана*

*Сдано КХ.*

*Стяжена Репликация соответствующего фрагмента Книги ИВАС КХ (№93) Синтеза ИВО.*

*Дата: 02.03.24г*